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Jerrenos de Renfe
£lAyuntamiento y la empresa pública estudiaron las modificaciones del convenio firmado en el 89

Renfe, receptiva a las propuestas 
municipales sobre los terrenos

La empresa ferroviaria se someterá a las resoluciones de Política Territorial

'J
di

Florencio Rodríguezf receptividad de Renfe 
icía las propuestas muni-

d?51ífc« ^®*^^ ^^^ ^^‘'¡’^*^os 
inifesi f posce en Ciudad Real 
onsud ti sometimiento a las 
^•uraa poluciones de Política 
!" ^^ >nitorial son algunas de 
’?*” conclusiones del 
i'ofesK a * a¡ia^ wentro mantenido ayer 
Item sel Ayuntamiento

•ina (k Los portavoces de los gru- 
En 1 s municipales del Ayunta- 

ísent iento de Ciudad Real man- 
e Daj rieron ayer un encuentro 
’”> ® B Renfe, en el que estu- 

iron las modificaciones que

^ Dvenio firmado por ambas 
— ites en el año 1989, sobre 

i terrenos que la empresa 
blica posee en la capital.

■lamento que dirige Antonio de Lucas trabaja en varios proyectos.

Paul WHITE(Pág. 5) Los grupos municipales, satisfechos tras el encuentro con Renfe

Un proyecto de un profesor 
de la UCLM, desarrollado a 

escala industrial
El catedrático de la Univer

sidad de Castilla-La Mancha, 
Antonio de Lucas, director del 
Departamento de Ingeniería 
Química, ha conseguido que 
uno de los proyectos que diri
gió, la sintetización de zeolitas 
a partir de materias primas de 
bajo coste, para su uso en deter
gentes ecológicos, sea desarro
llado a escala industrial por 
Industrias Químicas del Ebro.

Esta empresa, con la que rea
lizaron el contrato de investi
gación, ha reconocido al equipo 
que desarrolló el proyecto el 
derecho a ser llamados inven
tores. Las zeolitas son compues
tos muy abundantes en la natu
raleza que pueden sustituir, en 
la fabricación de detergentes, a 
los tripolifosfatos, que producen 
contaminación en las aguas.

(Pág. 7)

ASAJA pide a 
los agricultores 
que participen 
en las 
movilizaciones

Si los agricultores son soli
darios y participan en las movi
lizaciones previstas por esta 
organización agraria para los 
meses de marzo o abril, pueden 
conseguir las reivindicaciones 
para el sector planteadas por 
el Comité Ejecutivo Provincial, 
según Florencio Rodríguez, 
secretario provincial de ASAJA 

(Pág. 6)

M F además ■
Torres confirma 
que se investiga 
la relación de 
Iruin con la 
cúpula de ETA 

(Pág. 20)

El Gobierno 
podría ampliar el 
periodo de 
trabajo a un año 
para cobrar paro 

(Pág. 21)

, ^ya 4 los siniestros producidos en el recinto
; si» ......... ;

"3 Un incendio destruye el
J" Pabellón de los
¿ «cubrimientos de la EXPO’92

'^pectacular incendio, sin 
personales se prolongó 

L^-^°^®^’ destruyó ayer 
de los Descubri- 

de la Exposición Uni- 
A Sevilla, uno de los cin- 
^Hones temáticos. El pre- 

^^P^’^2’ Jacinto 
^ dijo que no dará tiempo 

^^Hiir el pabellón y que 
onocen las causas que 

. ®n el fuego, ya que 
Í^e esperar al dictamen 
’ aunque subrayó que 

pensar que fue un 
(Pág. 19)
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La organización de 
EXPO’92 estudia 
abrir parte del 
Pabellón de los 
Descubrimientos si 
una comisión de 
expertos dictaminan 
que la estructura es 
recuperable

¡¡VIVIENDAS UNIFAMILIARES!!
ENTRADA DESDE 800.000 PESETAS 
Y MENSUALIDADES DESDE 33.000

Próxima construcción de

RESIDENCIAL PARQUESOL II
en MIGUELTURRA, en el sector SRII (a), junto a 

Residencial Parquesol y Polideportivo.

Promoción en régimen de COOPERATIVA, con la posi
bilidad de adaptación al nuevo Plan de Viviendas que 

contempla FINANCIACION DESDE EL
6’5% ANUAL

INFORMA Y GESTIONA:

EDIMUR, S.L
Avda. Rey Santo, 8-4M.
Teléfonos: 21 51 51-21 52 78
CIUDAD REAL

Incertidumbre 
sobre la presencia 
palestina en las 
conversaciones de 
Washington

(Pág. 25)

El PP presentará 
un informe 
alternativo 
en el “caso 
Renfe” (Pág. 22)
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Firma invitada

Monarquía europea
CARMEN FERRERAS

L
os cimientos del Gotha europeo se 
resienten.

La soberana Orden de Malta se 
rasga las vestiduras.

La picaresca hace mella en la nobleza 
europea.

El follón, el contubernio, el engaño mani
fiesto están servidos.

Desde que Oriente se abriera a Occi
dente, desde que el Este iniciara integra
ción, desde que intentara volver a sus orí
genes, hay que ver qué maremágnum, qué 
líos, qué conflictos, qué de aspiraciones 
monárquicas más o menos legítimas se 
suscitan.

Vuelve la Europa monárquica.
Vuelve la nobleza a ocupar el lugar que 

le corresponde, o por lo menos a intentarlo.
Vuelven las testas a querer lucir sus 

coronas.
Vuelven las dinastías a querer ocupar 

el lugar que les corresponde en la historia. 
Y vuelven los frescos, los presuntos más 
que posibles o probables herederos a que
rer aprovechar la coyuntura para sentirse 
reyes por un día o, dependiendo del grado 
de ingenuidad de su corte, por toda la 
vida.

Ese parece ^er el caso de un tal Alexis 
de Anjou.

La restauración de las distintas monar
quías en el exilio puede dar muchos que
braderos de cabeza.

Y no sólo a los legítimos sino a los 
pueblos cuya voluntad popular va a verse 
defraudada en más de una ocasión por

intrigas e intrigantes de corte que siempre 
han existido. Van a ser muchos los per
sonajes de fábula que deseen apropiarse 
de los privilegios, y derechos de sus legí
timos acreedores.

En según qué casos los legítimos acree
dores a un trono, el que sea, también se 
verán atacados, acosados, vilipendiados y 
puestos en entredicho.

Tal y como ha sucedido recientemente 
con las declaraciones hechas por el pre
sidente búlgaro Yeliu Yelev sobre el rey 
Boris III, padre del rey Simeón de Bulgaria.

Declaraciones que ya han sido contes
tadas por el monarca búlgaro desde su 
exilio español.

Muchos darían lo que fuera por ver sus 
nombres inscritos en el gran libro del Got- 
ha, el único que sirve como referencia a 
la aristocracia europea.

Sin embargo los que están, están, y no 
sirven los añadidos salvo por vínculo, a 
ser posible matrimonial.

A las futuras restauraciones monárquicas 
les van a salir novios a barullo.

Novios que en absoluto van a beneficiar 
a los países que pretenden. Los archivos 
no mienten.

Algunos son tan minuciosos que no dejan 
lugar para las dudas, sin embargo la guerra 
por los derechos, en definitiva la guerra 
por los tronos y las posesiones que el comu
nismo soviético “invitó” a dejar a sus legí
timos dueños, acaba de comenzar.
- La veda está abierta.

Sólo hay que esperar a ver qué pasa.
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Arcalaus el encantador ■
on Alfredo Kraus es un gran cantante de 
ópera que recitó canciones en Albacete y 
cobró doce millones, millonerío que cobra

ron los señores contribuyentes a causa de la locura 
de la Casa Consistorial, que protagonizó el bandazo 
de oscilar, de repente, de Ramoncín al bel canto. 
La explicación era -claro- que la ópera se había 
popularizado, suficiente aserto para que las arcas 
municipales ofertaran al pueblo cultura pagada con 
el tesoro, pues que la dación pública de la culto 
se parece a los hipermercados, ofrecer en todo caso 
aquéllo que presuntamente se demanda. Kraus no 
tuvo culpa. Pero el protagonismo de hoy es de los 
Juegos Olímpicos y la exclusión de Alfreso lo es 
por parte de José Carreras, argumentando el catalán 
que “quién siempre ha criticado los espectáculos 
en recintos abiertos no puede actuar en un estadio”. 
Estos divos se han estropeado cuando aplican su 
disciplina al comercialismo de la música, pero están 
en su derecho. Orson Welles anunciaba sopas varia
das y automóviles (uno de los vehículos hubo de 
ser desmontado para liberar al actor) aunque la 
disculpa era clara, recaudar fondos para filmar. El 
cronista comprende mucho a Kraus al minusvalorar

La bufonada
RAMON BELLO SERRANO

Popularizar la música culta como 
hace el maestro Cobos, feliz con su 
melenita y compartiendo celebridad 
con los títeres de José Luis Moreno, 
se parece al maestro Paz

todo ese circo publicitario, el adaptar temas popu
lares y pontifícarlos a través del prestigio iniciático 
del mundo de la ópera, mundo difícil. Popularizar 
la música culta como hace el maestro Cobos, feliz 
con su melenita y compartiendo celebridad con los 
títeres de José Luis Moreno, se parece a las apa
riciones de otro maestro, maestro Paz, haciendo 
literatura tras los culebrones de Galavisión. Pero

fuera de polémicas acontece la gran bufonada,

ad 
íe.
Teí 

1001 
ida

bufonada del play back, esa suplantación que esta ’ 
bien para Camilo Sesto o ese par de cursis w*'®’ 
se hacen llamar Amistades Peligrosas, pero ¡ndig hde la apertura de los Juegos Olímpicos en Barceloi ^^^
que el señor Carreras y don Plácido Domingo v 
a simular que cantan, amparándose en la irap 
sibilidad de la acústica, recinto tremendo. La sim

se 
qui

lación consiste simplemente en hacer parecer qi '
existe u ocurre una cosa que no existe o no ocun ^ 
simulación que es bien vista por buena parte *'

R 
Ipriipúblico que asistirá a la bufonada, los señores ca 

tantes muy vestidos de gala, acoplando el dis» 
la gimnasia bucal, al tiempo que las señoras desliz ^ 
unaa lágrima furtiva y bellísima por el disco q 
suena a través de los altavoces olímpicos. La pol ^^^ 
mica es absurda. Lo mismo da que vaya Garren 
Domingo o El Fary. Viajar hacia Barcelona ' 
fingir frente al mundo es indigno de un artel 
Pero la gente se acostumbra con facilidad ai .
indignidades y las paga ya por adelantado, casoi 
las entradas para la inauguración de los Jue? • 
Esperemos que el disco no se averie para sai 
de los divos y engaño mágico del pl^y

de

Duelos y quebrantos

1
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^^ los últimos días ha 
j habido un aconteci- 
j mie'i^® cultural que no 
^nasar inadvertido a las 

la capital, alejada, 
^ente. de los aconteci- 

de este tipo. Ha nacido 
■^ o renacido, Si hace- 
Lo a sus promotores, una 
.'iión -el Teatro Popular 
iad Real- que, lo pri- 

ha hecho,, no ha sido
2? i de propósitos más o 
eñ/í «ambiciosos y hacer cas- 

,en el a^e con proyectos 
’ilespués no se realizan y 

j ^ que nadie se acuerda, 
levantar el telón con una

■ ¿¡ción importante, atrevi- 
Mench íhul y lo han hecho mos- 

ha todos sus capacidades.
fí? ale. por tanto, hacer augu-

1 ¡obre lo que estos “Amigos 
Teatro” puedan hacer en 
jjo. porque el público, con 
ifolongados y justos aplau-
les refrendaron su apoyo, 
eugirles que deben segufr 

5 han empezado o mejor. 
/« Amigos del Teatro” han 
io en'un momento en,que 
riedad española parece vol- 
espalda, pese a todós los 
[iniientos artísticos habidos 
/haber, a la hermosa cul- 
jel Teatro. Siempre se ha 
que el arte de hacer Tea- 

an viejo como el mundo, 
por permanentes crisis, 

a es evidente que está en 
nimísimo ojo del huracán 
lía grave dolencia.

¡ecolel e ahí que consideremos.
); Bai><le t^íia g^^n valentía lo 

istos hombres, amantes del3ven,
chacen al salir, con pro- 

351^’10 sentido de indepen-
á y contra el viento y la 
a de una sociedad indi-

M ¡Teatro Popular de Ciudad 
— ¡nombre tan sugestivo, que
nada, ada al Teatro Popular de
ggjjj era. sobre cuyas cenizas, 

iiiempo durmientes, se eri- 
ae nuevo proyecto, podía

reís
indi

^j^l^ i hecho su presentación 
algo más fácil y pasajero.ngofl

1 impB^ "°^ ocurre pensar que
querido comprometerse,.a

(jgj^ aendo una cosa importan- 
Qjyj inscientes de la responsa- 

jfU j ad que han asumido con
res ca ^«o.
jÍjo, Ipnmer intento les ha sali- 
desfe *"• ^ juzgar por los pro- 
^ qi ^os aplausos del público

en mentación, diríamos que 
- pj ® salido muy bien. Cierta 
2ftg( Ot dinamicidad en el 

j g 1 ¡rollo de algunas escenas, 
casoi '^ ^'^u ñien recibida por 
Juegc '’®* público, destinatario, 
a salí ® y ^' cabo, del mensaje

'arre
la

b

I

Un buen intento cultural digno del
respeto y el apoyo de todos

teatral, pero hay que tener en 
cuenta que el “tempo” del texto 
no es para llevarlo a uña de
caballo. Es poético, tiene con
tenido, es denso a veces, como 
en la escena final de la obra, 
donde cada cual cuenta su expe
riencia vital, y suelta allí, en 
esa original y nada tétrica sala 
de espera del juicio final, colo
quialmente, sus respectivos 
sacos de penas, alegrías, espe
ranzas y desesperanzas.

El grupo, tal como se advier
te en el programa, se ha tomado 
la licencia de hacer lo deseable, 
sacrificando lo real. En Teatro 
todo es posible, y la función 
gana en poesía y en compla
cencia, lo que pierde de rea
lismo, tal vez pensando el res
ponsable del montaje que para 
realidades, a veces crueles, ya 
tenemos bastante con las de 
cada día.

Los actores dieron todo lo

CREONTE

“Los Amigos del Teatro” han nacido en un 
momento en que la sociedad española parece 
volver la espalda, pese a todos los renaci
mientos artísticos habidos y por haber, a la 
hermosa cultura del Teatro

que tenían, que es mucho en 
algunos y algunas, en beneficio 
de la obra, escrita repito, en 
clave poética. Creo que esta
mos, no ante un grupo de meros 
aficionados. En realidad creo 
que estamos frente a un puñado 
de personas que, en esto del 
Teatro, saben muy bien lo que 
hacen.

Hay, sin embargo, que tener 
en cuenta las circunstancias.

Primera salida al público, aun
que se notaba la veteranía de 
algunos, pero también se obser
vó la novatez, por supuesto 
superable, de otros. Hubo algu
na que otra cosilla, por ejemplo, 
algún paso indiscreto tras el 
telón simulador del cielo, cosas 
que son fáciles de eliminar en 
otras salidas y que son más fru
tos de los nervios y la inex
periencia que de otra cosa.

Personalmente me gustó el 
subrayado que los actores, con 
excelente sentido, hicieron c’e 
algunas partes del texto, direc
tamente intencionadas o alusi
vas, a acontecimientos, situacio
nes y circustancias de la vida 
real.

Y, sobre todas las cosas,* he 
de decir que comparto el sen
tido liberal o naturalista que se 
dio a la acción, lejos de toda 
rigidez académica. Dio la sen
sación, al menos a mí, de que 
en el escenario no había acto
res, sino personajes y se les dio 
a estos el carácter de personas 
reales, extraídas de la vida mis
ma que, en definitiva, pienso 
que es lo que se ha propuesto 
el autor, con su forma natural 
de hablar y de hacer, sin incluir 
determinadas normas, ya tras
nochadas, de subrayados for
malistas.

•
w
.

Sin Vd., él será leproso.

C.P.

Nombre 
Calle 
N». 
Población

AMiGOS DE LOS 
WENFERMOS DE LEPRA 
Fundación Raoul Follereau 

MARQUÉS oe SANIA AMA. 20. 280(M MAODO W 91/ 531 53 00

I
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En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad, 
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les enrió una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
Ü 3.000 ptas. □ 4 000 ptas.
Q 5.000 ptas. D Otros
Mediante: 0 Cheque .nominativo, que 

envío junto con este cupón.
□ Ingreso o transferencia

- C/cN<H)l-274200-8 
Banco Bilbao-Vizcava 
Gran Vía, 58- 28013 MADRID
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astilla-La Mancha, nues
tra comunidad, está en 
los últimos lugares del 

“ranking” nacional en numero
sos aspectos, entre los que cabe 
destacar el producto interior 
bruto por habitante, ocupamos 
el puesto 15 de las 17 comu
nidades autónomas.

No cabe duda que en algunos 
aspectos hemos mejorado en 
estos últimos años, cosa lógica 
debido al crecimiento econó
mico general de toda España, 
pero también debido a la 
estructuración del Estado en 
autonomías. La mejora podría 
haber sido más significativa si 
el gobierno autónomo se hubie
ra mostrado menos conciliador 
con el gobierno central, más 
beligerante en la defensa de los ■ 
intereses regionales y más dis
puesto a reivindicar y a asumir 
competencias en distintas mate
rias.

La poca operatividad de la 
autonomía no es sólo respon
sabilidad del gobierno autóno
mo, sino que es la expresión 
más clara de la supeditación 
de las distintas estructuras 
regionales de todo tipo de orga
nizaciones a sus aparatos cen
trales en Madrid. Pensamos 
que en todas las organizaciones , 
sindicales y políticas están por 
el modelo del Estado de las 
Autonomías porque, entre 
otras cosas, está en la Cons
titución, pero todavía no han 
adaptado sus propias estructu
ras a la realidad autonómica, 
todavía no tienen auténticos 
órganos regionales autónomos 
total y absolutamente de sus 
aparatos centrales.

En estos días ha sido firma
do, por el gobierno y los dos 
principales partidos del arco 
parlamentario y se está a la 
espera de que lo firmen otras 
fuerzas políticas, un pacto auto
nómico por el que se producirá 
la transferencia de competen
cias, que se realizará por la vía 
de la delegación de competen
cias, con lo que, mucho nos 
tememos, las competencias a 
asumir no lo serán de forma 
plena.

Las competencias en Educa
ción han quedado aplazadas 

n la década de los 70 
al leer Camino, me lla
mó profundamente la 

atención el n“ 335 que decía: 
“Una hora de estudio, para un 
apóstol moderno, es una hora 
de oración”.

Por aquella época yo cursaba 
Farmacia en la Universidad 
Complutense de Madrid y a pri
meros del curso 72-73 me invi
taron a una tertulia con el fun
dador del Opus Dei en el Cole
gio Mayor Alcor. Varias com- 
pañeroas de clase hicimos “no
villos” en la clase de Galénica 
y asistimos a esta tertulia. Sólo 
puedo constatar el sentido ale
gre y de familia que se palpaba 
en esta reunión.

Había oído algunos rumores 
que circulaban por la calle: que 
el Opus Dei era sólo para ricos, 
que te lavan el cerebro, que 
te pescan enseguida, que es algo 
secreto, etc. También es verdad 
que amigas mías me hablaban 
del espíritu de la Obra como 
claramente positivo y que el fin 
era exclusivamente espiritual.

Después de varios años deci
dí conocer por mí misma que 
era el Opus Dei. Me inscribí 
a un Congreso de Universitarios

EI sindicato de la enseñanza
para Castilla-La Mancha

una organización de c^g 
Mancha, totalmente ai,; 
de cualquier estructura' 
(aunque estamos confei 
con otros sindicatos ent 
federación de STEs) * 
una organizaicón so¿ 
por eso asumimos el 
en todas las cuestionan 
afectan como ciudad 
somos solidarios conT 
de los trabajadores

El sindicato de 
trabajadores de la 
Enseñanza de 
Castilla-La Mancha 
desde su creación, 
nació con espíritu 
regionalista y 
confederal, por eso se 
unió con otros STEs en 
una. Confederación, 
defendió el Estado de 
las Autonomías 

otros cinco años, esto demues
tra el escaso interés en asumir 
responsabilidades que tienen 
nuestros políticos. La Conseje
ría de Educación y Cultura 
“ejerce” sólo en materia cul
tural, se limita a organizar 
muchos espectáculos musicales, 
algunas actividades dirigidas a 
los escolares, convocar concur
sos y premios, subvencionar a 
distintos grupos deportivos y 
culturales, editar libros, restau
rar monumentos..., actividades 
que son muy dignas y nece
sarias, pero sin embargo no sir
ven para validar tantos años de 
existencia de nuestra Conseje
ría de Educación y Cultura, 
como parte de un gobierno que 
pretenda realmente ser autóno
mo. Esta Consejería -junto con 
todos los partidos firmantes del 
pacto autonómico- no es capaz, 
por otra parte, de exigir, inter
venir y responsabilizarse de la 
planificación y de la gestión de 
los distintos niveles educativos, 
ni siquiera en estos momentos 

La aventura del trabajo 
de cada día

que se realizaba anualmente en 
Roma; era el UNIV-74. Con 
este motivo asistí a varias ter
tulias con el fundador del Opus 
Dei; un año después, el 26 de 
junio 1975 Monseñor Escrivá de 
Balaguer falleció.

Fue impresionante convivir 
con gente de todas las razas, 
lenguas y culturas; se palpaba 
la universalidad de la Iglesia, 
así como la amplitud de las 
labores apostólicas del Opus 
Dei. Allí empecé a calar el men
saje del Opus Deí, un modo 
nuevo de enfocar la vida cris
tiana, una novedad antigua 
como el evangelio según pala
bras de Monseñor Escrivá de 
Balaguer, que hace asequible a 
personas de toda clase y con
diciones, el encuentro con Jesu
cristo en los quehaceres de cada 
día.

El núcleo central del mensaje 
del Opus Dei es que todos sin

(*) AUGUSTO SERRANO Y JESUS MORA

Ministerio de Edu-. en que el 
cación y Ciencia está dibujando 
en secreto y desde Madrid el 
mapa escolar de nuestra Comu
nidad, mapa que, como resul
tado de la LOGSE, hipotecará 
el futuro educativo de nume
rosas promociones de escolares 
y estudiantes de Castilla-La 
Mancha. El absurdo en la Con
sejería de Educación y Cultura 
es tal que ni siquiera gestionan 
las Escuelas Infantiles que tiene 
la Junta, que siguen dependien
do de la Consejería de Bienes
tar Social, demostrando unos 
criterios paternalistas y no edu
cativos por parte del Gobierno 
autónomo.

La Consejería de Educación 
no ha realizado un análisis pro
fundo de la realidad educativa 
regional -al tiempo que el 
Ministerio de Educación impi
de que nosotros podamos rea
lizar este análisis, al no pro
porcionamos los datos necesa
rios-, paso previo a cualquier 
intento serio de asumir cual-

(*) PILAR G* CHICO SEPULVEDA

Fue impresionante 
convivir con gente de 
todas las razas, lenguas 
y culturas; se palpaba 
la universalidad de la 
Iglesia, así como las 
labores apostólicas 

excepción estamos llamados por 
Dios a ser santos en medio del 
mundo, a través del ejercicio 
del trabajo profesional ordina
rio y en el cumplimiento de los 
propios deberes profesionales, 
familiares y sociales.

Es hora de que los cristianos 
digamos muy alto que el trabajo 
es un don de Dios, que todo 
trabajo honrado es testimonio 
de la dignidad del hombre. 

quier tipo de transferencias.
Todavía seguimos en nuestra 

comunidad sin una Ley de 
Escuelas Infantiles que regule 
el disperso y confuso sector de 
las bien llamadas, por desgra
cia, “guarderías”, tema en el 
que la Consejería de Educación 
sí tiene capacidad para inter
venir y elaborar un proyecto 

ley-
El sindicato de trabajadores 

de la Enseñanza de Castilla-La 
Mancha desde su creación allá 
por el año 78, nació con espíritu 
regionalista y confederal, por 
eso se unió con otros STEs en 
una Confederación, defendió el 
Estado de las Autonomías y la 
transferencia, de las distintas 
competencia^ a todas las comu
nidades.

Hoy las trabajadoras y los 
trabajadores de la enseñanza 
que estamos organizados en el 
STE de Castilla-La Mancha 
militamos en una organización 
que es mucho más que un sim
ple sindicato de profesores, es 
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fue

po, 
tn.

CO 
19 
rd 
es 
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doras del Estado espaj 
resto del mundo. Esta 
de organización reni 
sociopolítica es la que 
de sustrato ideológicos 
girí en nuestro III 
como en los dos anterin 
transferencias plenas jj 
cación, pero al mismo 
que 'el resto de • transí! 
no estamos de acuefdor 
ponerlas durante el pi 
aplicación de la LOGSF 
el desarrollo educativoi 
tra comunidad quedará 
do para muchos años 
ción de como se plani 
los próximos dos o tres.

Tenemos la seguridaii 
para conseguir una 
autonomía son neceser 
organizaciones fuerte 
base regional y total Í5 
dencia de las necesarias 
turas estatales. Por estoc 
los días 22 y 23 próxir 
reuniremos a trabajar: 
Lagunas de Ruidera 1 
gados y delegadas de las 
vincias de la región, que 
sido elegidos por t 
Asambleas para que a 
Congreso del STE sea 
greso definitivo para a 
construyendo un gran s 
de la enseñanza para 
lía-La Mancha, un sind 
el que nadie decide pa 
tros, un sindicato au: 
asambleario, sociopoli 
clase, no sexista, ecob 
confederal, un sindi 
luchando por la mejon 
calidad de la educaciá 
la mejora de las coiiá 
de vida de los trabaja! 
trabajadoras de la ena 
lucha por la mejora de 
región, por la mejoras 
tilla-La Mancha.

(*) Augusto Serranos 
Mora del STE de Cd 
Mancha. bo 

RIS! 
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F hy 
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bes

fuente de recursos para sostener 
a la propia familia y medio de 
contribuir a la mejora de la 
sociedad, en la que se vive, y 
al progreso de toda la huma
nidad. Si trabajamos con este 
espíritu, nuestra vida, en medio 
de los errores y limitaciones 
propias de la condición terrena, 
al poner empeño por mejorar 
en nuestra profesión, prestamos 
un servicio al bien de los demás 
hombres.

Juan Pablo I un mes antes 
de ser elegido Papa escribía así 
sobre el espíritu y el ejemplo 
del fundador del Opus Dei, en 
el Gazzetino de Venecia: Cristo 
nos quiere santos en mitad de 
la calle, en la oficina, en la 
fábrica, cada uno esn su sitio, 
allí nos hacemos santos, pero 
con la condición de cumplir el 
propio deber con competencia, 
por amor de Dios y alegremen
te, de modo que el trabajo dia-

río no sea “la tragedia 
sino “la sonrisa diaria".

Realmente vale la pea 
obtener satisfacciones 
tarea diaria, saber disfn 
el trabajo, al mismo ties 
saber rectificar y reca 
tantas veces sean nea 
con deportividad ante! 
tares profesionales, p 
nuevo esfuerzo, más Imll 
va ilusión. El espíritu^ 
Dei y su Fundador nosí 
que es posible y que* 
pena! vivir con sentid^ 
cendente nuestra vidaj 
cara a Dios y a los deffl 
bres; será inteligente }j 
que intentemos ap^ 
aprovechar este mensas

Somos muchas p^q 
todo el mundo quifl 
mos darle las gracias i 
fidelidad a la misión R 
fió Dios, al Fundador^

4
Y nos alegra que j 

próximo 17 de mayO;*l 
vista de su beatificacii^l 
sea ejemplo a 
común de todos 
y de toda la humanid*J
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¡litante de Renfe delegó su opinión en el alcalde Diego Peris y el alcaide dieron a conocer el contenido de la reunión «

Ias modificaciones del convenio firmado en el año 89El Ayuntamiento y la empresa estudiaron

enfe es receptiva a las propuestas municipales
sobre los terrenos que posee en la ciudad .

era la 
de las Los responsables de Renfe manifestaron que la empresa se someterá a las resoluciones de Política Territorial .

11, que
or D portavoces municipales, el alcalde y representantes 
Que e fofe estudiaron las modificaciones del convenio fír-
•. sea en 1989. La receptividad de Renfe hacia las pro- 
^’^^ to municipales y el sometimiento a las resoluciones 

Eolítica Territorial son algunas de las conclusiones.para 
sindi

de pa 
) auii

Laura ESPINAR

ípolili a Renfe, el convenio fir-
con el Ayuntamiento en 

indica! 11989 es bueno tal y como
eco

nejM ordo en su día, no obs-
caciw 

COIld
esta empresa se mostró

abaj
feceptiva a las propuesta 
ipales -estudiándolas con

a e® os realistas y constructi- 
radei g some e a las resolucio- 
jora¿ ce dicte la Consejería de

:a Territorial. Renfe, por 
^’Í ado, continuará trabajan- 
’ ^ ijuntamente con el Ayun-

nto en el desarrollo futuro
—' lista entre las partes.

gedia 
tria"

as son las conclusiones
adas ayer entre los por- 
:s de los Grupos Muni-

*^ P® 5 y dos representantes de 
ones
disW
o tic

■ tras la reunión manto- 
Jara estudiar las modifi-
i« del convenio firmado

reca tres años, tras el acuerdo 
i nca lo entre los grupos muni- 
antci s para mejorar aquel

ís luí modificaciones propues- 
ituiii irel Ayuntamiento de Ciu- 
rnos' >eal a este convenio, que 
queá luirán en el Pian General 
jntid! ordenación Urbana, que 
ida.

Ayuntamiento tendrán la pri
mera opción de compra de los 
terrenos destinados a viviendas.

Para Diego Peris, portavoz 
municipal socialista, “hoy -por 
ayer- hemos avanzado mucho 
y con gran rapidez, llegando 
hasta donde podíamos llegar”. 
Peris explicó que el consorcio 
urbanístico comenzará a nego
ciarse, una vez que sea apro
bado el Plan General de Orde
nación Urbana y aclaró que la 
Consejería de Política Territo
rial tenía una “voluntad recep
tiva” a las sugerencias del Ayun
tamiento. “Si hay una sugeren
cia, se ve con buenos ojos que 
ésta se recoja en el Plan”.

Por su parte, el alcalde, 
Lorenzo Selas explicó que, a 
partir de ahora, deben trasladar 
la buena disposición e Renfe 
a la Consejería “ya que ayudará 
al consejero a tomar su deci
sión”. Tras ésta, eT Ayuntamien
to volverá a reunirse con Renfe 
para poner en marcha los meca
nismos: desarrollar el PERI, 
desarollar los estatutos del con
sorcio, etc.

Satisfacción
'' que ser aprobado por 
otisión Regional de Urba-
’ pasan por que la gestión 

apica terrenos de Renfe se lleve
® mediante un consorcioM

peisü ®tico. Las modificaciones 
la construcción de 55 

1 ^s por hectárea, destinar 
metros cuadrados a equi- 

'“‘0 público y 23.000 a 
■’^des y se ceda a la Cor- 

^^^^’ ^^ ^®^ terre- 
.” con destino a suelo0.

icitíl 
lita!. ’^t'erdo entre los Grupos 

incluía solicitar la 
^u de que la Adminis- 

ret ^^ ^' derecho de tan- 

i ■ ’^uo regional como el

Por su parte, los portavoces 
municipales de IU y CDS -in
tegrantes de la Comisión de 
Gobierno- manifestaron su 
satisfacción por el talante 
demostrado por Renfe. Así, 
mientras Elena González Cár
denas manifestaba que ella 
había solicitado un calendario 
de trabajo, el portavoz de CDS, 
Vicente Gallego, señaló que la 
predisposición de la empresa 
pública era un punto de partida 
positivo.

“Tenemos -dijo- que seguir 
negociando en el consorcio en 
un plano de copropiedad del 
suelo. Es pronto, sin embargo, 
hay que esperar la decisión del

El convenio firmado con Renfe contara con modificaciones.

Í I

Las modificaciones del Ayuntamiento, que se 
incluirán en el PGOU, que será aprobado 
por la Comisión Regional de Urbanismo, 
pasan porque la gestión de los terrenos se 
llevé a cabo mediante un consorcio urbanístico

consejero”.
El portavoz del Grupo Muni

cipal del PP, pese a que asistió 
a la reunión con Renfe no com- 
pareción ante los medios de 
comunicación al haberse plan
teado la rueda de prensa, el 
día anterior entre los grupos 
que conforman la Comisión de 
Gobierno, según la explicación 
dada por el alcalde.

El convenio firmado entre el 
Ayuntamiento y Renfe fue

motivo de críticas por parte de 
los grupos municipales de la 
oposición por que consideraban 
que podía servir para que la 
compañía ferroviaria especulase 
con los terrenos, una vez reca- 
lificados.

La polémica también llegó al 
Parlamento autónomo, donde el 
líder regional del PP denunció 
la actitud del presidente del eje
cutivo autónomo de permitir la 
operación.

Cuando haya 
algo se dirá

Uno de los dos repre
sentantes de Renfe, el 
director de Patrimonio y 
Urbanismo, Joan Jubert, 
mantuvo un brevísimo 
encuentro con los medios 
de comunicación que 
aguardaban el final de la 
reunión para decir, sim
plemente, que habían 
mantenido una reunión 
de trabajo y “cuando ten
ga algo que decir lo diré”. 
Jubert señaló que de los 
resultados de la reunión 
con los portavoces muni
cipales había delegado en 
el alcalde para que fuera 
él quien transmitiera las 
conclusiones.

“Me remito al alcalde, 
no voy a hacer declara
ciones”, dijo y se marchó.
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Movilizaciones y reivindicaciones agrarias

escuche y no haga “oidos sordos” cobu 
ahora. ASAJA ha planteado una tabl¡ 
dicativa compuesta por doce puntos qu^ 
momentos considera de máxima urgen^ 
resolver los problemas actuales del cam

Fernando Villena, presidente regional de la Asociación Agraria de Jóvenes AgricultoresLa reforma de la PAC y la escasez de agua, principales problemas de los agricultores ciudarrealeños

La organización agraria considera necesario explicar a los agricultores en qué consiste la reforma de la PAC

El Comité Ejecutivo Provincial de la organi
zación agraria ASAJA, reunido en la noche del 
pasado lunes acordó por unanimidad de todos 
sus miembros adherirse a la convocatoria de 
movilizaciones prevista por la Asociación Agraria

Jóvenes Agricultores a nivel nacional para los 
últimos días de marzo o primeros de abril. Con 
estas movilizaciones, los agricultores reivindican 
el hecho de que se tengan en cuenta sus pro
blemas e intentan que la Administración les
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‘La situación de los cultivadores de la provincia es insostenible y debería haber fondos públicos para la reconversión del seetc

ASAJA pide a los agricultores solidaridad en I 
movilizaciones para solucionar sus problemas
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Marisa GARCIA

Según Florencio Rodríguez, 
secretario provincial de ASAJA, 
si los agricultores y ganaderos 
se muestran solidarios y par
ticipan en las movilizaciones 
previstas por esta organización 
agraria, se pueden conseguir las 
reivindicaciones planteadas. Por 
su parte, Fernando Villena, pre
sidente regional de esta orga
nización agraria señaló la nece
sidad de explicar a los agricul
tores en qué consiste la reforma 
de la PAC y de informarles de 
que ASAJA entiende que esta 
reforma no solucionará los pro
blemas de las rentas de los agri
cultores, por lo que quiere con
cienciar no sólo a los agricul
tores, sino a toda la opinión 
pública de cual va a ser la situa
ción en que se encuentre el 
campo después de la aplicación 
de la nueva PAC.

Florencio Rodríguez mani
festó también que la organiza
ción está abierta a la partici
pación en estas movilizaciones 
de las cooperativas y del resto 
de organizaciones agrarias. La 
convocatoria de movilizaciones 
precisamente en este momento 
se debe, según el secretario pro
vincial de ASAJA, a que es aho
ra cuando se está tratando más 
el tema de la reforma de la 
Política Agraria, un asunto que 
preocupa a los agricultores por 
la manera en que pueda afec
tarles; razón por la cual es el 
momento más idóneo para 
rechazaría. Según Rodríguez, 
“la situación por la que atra
viesan los agricultores de la pro
vincia es insostenible, y si hay 
fondos públicos para las recon
versiones de otros sectores, 
debería haberlas también para 
el sector agrario, el más sacri- 

fícado y marginado de todos, 
que está pidiendo a gritos un 
apoyo de esos fondos públicos 
y hasta ahora nadie ha soltado 
una peseta”.

Los responsables de la orga
nización agraria no saben aún 
como van a enfocar estas movi
lizaciones, ya que decidirán este 
asunto en la reunión de la Junta 
Directiva Provincial que tendrá 
lugar en los primeros días de 
marzo, en la que además de 
las fechas exactas de las movi
lizaciones decidirán también las 
lineas de actuación a seguir.

Reivindicaciones

Entre' las reivindicaciones 
planteadas por ASAJA sé 
encuentra el rechazo a las 
importaciones indiscriminadas 
de productos sin tener en cuen
ta los intereses de los agricul-

Reforma de la PAC y agua
Fernando Villena, presi

dente regional de ASAJA, 
considera que esta organiza
ción debe informar no sólo 
a los agricultores, sino tam
bién a los alcaldes de los pue
blos de la región para que 
conozcan las repercusiones de 
la PAC, ya que “viven de 
espaldas a ellas” y si no hacen 
algo pronto entre todos, las 
explotaciones serán inviables 
porque no podrán competir 
con las europeas. El otro gran 
problema para los agriculto
res de la provincia es el del 
agua, un problema que, según 
Villena, tiene solución, aun
que no buena, y es continuar

ASAJA intenta 
concienciar a los 
agricultores de cual 
será la situación del 
campo después de la 
reforma de la PAC 

tores de la provincia; la claúsula 
de salvaguardia para productos 
como el cordero, entre otros. 
Exige también que se apoye el 
cultivos de la remolacha en Ciu
dad Real con ayudas directas 
a los remolacheros como ocurre 
en otras regiones, como la zona 

con la producción de cereales, 
lo que será casi inviable con 
los precios que este producto 
tendrá después de la reforma 
de la PAC, ya que España 
pagará las consecuencias de 
los excedentes comunitarios, 
aunque si la reforma compen
sase la pérdida de renta, 
podrían estár de acuerdo con 
ella. Los agricultores tienen 
que movilizarse, según Ville
na, porque la situación es 
desesperada, no tienen fe en 
la agricultura y si no hacen 
nada para remediarlo, lamen- 

' tablemente tendrán que dejar 
de trabajar en sus explotacio
nes porque el problema es 

norte azucarera. Otra reivindi
cación es la solicitud de indem
nizaciones para los agricultores 
de la provincia que se vean obli
gados a abandonar la superficie 
de riego, para lo que exigen 
de la Administración presu
puestos en torno a los 6.000 
o 7.000 millones de pesetas que 
ayuden a solucionar el déficit 
hidrico que padecen las explo
taciones. Reivindican también 
la convocatoria de elecciones en 
el campo; las tranferencias del 
patrimonio sindical agrario a 
organizaciones de agricultores y 
ganaderos, y exigen a la Con
sejería de Agricultura de la Jun
ta que el dinero destinado al 
campo llegue a los agricultores, 
directamente, no a través de la 
agroindustria como está hacien
do en la actualidad en la mayo
ría de casos. Por otra parte, 
ASAJA reivindica la declara-

¡mé 
l¡f(

;eqi 
¡de 
¡tet 
¡de 
[eos 
mu
PU' 
em 

!obl 
Ipsí 
ind 
nio 
sati 
doi 
inv 
nes 
des 
50€

Ebi 
invi 
de¡ 
ton

que al final hay que producir 
más barato pagando intereses 
más altos y comprando más 
caros los productos para el 
campo. Según Fernando 
Villena, uno de los cultivos 
menos malo será el viñedo, 
porque la reforma de la PAC 
no va a tocarlo mucho, pero 
los agricultores sólo deben 
producir el vino que sean 
capaces de vender, es decir, 
ajustar la oferta a la demanda, 
y para conseguirlo hay que 
abandonar viñedos, abando
nos que debe controlar la 
Administración porque de 
otra forma no se conseguirá 
nada.

ción de Ciudad Real) 
lía-La Mancha en genen 
zona sensible, para pal 
ello los efectos de la 
que pueden hacer que¿ 
cultores pierdan estes 
de 25.000 millones de ¡ 
habilitando líneas de cá 
intereses a las que pud 
gerse los agricultores afí 
Debido a la pésima á 
en que se encuentra el 
agrario en Ciudad Res 
JA exige que sea suspei 
obligatoriedad de inju 
las arcas del Minisls 
Hacienda el 2 por cía 
volumen de ventas o i 
brutos de los produca 
rios; reivindican adems 
suba un punto la tasaá 
pensación del IVA, qw' 
mente es del 4 por da 
el régimen especial del 
cultura y ganadería, mu 
dicación que consideia 
ya que se ha subido i» 
13 por ciento en lo (]••• 
los agricultores. Entre! 
vindicaciones planteadí 
Comité Ejecutivo Pro'^ 
la organización agram 
las que han convoca^ 
lizaciones de los a^ 
para los próximos iR 
encuentran también b 
lación de las tarifas.'! 
a la Seguridad Sociq 
y la supresión defina 
jornadas teóricas; M 
ción en los mínimos dej 
impositivos del I®P''l 
Bienes Inmuebles.
rente a los seguros aR 
asunto que los agrioJ^j 
sideran del máximo m‘^ 
vindican la reformapl 
seguro, las normas y j 
nes, ya que consider^J 
intereses del sector 1 
cubiertos con el actas! I
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pj catedrático de la UCLM consiguió la sintetización de zeolitas para su uso en detergentes ecológicos -

Un proyecto dirigido por Antonio de 
Lucas, desarrollado a escala industrial

Este catedrático es el primer director del Departamento de Ingeniería Química

El Fiscal solicitó 
siete años para 
un hombre por 
homicidio 
frustrado

F.J.P.

■es

£1 catedrático de la Universidad de Castilla-La Mancha, 
[utonio de Lucas, director del Departamento de Inge
niería Química, ha conseguido que uno de los proyectos 
que dirigió, la sintetización de zeolitas a partir de 
materias primas de bajo coste, para su uso en deter
gentes ecológicos, sea llevado a la industria. Industrias

Químicas del Ebro, empresa con la que realizaron el 
contrato de investigación, ha reconocido al equipo que 
desarrolló el proceso, el derecho a ser nombrados inven
tores. Actualmente, el Departamento que dirige trabaja
en tres líneas
resultado del

de investigación y en otros proyectos, 
convenio de colaboración con Repsol.

Francisco J. PEÑA 1 I
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Industrias Químicas del 
gbro contrató en marzo de 
1990 con el Departamento de 
Ingeniería Química de la Uni
versidad Complutense de 
Madrid un proyecto de inves
tigación, a través de la Fun
dación Universidad Empresa, 
ai equipo dirigido por Antonio 
de Lucas, que ya pertenecía 
a la Universidad manchega, y 
por María de los Angeles 
Uguina. El objetivo era la 
obtención de zeolitas para su 
uso en detergentes, a partir 
de silicatos fabricados por 
Industrias Químicas del Ebro.

Las zeolitas, según explicó 
Antonio de Lucas, es un com
puesto que abunda en la natu
raleza y que podría sustituir, 
en la fabricación de los deter
gentes, al tripolifosfato, com
puesto que produce contami
nación en las aguas. El objeto 
del proyecto era conseguir sin
tetizar estas zeolitas con un 
bajo precio, para que fueran 
más rentables que los tripo- 
lifosfatos.

En un primer momento, el 
equipo dirigido por Antonio 
de Lucas trabajó en la sin
tetización de zeolitas a partir 
de materias primas de bajo 
coste, como arcillas naturales, 
muy abundantes y de gran 
pureza. Posteriormente, la 
empresa aragonesa propuso la 
obtención de las zeolitas a
partir de silicatos a escala
industrial, lo que según Anto-
nio de Lucas, es la mayor 
satisfacción para un investiga-----̂.^XV« %**.• **A T •W>^t.A^V« 
dor. El coste del proyecto de
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investigación fue de 15 m¡llo-
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Antonio de Lucas, creador del Departamento de Ingeniería Química.
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Antonio de Lucas, en el Laboratorio, con dos de los proyectos de investigación. PAUL WHITE
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oes, y la inversión para su 
desarrollo industrial ronda los 
500 millones de pesetas.

Industrias Químicas del 
Ebro ha reconocido al equipo 
investigador el derecho moral 
<io ser nombrados como inven
tores o autores.

tngeniería Química en ia 
Vniversidad regional
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El departamento de Inge
niería Química de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha

^?Í ^e creado
S lí"
:n 11 
fasí

initi”

con la incorpora
ron de Antonio de Lucas en 
« año 90. Desde entonces, 
™ realizado cuatro proyectos 

empresas, con un mon- 
^116 económico de 24 millo-

del Í^ pesetas, cursos de for- 
^^^'°^ ^^ Puertollano, y tres 

r proyectos estatales, con un 
®°®tante de 28 millones. Eni , uuiiuucs. c.ii
f Departamento ha 

)Íd!¿ «.ix?l’?*^® Pa^’a ^a investiga-
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56 millones, de fondos 
^’^teriores.

fondos obtenidos para 
^Departamento de la Uni-

versidad son de, aproximada
mente, cuatro millones, dos de 
los cuales están aportados por 
el Vicerrectorado de Inves
tigación.

Actualmente, están siendo 
realizadas en el Departamento 
5 tesis doctorales y 7 tesinas, 
y trabajan en tres líneas de 
investigación: transferencia de 
materia entre fases, cinética 
química aplicada y síntesis de 
zeolitas.

El Departamento de Inge
niería Química de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha 
ha firmado también dos con
venios de colaboración: uno 
con Repsol Química y el otro 
con Repsol Petróleo. Fruto de 
este convenio son los proyec
tos concretos de investigación, 
las becas para estudiantes, los 
cursos de formación para pro
fesores y para empleados de 
Repsol, y la financiación de 
proyectos. Uno de estos pro
yectos consiste en la obtención 
de gasolina sintética, a partir 
de gas sintético, utilizando 
zeolitas.

Antonio de Lucas señaló 
que una Escuela de Ingenieros 
Industriales en Ciudad Real 
sería un buen complemento 
para la especialidad de Inge
niería Química, y destacó la 
importancia de la cercanía del 
complejo de Puertollano. Sin 
embargo, manifestó que no 
creía que el gran centro de 
investigación de Repsol fuera 
instalado en la provincia.

Antonio de Lucas es, desde 
noviembre de 1989, catedrá
tico de Ingeniería Química de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha. Ha dirigido 5 pro
yectos financiados por empre
sas y tres estatales, con un 
montante de 80 millones de 
pesetas.
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El Fiscal solicitó ayer una 
pena de siete años de prisión 
mayor para Victoriano Jiménez 
Fernández, por un delito de 
homicidio frustrado, y dos 
penas de dos meses de arresto 
mayor para Fernando Expósito 
Sánchez, por dos delitos de 
omisión del deber de socorro 
y omisión del deber de denun
ciar.

Los hechos juzgados ayer por 
la Sección 2® de la Audiencia 
Provincial ocurrieron el 13 de 
abril de 1990, en Puertollano, 
cuando los dos acusados y Juan 
Miguel Extremera Jurado salie
ron de un bar. Este último fue 
herido con arma blanca nueve 
veces, por sorpresa, según afir
mó, por Victoriano Jiménez 
Fernández, sin saber el porqué 
de la agresión.

En cuanto a la participación 
de Fernando Expósito, declaró 
que creía que -estaba presente 
en el momento de la agresión.

Por su parte, Victoriano 
Jiménez declaró que Juan 
Miguel le había dirigido un 
insulto al salir del bar, y que 
al ir hacia él para pedirle expli
caciones, éste le atacó con una 
navaja. Al intentar defenderse, 
en el forcejeo, Juan Miguel 
Extremera se pinchó cuando él 
le sujetaba la mano con la nava
ja, según declaró el acusado, 
Victoriano Jiménez.

El segundo de los acusados, 
Fernando Expósito, manifestó 
que se despidió de Victoriano 
Jiménez y de Juan Miguel 
Extremera y que no les vio 
pelearse ni escuchó gritos, aun
que sí afirmó que les oyó hablar 

zcon un cierto tono de enfado. 
' El dueño del bar, que declaró 
como testigo, recogió a Juan 
Miguel cuando llegó herido a 
la puerta de su establecimiento. 
También dijo que vio marcharse 
a los tres en la misma dirección, 
y a los dos acusados, que habían 
estado tomando una copa jun
tos, hablando.

En la prueba pericial, el 
médico forense declaró que de 
las heridas que recibió Juan 
Miguel Extremera, una de ellas 
era muy grave y con riesgo para 
su vida. Sobre la posibilidad de 
haberselas producido él mismo 
en el forcejeo, dijo que era muy 
difícil, por el número y la situa
ción de las heridas.

El Fiscal, en sus conclusio
nes, señaló que era inconcebible 
que Juan Miguel Extremera se 
hubiera apuñalado a sí mismo 
de esta forma, y que su versión 
sobre los hechos había sido 
lineal. También manifestó que 
Victoriano Jiménez tenía inten
ción de matar y no de provocar 
lesiones, y que el homicidio 
frustrado, sin motivos, era más 
doloso que uno que estuviera 
motivado. En cuanto a Fernan
do Expósito, el Fiscal considera 
que cometió los delitos de omi
sión en el deber de socorro y 
omisión en el deber de denun
ciar.

Por su parte, las Defensas de 
los dos acusados solicitaron su 
libre absolución, por la falta de 
explicaciones claras sobre lo 
sucedido y de pruebas contra 
los acusados.
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El congreso provincial de CSIF se celebrará el próximo dia siete de abril

José Cano afirma que en CSIF no hay 
nombramientos a dedo

CC.OO exige 
homologación 
salarios en la

C

Administración Íl 
Local

La documentación dei sindicato no era fíable, según una auditoría realizada

El presidente de la gestora 
territorial de CSIF, José 
Cano, desconocía ayer que 
100 afiliados hayan causa
do baja en el sindicato 
mientras que aseguró que 
son 982 los que figuran en 
la sede, no 1.300 como afir
mó la ex presidenta, Petra 
Pérez.

Laura ESPINAR

El presidente de la gestora 
territorial de CSIF, José Cano, 
explicó ayer la situación actual 
que tiene este sindicato en la 
provincia y en la región tras 
los últimos acontecimientos 
que han tenido como conse
cuencia la salida de la anterior 
presidenta provincial y territo
rial, Petra Pérez. Cano negó 
que en este sindicato se pra- 
tique el nombramiento a dedo, 
como es su caso, al haber sido 
elegido entre los presidentes 
de las provincias de la región 
para hacerse cargo de la ges
tora territorial con el encargo 
de celebrar el congreso terro- 
rial -que tendrá lugar entre los 
días 1 y 10 de junio- y los con
gresos provinciales de Toledo, 
Guadalajara y Ciudad Real, 
éste último el día 7 de abril.

En este sentido, Cano leyó 
un acta de protocolo del pre
sidente nacional que ratificaba 
la composición de la gestora 
y el nombramiento del presi
dente, “lo que demuestra que 
no hay ninguna elección a 
dedo, porque aquí no los hay, 
como sucedió, elecciones 
democráticas con falsos com
promisarios”. Cano demostró 
esta afirmación con la lectura 
de una carta enviada por una 
afiliada -de profesión ama de 
casa- al presidente nacional en

sí

José Cano junto a los miembros de la gestora provincial P. WHITE
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la que explicaba que su afi
liación había estado basada en 
el engaño de Pérez quien, a 
su juicio, carece de escrúpulos 
y quien la hizo ir a unas elec
ciones celebradas en las Lagu
nas de Ruidera como traba
jadora de Campsa, lo que no 
es cierto.

El presidente de la gestora 
hizo, también un relato de los 
acontecimientos que han lle
vado a la actual situación seña
lando que las primeras quejas 
se escucharon en mayo del 
pasado año, fecha en la que, 
simultáneamente, se expedien
ta a dos miembros de terri
torial mientas que las instan
cias nacionales ordenan dar

por nulas las actuaciones, 
actuaciones seguidas de diver
sas presiones y abusos de 
poder que, finalmente acaba 
con la realización de una audi
toría. Esta revela que no hay 
información contable y la 
información aportada no “es 
fiable si susceptible de verifia- 
ción”, faltan facturas de viajes, 
se bloquean las cuentas, se uti
lizan libros auxiliares”. En 
cuanto a los afiliados, la audi
toría revela que están clasifi
cados en fichas y por sectores, 
no coincidiendo con ingresos 
de cobro. “Es un sistema com
plejo y anacrónico que posi- 
bilida errores y manipulacio
nes”, dice la auditoría.

En cuanto a las relaciones 
de los disidentes de este sin
dicato con UGT, Cano hablo 
de rumores que apuntan a una 
entrevista -posiblemente maña
na- de la ex responsable regio
nal y provincial de CSIF con 
el secretario confederal de 
Organización de UGT, Antón 
Saracibar, en Madrid. Así mis
mo se habló de los posibles 
contactos entre estos antiguos 
dirigentes con los actuales de 
enseñanza y servicios públicos 
de UGT, Manuel Viso y Luis 
Miguel del Valle, conversacio
nes que, al no tener resultados 
concretos les llevaron a hablar 
con “otro responsables de 
organización en Madrid”.

CC.OO pide al gobernador que explique 
la razón del recorte de fondos sociales

Marisa GARCIA

José Luis Gil, secretario pro
vincial de CC.OO y Esteban 
Abad, responsable de empleo 
del sindicato denunciaron ayer 
el recorte de fondos dedicados 
a la política social, ya que 
entienden que estos planes son 
vitales para la provincia ya que 
remediaban en parte la grave 
situación en la que se encuen
tran los jornaleros de Ciudad 
Real. El año pasado estas ayudas 
dieron cobertura a 3.000 traba
jadores en la provincia, mientras 
que este año sólo podrán bene- 
fíciarse 500. Gil calificó de “dra
máticas” las consecuencias de 

, estas situación, razón por la que 
CC.OO no quiere permanecer 
impasible ante este “brutal ata
que” que perjudicará a los más 
desfavorecidos. El sindicato exi
ge al gobernador civil y a los 
responsables de la Administra
ción autonómica que den una 
explicación pública a los joma-

leros de “porqué este año se 
les va a negar el pan”, según 
palabras de José Luís Gil, ya 
que de no hacerlo así serán tan 
responsables de sus consecuen
cias como los que tomaron la 
decisión de este recorte para la 
provincia.

CC.OO considera que los 
Ayuntamientos, como los gran
des afectados no deben perma
necer inertes y deben hacer un 
esfuerzo suplementario para 
corregir esto con una postura 
más activa, por lo que sugieren 
que en los plenos del Ayunta
miento se pueda tratar el tema 
y las resoluciones sean enviadas 
al gobernador civil y al presi
dente de la Junta para que inten
ten remediar este recorte. Si el 
tema no se resuelve. Comisiones 
Obreras intentará movilizacio
nes dentro de 15 o 20 días, que 
den respuesta a este desaguisado 
y la radicalización será tanto 
mayor cuanto menos caso se 
haga a sus reivindicaciones. José Luis Gil, secretario provincial de CC.OO y Esteban Abad paul white
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Alrededor de veintidós de 
veintiséis delegados sindi 
de la Administración 
Comisiones Obreras asistir 
la concentración que te: 
lugar a las once de la nui 
de hoy ante la sede re» 
del sindicato en Toledo 
reivindicar la negociación i 
ma de una acuerdo ni 
regional que garantice lah 
logación de salarios en la 
nistración Local y que v 
tariamente sea suscrito po; 
Ayuntamientos.

Enrique Viches y Ma 
Peche informaron de la pi 
mática actual de las Co 
ciones Locales en la pro\i'¡ 
que afecta a a alrededor 
1.600 funcionarios en Ci 
Real, más 4.370 laborales) 
de la Diputación. Entre 
problemas se encuentra hi 
dida de poder adquisitivo 
los salarios, ausencia de n; 
ciación colectiva en el 73 
ciento de los Ayuntamiei 
desequilibrios retributivos,: 
de homologación de las 
diciones laborales, ausená 
definición y polivalencia de 
ciones, incumplimineto di 
legislación sobre persona!) 
ta de mecanismos de co 
y ausencia de represen 
sindicales en el 62 por o 
de los Ayuntamientos, pi 
mas ante los que el sind 
ve como salida el a 
marco.

Los representantes de C 
siones Obreras han iniciado 
ronda de asambleas en l 
las provincias y consio 
importante que UGT se 
a las propuestas.

Los alcaldes 
apoyan las 
peticiones de I 
trabajadores d
SCIS

Representantes del C 
de Empresa de “Emeri- 
Ciudad Real” han maní 
reuniones con los alcal<fc 
Ciudad Real, Manzanal^ 
Puertollano como medida! 
via a la toma de postur- 
presión para desbloquea^ 
Mesa Negociadora del Caí 
nio Colectivo. Los alcakl^' 
manifestaron de acuerdo j 
los trabajadores en cuaniol 
necesidad de restableooj 
100% del servicio, la po^j 
marcha de planes de 
profesional y la renoval 
los medios y materiales * 
bajo y comprendieron’!^ 
pretensiones económica 
trabajadores para estojáis 
son desmesuradas. 1^ 
razón, respaldarán una’?' 
diación con el Consol^ 
restablecer las negocio*^'
así evitar medidas 
mermar la prestación 
servicio a la población
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La presentación corrió a cargo de Femando Martínez Valencia

‘^Poesía y Arte^\ en Elisa Cendrero,
Pilar MUÑOZ

‘6 tes

Poeta y pintor, ayer en la exposición..

exposición “Poesía y 
de Carlos Cezón y Sam

magistrado, Carlos Cezón y el pintor norteamericano, 
Caldwell inauguraron en la noche de ayer su expo-dos (1(1 DD 

sindicó iÓD 
LoqI

. mcipal Elisa Cendrero. El 
ffl«7jg5uitó un acontencimiento 

al del que todos tenemos 
elicitamos. Al mismo, asis-

a maú

e
>n4 
la 
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C?dos Cezón y Sam Caldwell inauguraron su exposición en Elisa Cendrero 

^abstracción y desesperación 
>11 la muestra ‘Toesía y Arte

Í 1®^ iwell quedó inaugurada en 
•. ? de ayer, en el Museo 

^tÓnv .. ciJca Cendrem Pl

: lah(!( 
11a Ai
¡^® on personalidades de la vida 

ial, cultural y política de 
Sita ciudad.

de veinticuatro cuadros y
^^^“'i a muestra, que recoge un 

la pni
^^T” ¡seis poemas, fue presenta- 

provi por Fernando Martínez 
encía, procurador de los tri-dedot

u Ga jjes que comenzó hablando 
alesv' la pintura de Caldwell, así 
uhe de las poesías de Carlos 
Í'ulaifón, magistrado del Juzgado 
isitho lo Social. Posteriormente,
de K ón leyó cinco poemas exis

el 71
tamie 
iivos, 

las
isencii 
na del 
íto de 
onah

palistas, llenos de emoción.
4 idea de montar esta expo- 
ón surgió hace aproximada- 
iie un año, aunque fue el 
ido verano cuando decidie- 
llevarla a cabo y exponer, 
ello comenzaron a ver dibu- 
y poemas, con la idea de 

e cois dar de alguna manera una 
esentíS osición plástica y que las 
)or cs sías se pudieran “colgar” en 
is, pid muestra, cosa que suele ser 

sindii o habitual. •
ame 1 pintor norteamericano, 

dwell presenta en nuestra 
deC^ lad parte de sus últimas 

¡ciado dones. Al igual que la
enu tona de los artistas no le 

■onsidi ¡3 encuadrar su obra dentro 
r se lingún estilo, aunque se pue- 

decir que está dentro de la 
tracción. Este pintor van- | 
dista, a pesar de su juven- 
. ha expuesto en Valladolid, 
ginia, Wiscosin, Illinois y

York. Caldwell, en esta su
«ra salida en la capital, ofre- 

^g jo raa serie de interesantes tra- 
s que han sido realizados 

S di íntemente y que están den
de! expresionismo y de la 
tracción. En sus pinturas, 
ti papel, utiliza técnicas
^ y collages. Caldwell 

.[ fj atestó a este diario que “hay 
mersa ^us que estoy más satis- 
uaná Í* y ®° °^^as tengo que ven

ís tentación de continuarías Icalds 
jant <io en realidad están aca- 

edida ^' Muchas veces es muy 
cortante saber el momento Btll» nJ 7 .^* UIVUICUIU

jque^.® “® finalizarías”. También

el 0? 
leal*' 
lerdo 
u# 
jleff* 
pu^'

1^ que intenta reflejar en 
^adros las emociones y los 
“tientos. El pintor comentó 

próximos trabajos esta- 
dentro de la línea cep- 
y serán pinturas y dibujos 

rnmii ^1 artista le interesa

L,.jí j diferentes técmeas y 
tis dependiendo de cada 

Aunque suele emplear 
«Al ^^^’ zarrones, amari- 

’ Pigros y blancos en casi 

les*
n <1* 
casi^

POÍ’ sus composiciones.

y color 

iífl
magistrado, Carlos Cezón, 

una serie de poemas

existencialistas con pequeñas 
pinceladas de acuarela, que dan 
una nota personal en esta expo
sición pictórica. En la muestra 
también se puede ver una Poé
tica del año 1971, que llamó la 
atención del público. Cezón en

sus poemas asume sensaciones 
incómodas que dan un margen 
a la esperanza.

El autor intenta sugerir, con 
lucidez literaria, algo a la gente, 
ya sea una sonrisa, una duda, 
una ilusión o una esperanza. 
Algunas de estas poesías corres
ponden con algunos de los cua
dros y el resto están dentro del 
ambiente.

YA FALTA MENOS 
PARA QUE 

CIUDAD REAL 
DISFRUTE 

DE UN 
GRAN PREMIO

WSe lo vuelve a decir Joaquín Prat 
que de premios sabe bastante W
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EI film, dirigido por Billy Wilder, trata una historia sobre la degradación humana por amor

La película ^Terdiedón” inauguró las 
XXI Jornadas Cinematográficas

Ingresa en 
prisión

Un hombre de 42 a;

A la proyección acudió poco público a pesar de estar considerada como una ^‘obra maestra^^

Las XXI Jornadas Cinematográficas 
comenzaron con la proyección de la película 
“Perdicción^\ el pasado lunes en el Teatro 
Quijano. Paco Badía, crítico de cine y direc
tor de las Jomadas presentó el film y explicó 

Pilar MUÑOZ

que bajo el titulo genérico “Esto es cine , 
serán proyectadas cinco películas ameri
canas que engloban cinco géneros cinema
tográficos, que han sido rigurosamente ele
gidos para la ocasión.

Francisco Badía, durante la 
presentación de las vigésimo 
primera edición de las jornadas 
indicó “los espectadores que 
acudan a ver estar películas 
podrán oir voces tan extraor
dinarias como la de Bárbara 
Stanwyck, Fred Me Murray, 
Marlon Brando, Jack Nichol
son, Dana Andrews y Verónica 
Lake”, ya que las cincos pelí
culas serán proyectadas en ver
sión original.

También señaló que la pelí
cula que abrió las jomadas, 
“Perdicción”, es una vesión

íntegra, y añadió que este film 
se pasó en Televisión Española 
hace unos meses pero con cor
tes. Poco antes de que comen
zará la proyección de la película 
quedó inaugurada en el holl del 
teatro una interesante exposi
ción de “carteleras”, que per
manecerá expuesta hasta la 
clausura de las jomadas.

A la proyección de “Perdic
ción” acudió escaso público a 
pesar de que esta película esta 
considerada como una de las 
más indiscutibles “obras maes
tras”, del género negro. Este 
film tiene uno de los guiones 
más perfectos de la historia del

cine.
El argumento versa sobre la 

confesión, que hace el prota
gonista, un agente de seguros 
gravemente herido ante un dic
táfono, en el que graba su tórri
da y criminal historia de amor. 
A lo largo de la proyección hay 
momentos de humor, típico 
americano, que hace que este 
film duro y cínico se suavice. 
“Perdicción“ trata una historia 
sobre la degradación humana 
por amor, que interpretan 
magistralmente Fred Me 
Murray, Bárbara Stanwych y 
Edward G. Robinson, bajo la 
dirección de Billy Wilder. Algunas de las carteleras

pasó ayer a dispcjj L 
judicial, como prg? * 
autor de sustraer uim 
culo, así como de J i 
en el interior de un coc 
y amenazar con % 
blanca al coductor i 
otro. Funcionarios A 
Cuerpo Nacional de 
cía detuvieron en • 
madrugada del domina' 
este hombre, en Ciu4 ! 
Real, cuando acababa^ f 
abrir, con una ganzúa,- 
turismo que estaba ess T 
cionado e intentaba hao 
lo propio con otro. f 
detenido se le imputa! £1 
robo de un coche en Vil CA 
nueva de Córdoba, « 
este vehículo, se trasbt 
a Fernán Caballero y di 
có con otro coche, au ora 
nazando con una nari jm, 
a su conductor. Postea 10 
mente se dio a la luj ,g 
siendo detenido en

El

es 
A

capital. La autoridad jud ¿^ 
cial decretó su ingreso t I 
prisión.

aiti

RENAULT
Concesionario en CIUDAD REAL: BALTASAR RUIZ, S.L 

CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50
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f Consumo ^^^^^^^^ 
rendo Aguilar Calero fue elegido como nuevo 
diente de la Asociación de Comercio y Ali- 
^tsdón de Puertollano (ACAP) en la Asamblea 
,erai Q^^ ^^ celebró el pasado lunes por la 
1 Agoilar Calero sustituye en el cargo a Isi-

doro Mateo Carrera que no se presentó a la ree- 
leción. El nuevo dirigente señaló expresó su opi
nión acerca del mercado de la localidad y res
ponsabilizó al anterior alcalde, Ramón Fernández 
Espinosa, de la situación de abandono en la que

se encuentra el mercado. Por contra, Aguilar resal
tó la buena disposición del actual equipo de gobier
no municipal con el que ^es posible el enten
dimiento”. Sobre los híper, señaló que no les tenía 
miedo ante su llegada a Puertollano.

El máximo dirigente de ACAP responsabilizó a Ramón Fernández Espinosa de la situación de abandono del Mercado

Florencio Aguilar es el nuevo presidente de la
’'! Asociación de Comercio y Alimentación local
1 Ciü(ij ^---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -
ibaha; ^*No tengo miedo a la llegada de los híper, siempre que éstos supongan una competencia desleal y sana*^

iba ejj 
iba bao 
otro, i

Ana BARCENILLA

ti nuevo presidente deuputai ti nuevo pivoivíviiiv uv 
enV4 )^ dijo a LA TRIBUNA 
)ba, Q e el objetivo más inmediato 

traslai ^estudiar conjuntamente con
roydí Ayuntamient ola forma de 

jmeter las obras del Centro 
a nar^ mercial, en el que está pre- 
ósterio! to destinar una planta com- 
^3 luí ta a la alimentación: “Te

en
Jad juj

nos prevista una reunión con 
Ayuntamiento para que nos 

8'’^soi lüquen los planes sobre el 
otro Comercial y la planta 

—itinada al mercado, y cuando 
=:: lozcamos estos datos convo- 
----- tinos una Junta General con 

170 asociados de ACAP y 
¡comerciantes de alimenta- 
m". Según dijo Aguilar Cale- 
todavía no se sabe si el actual 
¡nado se va a derribar com- 
mente o si se va a remo
lar de forma parcial; “Nues- Li propósito es que la planta 

i mercado quede de la mejor 
ma posible, para poder com- 

---- ir con las grandes cadenas 
or eso queremos instalar lo 

CO jor y lo más moderno”. 
Florencio Aguilar censuró 
t esta remodelación ha lle- 
io con retraso por culpa del 
lerior alcalde, que según dijo 
el responsable del abandono 
el que está el mercado “todo 
sido culpa de quien estuvo 
ndando en Puertollano por- 
e ya hubo un dinero que era 
ra el mercado y se desvió, 

y esto está escrito en el Ayun
tamiento y sabemos donde 
está”. Aunque con el anterior 
equipo de gobierno no hubo 
acuerdo sí hay entendimiento 
con el actual equipo, según dijo 
el presidente de ACAP: “Quie
ro resaltar que tanto el concejal 
de Mercados como el actual 
alcalde Santiago Moreno, están 
en una disposición que nunca 
hemos conocido y por eso 
somos los primeros en apoyar
los, por eso si ellos dicen que 
hay que derribar el edificio para 
'hacerlo nuevo y tenemos que 
estar un año y medio pasando 
fatigas, no nos importa porque 
lo que queremos es dar al públi
co el servicio que se merece”.

Conservar al público

La Asociación de Comercio 
y Alimentación va a proponer 
al Ayuntamiento que durante 
el tiempo que duren las obras 
de construcción del Centro 
Comercial se instalen en casetas 
prefabricadas de albañilería o 
metálicas en las inmediaciones 
del mercado. “Queremos ubi
camos alrededor del mercado 
porque al público hay que 
intentar conservarlo mientras 
duren las obras y luego cuando 
se abra el Centro Comercial 
tendremos el mismo público y 
podremos ofrecerles un servicio 
con las mejores prestaciones”.

Florencio Aguilar dijo que en 
el futuro habrá que establecer 
horarios más amplios porque 
ahora están limitados por las 
deficientes estructuras del mer
cado “Se tiene que acabar eso 
de que a la una de la tarde 
se cierre el mercado. Como 
mínimo tiene que darse un 
horario como el comercio y si 
el público pide más tendremos 
que estar hasta que el público 
quiera”. El nuevo presidente de 
ACAP destacó la profesionali
dad de los vendedores del mer
cado: “La competitividad que 
hay en el mercado no se 
encuentra en ningún sitio a 
pesar de cómo está. No tengo 
nada en contra de los super
mercados pero en ellos sólo se 
encuentra un puesto de cada 
cosa mientras que en el mer
cado hay diez o quince de cada 
entre los que el cliente puede 
elegir lo mejor, porque como 
tenemos mucha competencia 
hay mucha calidad”. Aguilar 
destacó que con la moderniza
ción del mercado todos van a 
salir ganando, tanto los vende
dores como los clientes, y seña
ló que no tiene miedo a la lle
gada de los “híper” siempre que 
supongan una competencia leal 
y sana. Aguilar comentó que 
ayer el alcalde mantuvo una 
reunión con los almacenistas 
para estudiar dónde se van a 
instalar, ya que actualmente 
están en el mismo mercado:
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Florencio Aguilar mostró su preocupación por los problemas que atañen al mercado.

“Tenemos que ver cómo se 
construye ese Merca Puertolla
no de mayoristas y hay que bus
car una ñiente de financiación

porque los almacenistas tienen 
que tener un sitio adecuado 
para que todos salgamos ganan
do”.

XOTA DE PRENSA SOBRE RESULTADO DEL EJERCICIO 1991 
DE LA CAJA DE AHORROS DE CUENCA Y CIUDAD REAL 

La Caja de Ahorros de Cuenca y Ciudad Real ha confirmado, en 1991, la línea ascendente que viene registrando desde 
^lace unos años habiendo cerrado el ejercicio 1991 con unas cifras que ofrecen una clara perspectiva sobre su progresivo 
crecimiento.

Así, por ejemplo, el volumen total de Recursos ajenos, es decir, el dinero depositado por sus clientes, pasó de 123.828 
millones de pesetas, a finales de 1990, a 140.964 millones al término de 1991, lo que representa un crecimiento de 17.136 
millones, con una variación del 13,84%, superior a la media registrada en la región, que ha sido del 12,36 por ciento.
Irnportante ha sido también la inversión crediticia realizada, que ha pasado de 73.420 millones a 92.993. El incremento ha 

sido de 19.573 millones es decir, un 26,66 por ciento.
Por lo que se refiere a la Cuenta de Resultados, los Recursos Autogenerados por la Entidad han sido de 3.692 millones, 

®on un crecimiento del 36,24%, si bien, una vez efectuadas las deducciones correspondientes por dotaciones y saneamientos, 
61 beneficio neto obtenido ha sido de 2.217 millones superior en un 22,96% al de 1990, porcentaje destacado dentro del conjúnto 
^6 Cajas a nivel nacional.

Es de resaltar también el nivel de eficiencia conseguido por la Caja en la gestión de los recursos, sirviendo como ejemplo 
6'que en 1991 se han incrementado todos los parámetros correspondientes a los rendimientos por empleado. Así, en Recursos 
^isnos el saldo medio administrado por empleado ha pasado de 200 a 232 millones; en Inversión Crediticia de 118 a 153 

■millones siendo 3,65 millones el beneficio que corresponde al trabajo de cada empleado.
■ En el capítulo de gastos, destaca la prudencia de la política llevada a cabo, por la Caja, que se refleja en una disminución 

0,98% en los gastos generales, hecho éste realmente significativo, en tanto que los costes de estructura crecían en un
■Porcentaje moderado y adecuado a la evolución nacional -6%-.
■ ^odo ello se ha reflejado en un crecimiento de las reservas del 22,69%.
■ E'nalmente, es preciso citar también a las sociedades filiales integradas en el Grupo Financiero de la Caja: CASTIMA, Cía 

Seguros; LEASCASMAN, Cía. de Leasing, e Inversiones Participadas, que tuvieron también una positiva trayectoria consiguiendo 
beneficios de 219 millones, que sumados a los obtenidos por la Caja sitúan los resultados totales del Grupo en 2.436 

^® pesetas, antes de impuestos.
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Organizaciones agrarias
Las querellas que, por coacción, apropiación de 
cargos y usurpación del nombre de Jóvenes Agri
cultores, presentarán personalmente los presi
dentes y secretarios provinciales de ASAJA de 
Cuenca, Albacete y Toledo, son “una intencio-

nada ceremonia de confusión para que los agri
cultores de Castilla-La Mancha no se enteren 
de que Jóvenes Agricultores ya no está en ASA- 
JA'\ según afirmó el secretario general y miem
bro del Comité provincial del Centro Nacional

de Jóvenes Agricultores (CNJA) en Ciu^Q¿. 
Antonio Castellanos. Este dirigente sindical 
sidera que ASAJA está en su derecho de n' 
a la Justicia, aunque a los agricultores le^ 
cupa más la situación que atraviesan. **

El secretario general del Centro Nacional de Jóvenes Agricultores (CNJA) resalta que su organización tiene personalidad jurídica ij^

Castellanos afirma que las querellas de ASAJA
pretenden confundir a los agricultores de la regiói

ASAJA acusa de coacción, apropiación de cargos y usurpación del nombre de Jóvenes Agricultores

Elisa LADERAS

Antonio Castellanos indicó 
que no hubo disolución alguna 
de las tres organizaciones 
-CNAG, UFADE y CNJA- que 
integraron ASAJA, mantenien
do personalidad jurídica propia 
independiente de la de esta últi
ma organización, y agregó que 
la decisión adoptada el pasado 
18 de mayo, cuando CNJA deci
dió desvincularse de la Confe
deración en el transcurso de un 
congreso, se publicó en el BOE 
con fecha 18 de junio de 1991.

Para el dirigente sindical, 
ASAJA está en su derecho de 
recurrir a la Justicia, aunque 
a los agricultores les preocupe 
más los problemas que sufren, 
como la bajada en el precio del 
vino, el agua, la Política Agraria 
Comunitaria, o la leche entre 
otros temas. En opinión de Cas
tellanos, estos argumentos son 
en los que se debería centrar 
el debate; lo demás, dijo, “ten
drán que decirlo los tribunales, 
si es que tienen que hacerlo”. 
Sin embargo, reiteró que esta 
situación para él está bastante 
clara: “no hay nada más que 
remitirse a los estatutos de la 
propia Confederación para 
comprobar que está formada 
por tres personas jurídicas”. El 
secretario general de CNJA 
indicó, por otro lado, que otra 
cosa es que haya personas que 
prefieran quedarse en ASAJA, 
decisión que calificó lógica en 
un Estado de Derecho, en el 
que cada uno puede estar don
de quiera, y afirmó que “las 
siglas de Jóvenes Agricultores, 
son de Jóvenes Agricultores y 
no de ninguna Confederación”. 
Castellanos, que incidió en que 
este tema no le preocupaba, 
añadió que en la actualidad

I
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Antonio Castellanos afirma que ASAJA pretende confundir a los agricultores, para que no sepan que Jóvenes Agricultores ya no pertenece a esta organizadí

estaban trabajando para solu
cionar la situación del agua en 
Castilla-La Mancha, en la refor
ma de la Política Agraria 
Comunitaria, y en otras cues
tiones de interés, al entender 
que al agricultor y al afiliado 
de Jóvenes Agricultores es lo 
que le más le preocupa. En 
cuanto al estudio que los ser
vicios jurídicos de ASAJA están 
realizando para constatar la 
legalidad de las subvenciones 

que está recibiendo CNJA de 
las administraciones central y 
regional, Castellanos señaló que 
esta organización, cónstituida al 
amparo de la ley del 11, tiene 
el mismo derecho que cualquier 
otra legalmente constituida, 
pese a haber recibido bastante 
menos dinero que el resto de 
las organizaciones. “CNJA tie
ne personalidad jurídica y reúne 
los requisitos de la orden alu
dida, y es una organización

t

legal, que se ha presentado, a 
todos los procesos electorales 
que ha habido en España, desde 
el de las Cámaras Agrarias en 
1979 hasta el de Consejos Regu
ladores posteno<mente”. Por 
esta razón considera esta afir
mación gratuita. Castellanos 
afirmó por otro lado que, hasta 
el momento, no conocían la 
existencia de ninguna querella, 
sino tan sólo de una demanda 
interpuesta por algunas organi-

zaciones, que consideraioc 
un Congreso del CNJA 
sido convocado sin suC 
legalidad, pese a que lospii 
demandantes posteriora 
han reconocido ante el ju 
esta organización tiene suij 
cilio social en Madrid.

Esta actitud, en opiiwj 
Castellanos, no deja de sí 
paradoja, al reconocer aO 
para unas cosas y paral 
no. i

Villanueva de los Infantes
E¡ recorte presupuestario en el Plan de Empleo Rural afectará a la zona

El Consejo del INEM aprobó 
los planes de empleo público

E.L.

El Consejo comarcal del 
INEM de Villanueva de los 
Infantes aprobó, en su última 
reunión, los planes de empleo 
público.

Los miembros de dicho Con
sejo estimaron, sobre la próxi
ma programación y concesión 
de subvenciones a las corporal 
ciones locales, que las ayudas 
no se deberían conceder hasta 
que éstas no lo comuniquen al 

Comité Ejecutivo provincial del 
INEM, y éste lo traslade a los 
consejos.

El vocal de Comisiones 
Obreras en el citado Consejo, 
Demetrio Muñoz, por su parte, 
solicitó que la oficina de empleo 
de Villanueva de los Infantes 
les facilitara una relación nomi
nal de los trabajadores enviados 
a las distintas ofertas genéricas 
que, para los planes de empleo 
público, ha presentado durante 
el pasado año el Ayuntamiento El recorte en el Plan de Empleo Rural afectará a la zona de actuación

de Villamanrique.
Muñoz, secretario comarcal 

de Comisiones Obreras en Val
depeñas, pidió asimismo que la 
Comisión Ejecutiva Provincial 
enviara un escrito a la Direc
ción General del INEM, en el 
que se traslade la preocupación 
por el recorte en las asigna
ciones presupuestarias para el 
Plan de Empleo Rural, por con
siderar que este recorte incidirá 
negativamente en la zona de 
actuación del Consejo.
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Obliga al Ayuntamiento alcazareño a readmitir a cuatro trabajadores del gabinete de Prensa

'<^^’cal( 
perecí José Sánchez Bódalo responde a la 

sentencia del Juzgado de lo Social
^‘Vulnera cuatro principios fundamentales de la administración pública^^, dice

Ml
José Femando Sánchez Bódalo, primer teniente de alcal
de del Ayuntamiento de Alcázar, señaló ayer, respecto 
a la sentencia del Juzgado de lo Social que obliga 
¡ la Corporación a readmitir a cuatro trabajadores 
¿espedidos anteriormente, que cumpliría la sentencia 
aunque se estudia plantear recurso contra la misma.

r

Domin VILLAREJOS

La sentencia del Juzgado de 
lo Social de Ciudad Real que 
obliga al Ayuntamiento de 
Alcázar de San Juan a read
mitir a cuatro trabajadores 
despedidos anteriormente, 
vulnera los principios de igual
dad, capacidad, publicidad y 
mérito necesario para el acce
so a la administración pública 
con carácter indefinido, a que 
tienen derecho todos los ciu
dadanos. Así lo manifestó, en 
rueda de prensa, el primer 
teniente de alcalde del Ayun
tamiento de Alcázar de San 
Juan, José Femando Sánchez 
Bódalo, quien no obstante 
afirmó que la sentencia se va 
a cumplir, como es preceptivo, 
aunque se estudia plantear un 
recurso contra la misma.

A juicio de Sánchez Bódalo 
es incomprensible cómo la jus
ticia condena al Ayuntamiento 

“sin damos opción a preservar 
los principios mencionados”, y 
agregó que “por esta vía, cual
quier administración pública 
puede hacer fijo a quien le 
de la gana con tan sólo equi
vocarse en la realización del 
contrato”.

Sánchez Bódalo insistió en 
que el régimen de “contrata
ción anómalo” que se dió en 
estos contratos al tratarse, 
según parece, de prestación de 
servicios sin especificar cuales 
ni su duración, se debió a que 
“el servicio era en sí anómalo” 
ya que las emisoras de radio 
y televisión donde trabajaban 
las personas despedidas, “no 
están amparadas ni siquiera 
normativamente, ni tenemos 
un marco de referencia legal“ 
por lo que “sería una irres
ponsabilidad que una adminis
tración asuma a esos traba
jadores de por vida”.

El concejal se refirió a otras

1

I i

I U I 1I 1
El Ayuntamiento de Alcázar sale ai paso de la sentencia.

sentencias en las que se deja 
opción a indemnizar a los tra
bajadores y precisó que, en 
la que nos ocupa, dicha opción 
no existe ya que obliga al 
Ayuntamiento a la readmisión 
al considerar el despido nulo. 
En este sentido Sánchez 
Bódalo dijo que “nunca se 

pensó que fuera necesario 
especificar el motivo del con
trato al entender que los tra
bajadores sabían que el ser
vicio no era estable así mismo 
agregó “que si estos trabaja
dores hubieran cobrado el 
desempleo no habrían recla
mado por la vía jurídica”.

Alumnos de la 
E.U. de Trabajo 
Social harán 
prácticas en la 
localidad

D.V.

El Ayuntamiento de Alcázar 
de San Juan firmará sendos 
convenios de colaboración con 
la Escuela Universitaria de Tra
bajo Social de Castilla-La Man
cha para la realización de prác
ticas en el Centro Social de esta 
localidad, por parte de los 
alumnos del último curso que 
se imparte en dicha Escuela. 
Junto a Latos, también han soli
citado la realización de prác
ticas los alumnos del Master de 
Gerencia de Servicios Sociales 
que se está celebrando en 
Madrid. En este sentido, la 
Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento alcazareño ha 
facultado a la concejala del 
área, Ana M® Comino y al 
director del centro, Angel 
Parreño para la negociación de 
los dos convenios y su posterior 
ratificación por la Corporación 
Municipal. Otros de los acuer
dos adoptados por la Comisión 
de Gobierno y que afecta al 
área de la mujer, fue la con
tratación de un trabajador 
experto en dinámica de grupo 
y cooperativismo para comen
zar a desarrollar el proyecto 
denominado NOW, Nuevas 
Oportunidades para las muje
res, aprobado por la CE y que 
gestionó el módulo de promo
ción y desarrollo de la Escue
la-Tañer.
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En su primer mes. Y "Cada día" más.
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Actualidad cultural

Exhibidos los trajes de las peñas, las carrozas y los carteles ganadores de los últimos cinco años

Una muestra del carnaval tomellosero
expuesta en la posada de los Portales

EI AyuntamientJ 
de Tomelloso d 
sido distinguido 
con la Medalla 
de la UNICEF

El jueves comienza un ciclo de cine dedicado a la mujer

Desde el pasado fín de 
semana quedó expuesta en 
la posada de los Portales 
de Tomelloso, una exposi
ción de una muestra repre
sentativa del carnaval 
tomellosero. Allí pueden 
apreciarse trajes de dife
rentes peñas de la locali
dad, carrozas y los carteles 
ganadores en las ediciones 
de los últimos cinco años.

Araceli OLMEDO

El fm de semana pasado 
fue inaugurada la exposición 
de carnaval, en la posada de 
Los Portales, consistente en 
trajes de las peñas de “Arús- 
pides”, “Los amigos” y “To
pete”, y carteles ganadores de 
los últimos cinco años, así 
como de todos los carteles 
presentados al concurso del 
año 92, aproximadamente 
unos trece. Además de trajes 
y carteles hay caretas y moti
vos de las carrozas exhibidas 
en años anteriores.

En esta exposición la ima
ginación ha sido lo más impor
tante. El horario para visitaría 
es de 12 a 2 y de 5 a 9, sin 
embargo, los días de carnaval, 
por la tarde se cerrará antes, 
siendo el horario de 5 a 7,30.

En el mismo centro cultural 
posada de Los Portales será 
inaugurada el día 29 de febre
ro, la exposición del torero 
Juan Francisco Esplá, que 
constará de vestidos e indu
mentaria taurina, representa
tivos de algún significado en 
su trayectoria taurina. La 
organiza la peña taurina de 
Tomelloso en colaboración 
con el Area de Cultura del 
Ayuntamiento.

El día 19, a las 7,30 de la 
tarde, inauguración en el 
Museo “López Torres” de una 
exposición de jóvenes creado
res de Daimiel. El mismo día 
en el Auditorio, a las 8 de 
la tarde, la compañía extre-

El carnaval tomellosero también puede verse, desde el pasado fin de semana, en la posada de los Portales.

fe
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maña “Suripanta“ representa
rá la tragicomedia “D. Cris
tóbal y la Señá Rosita” de 
Federico García Lorca.

El 22 de febrero, concierto 
en el auditorio “López 
Torres”, a las 8 de la tarde, 
organizado conjuntamente 
con la APA del Conservatorio 
de Música de Tomelloso. Y 
a las 10 de la noche, del mismo 
día, en el cine Sema, concierto 
del grupo inglés “Cemdfha- 
ters”.

Del 23 al 29 de febrero, 
como se ha reseñado al prin
cipio, la exposición de Esplá, 
con una conferencia y colo
quio a cargo de una catedrá
tica de sociología.

Por otra parte, el próximo 
día 20 comenzará un Ciclo de 
cine cuyo protagonista será la 
mujer y que estará compuesto 
por seis películas que serán 
proyectadas los jueves día 20 
y 27 de febrero, 5 y 26 de

marzo, y 2 y 9 de abril.
Para el 20 de febrero, será 

exhibida la película “En el 
estanque dorado”, protagoni
zada por Katherine Hepburn, 
Henry Fonda y Jane Fonda; 
el 27 del mismo mes, “La 
pasión de Camille Claudel“; 
el 5 de marzo le toca el tumo 
a la película de Pedro Almo
dóvar, “Qué he hecho yo para 
merecer ésto“; el 26 de marzo, 
“Acusados”, protagonizado 
por Jodie Foester, para ter
minar el ciclo en abril con la 
proyección de “Como ser una 
mujer y no morir en el inten
to”, dirigida por Ana Belén 
y protagonizada por Carmen 
Maura y Antonio Resines, 
para el 2 de abril, y “El festín 
de Babeett” el 9 del mismo 
mes. El ciclo tendrá lugar en 
el Auditorio del museo “Ló
pez Torres”, en dos funciones 
cada jueves de 6 a 8 y de 
8 a 10 de la tarde.

Homanaje a 
García Pavón

Como se recordará, el 
Area de Cultura y el 
Departamento de 
Extensión Cutural del 
Instituto de Formación 
Profesional de Tomello
so, han convocado el I 
Certamen Literario 
Manuel González “Pli
nio” como una de las 
actividades que tendrán 
lugar del 16 al 20 de 
marzo de 1992 en con
memoración del III Ani
versario de la muerte 
del genial escritor tome
llosero, Francisco Gar
cía Pavón. Además, ten
drán actividades cultu
rales en homenaje a 
García Pavón.

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - y
El Comité Español del fJ 

do de las Naciones Unidas ni 
la Infancia (UNICEF), ha aJ 
dado conceder al Ayuntamieá 
de "Tomelloso la Medalla UM 
CEF en reconocimiento a U 
atenciones dispensadas por] 
Corporación municipal a j 
organización humanitaria, n 
presidente del Comité, JoaqJ 
Ruiz-Giménez, ha remitido^ 
este motivo una carta al aicJ 
de la ciudad, Javier Lozanoa 
la que afirma que la concesS 
del galardón es “un senciU 
pero muy cordial testimonio! 
gratitud por sus contantes aj 
ciones a nuestra organizacd 
y, en consecuencia, a la infans 
y la juventud que sufren en] 
mundo”. j

La entrega del galardón 
celebrará el día 30 de mad 
en un acto que tendrá iJ 
en la sede de la Asociación! 
la Prensa de Madrid. El aci 
estará presidido por la infaq 
doña Margarita de Borba 
duquesa de Soria, en su coa 
dición de presidenta de hoiwi 
del Comité de UNICEF a 
Madrid.

I Jornadas de la Infanca

La concesión de la medalil 
UNICEF coincide con ■ 
reciente celebración de las! 
Jornadas sobre los Derechos® 
la Infancia, que fueron celebJ 

• das en Tomelloso durante lnl 
días 3 al 7 de febrero, y 
estuvieron organizadas por ■ 
Area de Servicios Sociales da 
Ayuntamiento, Por otro ladoi 
la Corporación municipal coJ 
tituyó en enero del año pasada 
un fondo económico de ayuda 
a los refugiados y las víctima 
de la Guerra del Golfo Péiáj 
que se canalizó a través a 
UNICEF. En pleno desanolB 
del conflicto bélico, JoaquO 
Ruiz-Giménez clausuró 
Tomelloso la semana de acta 
vidades escolares por la pazq® 
anualmente promueve el Co® 
sejo Escolar Municipal. I

En fin, digno reconocimie^ 
a una buena labor realizada pofl 
el Ayuntamiento de Toniello®

Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me Iluminas todos los 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de P®™^ 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 
estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por 
confirmar que nunca quiero separarme de Ti, por mayor que sea la 
material, deseo estar contigo y todos mis seres queridos, en la gloria pafP® 
Gracias por tu misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración, durante tres días seguidos sin 
el pedido; dentro de los tres días será alcanzada la gracia por miy “

a

¡iRADIOESTADIO!!
Dirige y Presenta; ANGEL NAVARRO

Domingos de 22’00 a 23’00 HORAS

ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL

Se vende 
o 

se alquila 

NAVE
De 400 metros cuadrados, 
más oficina de 150 metros 
cuadrados, en Ciudad Real. 
Interesados: Llamar al Tel: 
22 33 53

ORACION AL ESPIRITU SANTO

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

Manzanares 
(C. Real)

que sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia). Ó
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Incremento absoluto : 17,136
Incremento relativo : 13,84%
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de la CAJA se refleja en el moderado
crecimiento de los costes de estructura
— 6% — y la disminución de los gastos

La línea de eficiencia y austeridad
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El volumen de recursos depositados en 
la CAJA por sus clientes, ascendía, en 
31.12.91 a 140.964 millones de pesetas ha
biendo experimentado un crecimiento de 
17.136 millones con respecto a 1990. Este 
crecimiento, que supone un 13,84%, es supe
rior a la media nacional, situándose en térmi
nos relativos en el puesto 14 entre la totali
dad de Cajas. *

A los recursos anteriores han de añadir
se los procedentes de desintermediación, con 
lo que la cifra total de Recursos Controlados 
fue de 145.696 millones.

BENEFICIOS NETOS
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Incremento absoluto : 414
Incremento relativo : 22.96% 

(Antes de Impuestos)

o
 

o
 

c
o

2.217

Las 
magnitudes 

más significativas \ 
de la gestión éxperimen- > 

taron un importante creci
miento en 1991.

Los notables resultados obte
nidos se sitúan, en términos 
relativos, en lugar destaca- / 
\ do dentro del ámbito / 
\ nacional de las /

El saldo de la inversión crediticia pasó 
de 73.420 millones, en 1990, a 92.993, lo que 
supone un crecimiento en el año de 19.573 
millones, que quedaron invertidos, práctica
mente en su totalidad, en Castilla-La Mancha.

Este crecimiento que supone el 26,66%, 
sitúa a la CAJA, en términos relativos en la 
décima posición.

3.800
En la Cuenta de Resultados los re-

cursos autogenerados por la CAJA fue
ron'de 3.692 millones, frente a los 2.710 
obtenidos en 1990. Ello supone un incre
mento del 36,24%.

El beneficio neto conseguido por la 
CAJA (antes de impuestos) fue de 2.217 
millones, superior en un 22,96% al de 
1990, porcentaje destacado dentro del 
conjunto de las Cajas.

Dicha cifra ha de incrementarse con 
otros 219 millones, obtenidos por sus 
sociedades filiales.

2.400

RECURSOS AUTOGENERADOS

3.692

-+
 

O
 

o
 

C
O 

c6

3.400 --

3.200 --

3.000 --

ro
 

do
 

O
 

O
 

-h 2.710

2.600 --

Incremento absoluto: 982 
Incremento relativo: 36.24%

1990 19911990

1105. 
51131 
«ds 

0’ 
5ÍÓ(’ 

III»

(
O
 

(
O

Importante es también el nivel de eficiencia conseguido en la gestión de los recursos, habiéndose incrementado 
todos los parámetros correspondientes al volumen de negocio administrado por empleado.

VOLUMEN DE NEGOCIO POR EMPLEADO

RECURSOS AJENOS..................................
INVERSION CREDITICIA..................................
RECURSOS AUTOGENERADOS .....................
EXCEDENTE NETO ANTES DE IMPUESTOS .

Crecimiento31129031.12.91
(millones de pesetas)

232.61 200.30 16.13%
153.45 118.80 29.16%

6.09 4.38 39.04%
3.65 2.91 25,43%

Estos datos serán sometidos a la superior sanción del Consejo de Administración y la Asamblea General.
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Cartel del Carnaval 92 de Torralba de Calatrava.

Las comparsas “Los de la Torre” y ‘'El Circo'’ abrirán y cerrarán, como todos los años, el desfile

Torralba de Calatrava está preparado 
para celebrar sus fiestas carnavaleras

La agrupación que resulte ganadora se llevará 150.000 pesetas y trofeo

ha 
de

Un año más llegan estas fechas de carnaval tan bulli
ciosas en las que la imaginación se mezcla con el jolgorio 
callejero. Torralba de Calatrava es uno de los muchos 
pueblos de nuestra geografía nacional que viven estos 
días a tope, adentrados en estas fiestas carnavaleras.

Más árboles para Piedrabuena,

Piedrabuena
celebró con ^ 
de participad! 
la Fiesta del 
árbol

Con la plantación 
árboles tuvo lugar en

P( 
ch 
de

I» 
re: 
Pf 
CO

^1 
de 
ha

Esteban SÁNCHEZ

El domingo 1 de marzo, 
lunes, martes y miércoles, las 
gentes se lanzarán a la calle 
para ver de cerca la máscara 
o bien para ser protagonista 
directo de estos actos que no 
han dejado nunca de estar 
presentes.

En los años sesenta también 
se podían ver chirigotas y estu
diantinas que hacían las deli
cias de todos aquellos que les 
salían al paso. Debió ser entre 
los años 70 y 78 cuando el 
ambiente carnavalero sufrió 
un pequeño parón en la loca

Tablas de Daimiel: Instalados 
seis nidos para las cigüeñas

LT

El pasado lunes tuvo lugar 
en el Parque Nacional de las 
Tablas de Daimiel la instalación 
de seis nidos para cigüeñas en 
las zonas que reunían las con
diciones idóneas por los exper
tos.

Para la elaboración de estos 
nidos artificiales se han utili
zado los mismos materiales que 
habitualmente usan las propias 
cigüeñas, en este caso, ramas 
de sarmiento y de taray.

Los nidos han sido instalados 

lidad. Pero, a partir de este 
último año resurge con fuerza 
la carnestolenda como conse
cuencia de la inquietud car
navalera que sienten los habi
tantes torralbeños. Así, nacen 
dos comparsas, “Los de la 
Torre” y “El Circo”, que han 
logrado importantes triunfos 
allí donde se han presentado. 
Por citar algunos éxitos de 
estas agrupaciones festivas, 
diremos que “Los de la Torre” 
han sido galardonados con el 
primer premio en Ciudad 
Real, Valdepeñas, Malagón y 
Moral de Calatrava, entre 
otras localidades. Por su parte. 

en la chimenea del Centro de 
Información y recepción del 
Parque, en una de las torres 
de observación, en un cerrillo 
de la zona de Zacatena, en el 
Molino de Puente Navarro, en 
la isla de Algeciras y en una 
encina seca de la parte de la 
Higuerilla.

Aportación del Ayuntamiento

El Ayuntamiento de Daimiel 
colaboró en la instalción de 
estos nidos junto con los téc
nicos del Parque, aportando

“El Circo” ha sido galardo
nada dos veces con el especial 
de Ciudad Real y ha conse
guido primeros premios en 
Puertollano, Bolaños y 
Miguelturra por citar algunos.

No hace muchos años se 
decide hacer un desfile en el 
que pueden participar otros 
pueblos. Para ello. Ayunta
miento y comparsas locales se 
ponen de acuerdo para orga
nizar conjuntamente estos 
desfiles que han sido un éxito 
de participación y de calidad. 
Las comparsas locales, al no 
entrar en concurso, abren y 
cierran el desfile.

Para la presente edición, 
está convocado el V Desfile 
Provincial de Carrozas y Com
parsas para el domingo 1 de 
marzo a las cinco de la tarde. 
Para ello, las comparsas y 
peñas participantes se inscri

para ello un camión con un bra
zo mecánico articulado y el per
sonal preciso para los trabajos. 
Este sistema de instalación de 
nidos artificiales se está llevan
do a la práctica en muchos luga
res dado que las cigüeñas 
empiezan a encontrar dificulta
des para establecerse en los 
sitios que habitualmente solían 
utilizar, como ocurre en los 
campanarios de muchas iglesias 
en los que los responsables no 
consideran oportuna la presen
cia de estas aves por los pro
blemas que puedan ocasionar. 

birán hasta un día antes al 
desfile en el Ayuntamiento de 
Torralba, para lo que deberán 
indicar nombre del grupo, 
población, tema elegido y 
nombre y teléfono del repre
sentante. Todas las agrupacio
nes participantes deberán 
estar a las cuatro de la tarde 
en el antiguo recinto de la 
Cooperativa de la Santísima 
Trinidad, sita en la calle Cal
vario. Respecto a los premios, 
la primera agrupación se lle
vará 150.000 pesetas y tro- 
feo;la segunda, 100.000 y tro
feo; tercera, 75.000 y trofeo; 
cuarta, 25.000 y trofeo, y cuar
ta, 20.000 y trofeo.

El jurado valorará especial
mente la originalidad, buen 
gusto estético y marcado aire 
carnavalero, pudiendo decla
rar desierto cualquiera de los 
premios convocados.

Nidos de las cigüeñas.

buena la Fiesta del árbol, 
nizada por el Grupo Eco! 
Cantueso, con la colaboi 
del Ayuntamiento de Pi 
buena e ICONA. El da 
16, más de doscientas peí 
se personaron en los difei 
parques y jardines de la 
lidael dispuestos a plañí 
árbol. También acudió al 
Angel Jiménez, alcalde di 
drabuena, el concejal de 
ques y Jardines, José Aii 
Alvaro Ortega, así cois 
concejales, Francisco Do 
José Ortega y Pilar Sá 
todos ellos participante 
plantación.

El parque municipal 
diñes de la plaza de toros, 
Mayor, laterales de la 1 
parroquial, jardín de la 
Carolina y el Parque i 
Fuente Agria fueron losp 
elegidos por los ecoloí
el Ayuntamiento para 
olmos de • bola, olmos
álamos blancos, moreras 
taños, árboles de judea, 
de júpiter y madroños.

Algunos componente! 
Grupo Cantueso nos w 
taron su sorpresa porí 
que había tenido esta caí 
en cuanto a que un grani 
ro de personas se habían
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gregado en los lugares an. 
mente citados para pr® 5= 
granito de arena en la 
tación de los árboles.

Por su parte, el alca* 
Piedrabuena, Angel 1» 
señalaba a este periodo 
habían existido algunosp 
mas con la casa que debía 
nistrar los cerca de tr^ 
árboles que habían sido 
dos, no sólo con el nú®? 
también en el envío, , ■ 
dos días antes nos conii® j
que era imposible enviad ■
árboles solicitados para ■
estipulados, por lo <1“^ I
tenido que enviar W ' |
expresamente a w 
madrileña de Aranjuez . 
gerlos”, indica el pr"" | 
piedrabuenero. En esK 
Jiménez Albalate ai 
después de haber visto 
acogida que ha teñí 
pueblo esta Fiesta de 
merecido la pena el •

.2022
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De Ciudad Real y Albacete acudirán 94 y 84 compromisarios respectivamente

Violina: ^‘El Congreso del PP supondrá 
la consolidación del partido”
Guadalajara será, por el contrario, la provincia con más compromisarios: 104

^f próximo sábado se celebrará en GuadalaJar el Con-£/ próximo sabaao se celebrara en Guadalajar el Con- pectivamente, mientras que la primera plaza se la lleva 
^so regional del Partido Popular en el que con toda Guadalajara, con 104. Esta prevista la presencia de 

. ' , . . . . j^^^ María Aznar y altos dirigentes del partido para¡tguridad saldra elegido, de nuevo, José Manuel Molina 
(OBio presidente regional. Ciudad Real y Albacete son 
l8S provincias con menos compromisarios, 94 y 84 res-

la clausura del Congreso que comenzará a primeras 
horas del sábado y finalizará con una comida.

LT

£1 presidente del Partido 
popular en Castilla-La Man- 
dia. José Manuel Molina, 
declaró ayer a EFE que la
etapa que se abrirá para su 
partido tras el V Congreso 
regional que tendrá lugar el 
próximo sábado, “supondrá la 

ni i consolidación definitiva del 
1 partido y el punto de lanza- 
1. miento para convertirse en

osép

ión 
en 1 “más que un partido regional, 

ha sido cinco partidos provin
ciales”.

gobierno”.
Molina, quien señaló que 

■ “voy a este congreso con gran- 
I des ánimos”, reconoció que 
1 hasta este momento el PP,

o Eco 
:olabo 
de

Ei dos
tas peí 
)s difer 
de la 
plañí

Inexistencia de una 
estructura regional

El dirigente del PP atribuyó 
este hecho a la inexistencia 

di6ali’^“"^ estructura regional, ya 
que “ahora es la primera vez 
en ocho años que el presi-
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dente del partido y del grupo 
parlamentario coinciden en la 
misma persona”.

Para Molina, el' congreso 
que se celebrará el próximo 
(lía 22 y al que asistirán un 
total de 587 compromisarios, 
está orientado a renovar el 
partido de cara a las próximas 
elecciones, aunque matizó que 
“ello no supone prescindir de 
nadie, sino que hay que colo
car a las personas donde 
mejor juego pueden dar”.

Añadió que en el V Con
greso del Partido Popular en 
Castilla-La Mancha estarán 
representadas las cinco pro- 
’óncias, lo que “no significa 
que lo hagan en igual número, 
ya que éste está en función

¡ta caí * v^os criterios”.
grani 
habían 
;esaii!

Guadalajara es la provincia
íue aportará mayor número

alca! 
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El TC admite la 
demanda de 
incluir extras en 
el subsidio de 
desempleo

I

José Manuel Molina.

S
a

La Sala Primera del Tribunal 
Constitucional ha admitido una 
demanda de amparo, presenta
da por CC.OO., contra la sen- 

: tencia del Tribunal Supremo 
que denegaba a los parados el 
derecho a cobrar pagas extraor
dinarias en el subsidio de 
desempleo.

Según informó ayer la Unión 
Provincial de este sindicato en 
Toledo, el Tribunal Superior de 
Justicia de Castillla-La Mancha 
ha fallado en varias sentencias 
en contra de la Magistratura de 
Trabajo de Toledo, que no 
reconoce la inclusión de pagas 
extraordinarias en la prestación 
por desempleo.

CC.OO. ha tramitado alre
dedor de 15.000 demandas de 
trabajadores de toda la región 
reclamando este derecho, de las 
cuales unas 1.600 han sidO: pre
sentadas en Toledo.

Absuelto el 
hellinero que 
intentó matar a 
hachazos a su 
hermano

de compromisarios al Congre
so regional, un total de 104, 
seguida de Toledo (103), 
Cuenca (96), Ciudad Real 
(94) y Albacete (84).

Probabilidad de elecciones 
anticipadas

presidente nacional del par
tido, José María Aznar; el 
vicesecretario de Organiza
ción, Mariano Rajoy; el pre
sidente de Castilla y León, 
Juan José Lucas, y el portavoz 
del PP en la Asamblea de 
Madrid, Alberto Ruiz Gallar
dón.

Renovar y 
regionalismo

Para Molina, “es bueno que 
el Congreso regional se cele
bre ahora, dado que hay bas-
tantes posibilidades de que 
haya elecciones anticipadas”.

Según Molina, la razón para 
pensar así es que “la sociedad 
española va por un lado, y 
el Gobierno por otro total
mente distinto, lo que eviden
cia la existencia de una crisis, 
que puede desembocar en el 
adelanto de las elecciones”.

A la clausura del Congreso 
regional del PP asistirán el

El interés del PP en 
Castilla-la Mancha

Preguntado por el motivo 
de esta importante presencia 
de dirigentes “populares”, 
Molina indicó que el Partido 
Popular “está muy interesado 
en Castilla-La Mancha, ya que 
es la tercera región de España 
en extensión y, además, el par
tido ha conseguido calar en 
el 36 por ciento de su elec
torado”.

El Congreso a cele
brarse en Guadalajara 
quiere ser para el Par
tido Popular el comien
zo de una nueva etapa. 
Molina quiere apostar 
por un partido regional, 
sin fisuras, de cara a 
encarar con posibilida
des los próximos comi
cios autonómicos.

Molina tampoco a 
olvidado la necesidad de 
renovar, como ya lo 
manifestara Aznar, aun
que piensa contar con 
todas las piezas del 
partido.

La Audiencia Provincial de 
Albacete dictó ayer sentencia 
absolutoria por eximente de 
enajenación mental y ordenó el 
tratamiento psiquiátrico ambu
latorio para José Ráez, juzgado 
por el delito de homicidio frus
trado sobre su hermano Car
melo, a quien le propinó dos 
hachazos en la cabeza. Según 
esta sentencia, hubo delito de 
homicido frustrado, y no lesio
nes como pedía el defensor, al 
haber pruebas directas del pro
pósito homicida porque José 
Raez propinó un segundo 
hachazo a Carmelo cuando éste 
estaba ya en el suelo, por la 
entidad y localización de las 
heridas y por haber manifestado 
a su madre el propósito de 
matarlo. Sin embargo, la sen
tencia no tiene en cuenta la 
agravante de parentesco solici
tada por el fiscal, “porque aun- * 
que son hermanos, existía entre 
ellos relaciones tirantes”.

«RE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

Dirección General de Planificación Sanrtana
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Condenado a un 
años y tres 
meses de cárcel 
por intento de 
violación

CUENCA. (Efe).- La 
Audiencia Provincial de Cuenca 
ha condenado a Luis Alarcón 
Jara, de 30 años de edad, a 
un año y tres meses de prisión 
menor y al pago de una indem
nización de 5.000 pesetas por 
los daños ocasionados, por un 
delito de violación en grado de 
tentatiya en la persona Margit 
Wendelberger, de nacionalidad 
alemana.

Según se indica en la sen- 
* tencia, los hechos ocurrieron a 

las 15,30 horas del día 5 de agos- 
.Ao de 1991, cuando el condenado 

abordó a Margit Wendelberger 
con el proposito de tener acceso 
carnal, mientras ésta se dirigía 
al paraje conquense conocido 
como Playa Artificial.

La sentencia indica asimismo 
como Luis Alarcón tras derribar 
a la víctima, intento arrancarle 
su ropa interior, al tiempo que 
decía la frase “te voy a violar”, 
pero Margit se defendió ara
ñando al agresor, que finalmen
te empredió la huida.

Tras la agresión sufrida, la 
súbdita alemana denunció los 
hechos a la Policía, que tasó 
los daños ocasionados en su ves
tido en 5.000 pesetas.

Luis Alarcón, de profesión 
camarero y sin antecedentes 
penales, fue detenido el mismo 
mes de agosto y desde entonces 
ha permanecido en prisión has
ta la vista oral del juicio, el 
pasado 13 de febrero en la 
Audiencia Provincial de Cuen
ca, en la que se declaró culpable 
de los hechos que se le impu
taban.

El Consejo de 
juventud de 
Toledo acusa al 
Ayuntamiento de 
no darles ayuda

TOLEDO. (Efe).- El Consejo 
Local de la Juventud de Toledo, 
constituido el pasado 30 de 
noviembre, se quejó ayer de no 
haber recibido ningún tipo de 
ayuda económica del Ayunta
miento de Toledo, lo que les 
impide realizar muchas de las 
actividades programadas para 
1992.

El presidente del citado 
colectivo, Jorge Moreno, 
comentó en rueda de prensa 
que esta corporación local no 
les ha considerado nunca como 
interlocutor válido “no nos ha 
consultado ningún asunto relen
te a la construcción de un nuevo 
campus universitario ,o a la 
creación del bono-bus y el 
búho-bus”.

Según, Jorge Moreno, “desde 
que nos reconocieron el pasado 
mes de diciembre hasta el 
momento no hemos recibido 
ningún tipo de ayuda. Sólo se 
nos ha concedido un local tem
poral en el Centro Cívico de 
Palomarejos, y nuestros fondos 
no llegan a las 20.000 pesetas”.

El consejo local de la juven
tud, subsiste actualmente gra
cias a los fondos de los colec
tivos vecinales.

La mitad de Ias localidades mayores de la región no los tienen aprobados

Sin aprobarse todos los 
presupuestos municipales

Hernanz: “^ 
hay barreras 
políticas en i 
fusión de las 
Cajas”

Nueve se están elaborando y sólo en uno se esperan cuantías menores

Los Ayuntamientos de la 
mitad de las 25 localida
des de mayor población de 
la región aún no han apro
bado sus presupuestos 
para 1992. De ellos, en 
nueve se están elaborado 
y en cuatro no se han vis
to, y sólo en uno se espe
ran partidas menores.

TOLEDO. (Efe).- La 
mitad de los 25 Ayuntamien
tos con mayor número de 
habitantes de Castilla-La 
Mancha no han aprobado aún 
sus presupuestos municipales 
para 1992, aunque en todos _ 
ellos se prevé la posibilidad 
de elaborar unos presupues
tos para este año y no realizar 
ningún tipo de prórroga de 
los de 1991.

La subida media de los pre
supuestos municipales de 1992 
con respecto al año 1991 (en 
las localidades mayores de 
10.000 habitantes de la región 
donde ya se han aprobado 
hasta febrero) se cifra en un 
26,1 por ciento.

La localidad ciudadrealeña 
de Tomelloso y la albaceteña 
de Hellín, con subidas de un 
54,6 y un 50,5 por ciento, res
pectivamente, contrastan con 
Puertollano (Ciudad Real), 
que aumentó sus presupues
tos en un 0,8 por ciento.

Mención aparte merece 
Talavera de la Reina, segunda 
ciudad de la región en núme
ro de habitantes y donde aún 
no se han aprobado los pre
supuestos municipales, ya que 
las previsiones del Ayunta-

Por los 90.000 metros cedidos para el campus, el PP presentará una moción

“Nos han tomado el pelo al decir 
que era un campus universitario”

litó

TOLEDO. (Efe).- El porta
voz del PP en el Ayuntamiento 
de Toledo, Agustín Conde, dijo 
ayer que con los 9.000 metros 
cuadrados de la Fábrica de 
Armas, cedidos por el Minis
terio de Defensa, sólo se puede 
construir un “campus” de fút
bol, por lo que “nos han tomado 
el pelo al decir que era un cam
pus universitario”.

Conde criticó la actitud del 
alcalde de Toledo, Joaquín Sán
chez Garrido, “quien da todo 
por ganado, la verdadera batalla 
es conseguir que el Ministerio 
de Defensa ceda el total de 
terrenos de la fábrica, que 
ascienden a un millón de metros 
cuadrados y no los 9.000 que 
se han cedido”.

Por ello, el PP presentará en 
el Ayuntamiento una moción en 
el próximo pleno para que 
todos los ediles se comprome
tan a efectuar modificaciones 
del Plan General de Urbanismo 
de Toledo y asi los terrenos de 
la Fábrica de Armas se dedi
quen exclusivamente a equipa
mientos universitarios.

1'
1

Los Ayuntamientos se retrasan en la aprobación de los presupuestos, l

miento cifran su cuantía para 
>1992 por debajo de los 3.747 
millones presupuestados para 
1991.

De las cinco capitales de 
provincia de Castilla-La Man
cha no ha aprobado aún sus 
presupuestos para 1992 Tole
do y Guadalajara, siendo esta 
última la que podrían sufrir 
un mayor retraso por la rup
tura de negociaciones entre 
IU y PSOE para gobernar 
conjuntamente en la capital 
alcarreña.

En estos momentos en un, 
total de nueve municipios, de 
los veinticinco de mayor 
población en nuestra región, 
se están elaborando sus dis

r̂
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Una vista de Toledo.

Con esta moción, según 
Agustín Conde, “intentarmos 
clarificar este asunto, ya que el 
PSOE nos tiene acostumbrados 
a declaraciones y contradecla
raciones, por lo que ahora no 
creo que haya nadie, a no ser 
un alto cargo socialista, que 
sepa lo que realmente va a 
pasar con la Fábrica de Armas”.
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tintos presupuestos. Todavía 
no tienen realizados sus pre
supuestos además de Guada- 
lalara, las localidades ' de 
Villarrobledo, Manzanares, 
Daimil, Socuéllamos, Tara- 
eón, Madridejos y Consuegra. 
De estos nueve, sólo en uno, 
el correspondiente a la loca
lidad toledana de Talavera de 
la Reina se prevee para 1992 
unas partidas presupuestarias 
inferiores a las registradas el 
año pasado.

Por el contrario en^ cuatro 
localidades castellano-man
chegas los presupuestos pre
vistos para 1992, aún no han 
sido vistos en sus respectivos 
Ayuntamientos.
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Respecto a las críticas que 
Sánchez Garrido realizó el 
pasado viernes a su antecesor 
en la alcaldía, José Manuel 
Molina, por renunciar a unos 
solares destinados a la construc
ción de treinta viviendas a cam
bio de que el Ministerio de 
Defensa les perdonase una deu
da que tenían contraída con 
este departamento por los últi
mos 65 millones de pesetas pen
dientes por el convenio de la 
Escuela de Educación Física.

Conde recordó que todos los 
grupos políticos estuvieron pre
sentes en las conversaciones con 
el Ministerio y que entonces 
nadie mostró su disconformidad 
con el acuerdo.

Según Agustín Conde, es 
dudoso que el Ayuntamiento 
tuviera derecho a ese suelo para 
la construción de esas viviendas, 
como planteó Sánchez Garrido, 
quien se contradice a sí mismo 
con manifestaciones como ésta, 
“pues fue él quien firmó dicho 
convenio y en éste no se incluye 
ninguna claúsula sobre cesión 
para terrenos”.

TOLEDO. (Efe)... 
dente de la Caja de i 
Francisco Hernanz ' 
ayer la existencia de -k 
políticas” en la MesadJ 
ciación para la fusión 
cuatro Cajas de Aliono 
región y precisó que?, 
táculos surgidos son “a 
temente técnicos”.

Hernanz hizo estas d 
ciones en una rueda de 
celebrada ayer tras la fj 
un contrato de cuenta; 
dito entre la Dlpuiacjq 
Caja de Toledo, pon^ 
1.800 millones de pesca 
cubrir los anticipos a lo? 
tamientos por la recaudé 
tributos. ]

El presidente de la d 
daña se mostró “satisfeá 
la marcha de las negoq 
con los sindicatos de d 
Caja única y matizó quej 
cipal escollo es la regulaj 
de los salarios y del fo] 
pensiones.

Según Hernanz, - 
muy pocos temas pendid 
acuerdo y podemos esa 
fechos de'lo conseguido] 
se trata de unificar a 
colectivos con sistemas i 
tivos y condiciones de] 
diferentes”.

En cuanto a la partía 
que tendrán en la Caja] 
las Diputaciones Prod 
para el responsable 
Toledo, por ser entidad] 
dadoras de las Cajas] 
fusionan, las corporacioa 
vinciales estarán represi 
en la proporción que es] 
la LOGCA (Ley Orgád 
Gestión de las Caj 
Ahorro).

A este respecto, el pra 
de la Diputación toj 
Adolfo González Ra 
señaló que esta corporal 
ne “un gran peso” en la 
nos de gobierno de la 
pero no “tan prepod 
como los Ayuntamierta 
impositores, “lo que ea 
nable”. j

Refiriéndose a la cua 
crédito suscrita ayer! 
ambas instituciones, 11 
destacó que esté senil 
“facilitar la vida diaria 
pequeños municipil 
momentos de bache”. J

Hernanz señaló tamil 
este crédito prevé coiiil 
preferenciales para los i 
mientos, los cuales, riel 
marse este acuerdo, sel 
obligados a solicitar el| 
mos los créditos, 10 1 
supondría una carga 
del 15 o 16 por ciento 1 
reses. 1

Por su parte, 
Revenga, destacó que 1 
la cantidad para cubriría 
sidades de tesoreria 1 
Ayuntamientos de laffl 
en los tres primeros 
del año se ha aumenj 
600 millones de pesetas! 
pecto a 1991, ya que 
el acuerdo firmado 
valor de 1.200 toriles 
pesetas. I

El primer adelan-*’! 
1.800 millones de pe^l 
dados para 1992 se 
primera quincena de*®^
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Suevo incendio en ei recinto de la EXPO
incendio, que no ocasionó daños 

1 y ^^ prolongó durante 3 horas, des- 
^^ ^^^^^^^^ ^^ ^^^ Descubrimientos 

Us disposición Universal de Sevilla, uno de

EXPO’92, Jacinto Pellón, dijo que no dará tiem
po a reconstruir el pabellón y que se desconocen 
las causas que originaron el fuego, ya que habrá 
que esperar al dictamen técnico, aunque subrayó

El delegado del Gobierno en Andalucía, Alfonso 
Garrido, dijo que “no hay indicio alguno de 
que^ ihego haya sido provocado por un acto 

y destacó que los materiales insta- 
iádÓSr^. él pabellón eran muy combustibles.^(inco pabellones temáticos. El presidente de que todo hace pensar que fue un accidente.

Con éste, son ya 4 los siniestros producidos en el recinto antes de la inauguración de la Exposición, el próximo 20 de abril

«, Jn espectacular incendio destruye el Pabellón 
S de los Descubrimientos de la EXPO’92
que^ 

son “e

estas;
El delegado del Gobierno en Andalucía dijo que ^^no hay indicio alguno” de que haya sido provocado por un acto terrorista

ida deisla, ÍVIU.A, (Efe).- El incen- 
que comenzó minutos antes 
¿ dos de la tarde y fue 

poriJíolado tres horas después, 
peseu ^A6.45, fue muy especta- 

«ata ya que las llamas y el 
ecauda - >c elevaron por encima 

lecho del edificio, un para-

uenta
puiaciii

de 12.000
atisfeel «»cuadrados de superficie 
negoci ¡*^ altura.

Mas las dotaciones del par-' de d 
'.ó que: de bomberos de la ciudad
regul# ^® Sevilla acu
de! fe w al lugar del siniestro, en 

ur de la Isla de la Cartuja,
fue desalojado y acordo-

pendí# P^^ prevenir las conse
os es ^^ pequeñas explosio- 

derivadas del material infla-guido 
car a 
emas 
es de

¡le que se acumulaba en el 
nor.
] humo y las llamas fueron 
te desde gran parte del 
»histórico de Sevilla, sepa-

Qp, )de la Isla de la Cartuja 
Pjo^^ el Río Guadalquivir.

51£ j 1 ministro de Relaciones 
Plidjd las Cortes, Virgilio Zapa- 

emprendió viaje a Sevilla,Zajas 
(j-acigj limera hora de la tarde, al
fep^ea “^cr la magnitud del incen- 
quej5 que calificó de “importan- 
Orgá

; ¿jj 3 alcalde de Sevilla, Alejan- 
Rojas Marcos, se trasladó 

elpre »EXPO para seguir las 
in to ^ tle extinción y estuvo

Las llamas y el humo se elevaron por encima del techo del edificio, un paralelepípedo rectangular de 12.000 metros cuadrados.

S

2 Re ipañado por Jacinto Pellón, 
rporac “^^^t® ^^ EXPO’92, quien, 
’ en 1( Emente afectado, compa
se 1 í ante los periodistas y 

epond 1*® ^3 rápida y eficaz acción 
nientt bomberos.

2 o 

.g 3

la cuí 
aver iUón calificó el incendio de

sem
M total ’ porque ha inuti- 
to tanto el edificio como los

La organización de EXPO’92 estudia abrír parte del Pabellón de 
los Descubrimientos si una comisión compuesta por expertos en resis
tencia de materiales (arquitectos e ingenieros) dictaminan que la 
estructura del edificio es recuperable, según fuentes de toda solvencia

diari#ntos expositivos que había 
»interior.icipi
1 máximo responsable de la 

tambi ^ resaltó “el gran esfuer- 
fevado a cabo por la orga- 
dora para construir cinco 

^ones; los del Siglo XV, 
Descubrimientos, El Futu- 
.7 Naturaleza y La Nave- 
én.

e.

i los
s, df 
lo.se 
ar ell(

lo
ja fió 
’ntoi

Gt

® reconocer que la Expo 
’*Wdo un gran contratiem- 
^raentar que se abra con 

Abellón menos. Pellón dijo 
'^ Expo es muy grande 

¿rirh Remuchas cosas que ver”.
el momento en que el 

la pi destruía el pabellón clave 
)sini Umino de los Descubri- 
meoO 01® Cassinello se encontra-

' 'Remanía, por lo que tuvo 
, i Wer precipitadamente a 
loó Jopáis.

^.

eias

’>®*W^*®c*o, obra del arqui- 
V Javier Feduchi, es de 

in'Jy cristal y estaba com- 
^^^uiinado, a falta 

exposiciones 
eHUS an a exhibirse durante la

Expo en una superficie de 8.000 
metros cuadrados.

Con el tema “Cinco siglos 
de descubrimiento”, este pabe
llón pretendía hacer un recorri
do por la aventura descubridora 
de la humanidad y estaba pre
parado para recibir 20.000 visi
tas diarias con un recorrido de 
60 minutos por visita.

Tres incendios anteriores

Cuatro incendios, el más 
importante el ocurrido ayer, se 
han registrado en el recinto de 
la Exposición Universal de Sevi
lla antes de la inauguración de 
la muestra, el próximo 20 de 
abril.

Los incendios han afectado 
al Puente del Alamillo, el pasa
do 22 de noviembre, situado en 
el norte de la Cartuja; el Pabe
llón de Aragón, el 4 de diciem
bre; el Pabellón del Futuro, el 
14 de febrero, y el de ayer en 
el Pabellón de los Descubri

mientos.
El fuego en el Puente del 

Alamillo afectó a tres de los 
26 cables que sujetan su tablero, 
aunque este siniestro no ha 
obligado a posponer su inau
guración, prevista para el último 
día de este mes.

El incendio se produjo por 
un rescoldo de soldadura que 
prendió en piezas auxiliares de 
madera utilizada en su cons
trucción, según la versión ofre
cida por el consejero de Obras 
Públicas de la Junta de Anda
lucía.

El puente del Alamillo, dise
ñado por el ingeniero Santiago 
Calatrava, ha sido construido 
por la Junta de Andalucía y 
forma parte del enlace viario 
San Lázaro-Camas, con un pre
supuesto de unos 8.000 millones 
de pesetas.

El Pabellón de Aragón regis
tró un pequeño incendio, que 
afectó a una zona del recubri
miento de maderas situado en

«1 techo del inmueble, y que 
los mismos bomberos del reten 
de la EXPO sofocaron poco 
después de producirse.

Él Pabellón del Futuro, uno 
de los cinco construidos por la 
Organizadora de la EXPO, 
sufrió un pequeño incendio, que 
provocó una gran humareda, y 
que también fue extinguido por 
los propios servicios contrain
cendios de la Exposición.

En el fuego ardieron mate
riales aislantes que estaban 
almacenados en un ascensor, y 
la organizadora calificó de “pe
queños” los daños ocasionados.

A última hora de la tarde 
de ayer, se informó que la orga
nización de EXPO estudia abrir 
parte del Pabellón de los Des
cubrimientos si una comisión 
compuesta por expertos en 
resistencia de materiales (arqui
tectos e ingenieros) dictaminan 
que la estructura del edificio 
es recuperable, según fuentes de 
toda solvencia.

Petición de 
Izquierda Unida

Por su parte, el por
tavoz de lU en el Con
greso, Nicolás Sartorius, 
anunció ayer que su Gru
po ha pedido la compa
recencia ante la Cámara 
del ministro para las 
Relaciones con las Cor
tes, Virgilio Zapatero, 
para que informe de las 
causas del incendio.

Además de esta com
parecencia, Izquierda 
Unida ha pedido también 
la del presidente del con
sejo de administración de 
la Sociedad Estatal 
EXPO’92, Jacinto Pellón.

Sartorius, diputado por 
Sevilla, calificó de “tra
gedia” el incendio ocurri
do en el Pabellón de los 
Descubrimientos.

IU pretende que la 
comparecencia del minis
tro, solicitada por su con
dición de máximo respon
sable de la Exposición, y 
la de Pellón se realicen 
ante la comisión de 
Administraciones Territo
riales del Congreso.
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EI fiscal general también aludió a la posible conexión de otros dirigentes de HB con la banda

Torres confirma que se investiga la 
relación de Iruin con la cúpula de ETA

La Mesa del Congreso aprueba por unanimidad dar entrada al suplicatorio contra Jon Idígoras

Marruecos 
elogia el «¡n, 
del Gobierno! 
español por,|
Magreb”

El Fiscal General del Esta
do, Leopoldo Torres, con
firmó ayer que el titular 
del juzgado central núme
ro uno de la Audiencia 
Nacional, Carlos Bueren, 
investiga si el senador de 
HB Iñigo Iruin y otros 
miembros de HB son diri
gentes de la banda ETA.

MADRID. (Efe).- Asimis
mo, Torres dijo que la Fiscalía 
del Tribunal Supremo ha 
remitido un informe a la Sala 
Segunda de este tribunal en 
el que califica de colaboración 
con banda armada la presunta 
participación Iruin en la red 
del impuesto revolucionario.

Torres indicó que el juez 
Bueren lleva en este momento 
dos investigaciones, una rela
cionada con la trama finan
ciera de ETA y otra sobre las 
posibles relaciones de parla
mentarios y miembros de HB 
con la cúpula dirigente de 
ETA.

Por su parte, fuentes de la 
Audiencia Nacional no des
mintieron esta información, 
aunque precisaron que todas 
las actuaciones que se han 
efectuado contra Iñigo Iruin 
están ya en manos del Tri
bunal Supremo y que los juz
gados centrales de la Audien
cia Nacional no son compe
tentes para investigar posibles 
delitos cometidos por parla
mentarios.

En el informe enviado a la 
sala segunda del Supremo, el 
fiscal pide el suplicatorio de 
Iñigo Iruin y se muestra favo
rable sobre la competencia de 
este órgano judicial para 
investigar la colaboración de 
Iruin con ETA.

1

Se investiga sobre la posible conexión de Iñigo Iruin con la banda terrorista ETA.

Torres explicó que no se 
considera necesario que el res
to de personas presuntamente 
vinculadas con la red de extor
sión y chantaje de ETA sean 
investigadas por el Supremo, 
por lo que debe ser el juez 
Bueren quien continúe con 
esta instrucción, “ya que los 
hechos relacionados con Iruin 
son muy puntuales y concre
tos”.

Suplicatorio de Idígoras

La Mesa del Congreso 
aprobó ayer por unanimidad 
dar entrada al suplicatorio 
solicitado por el Tribunal 
Supremo contra el diputado

de Herri Batasuna Jon Idígo
ras por un presunto delito de 
injurias al presidente del 
Gobierno. El vicepresidente 
segundo del Congreso, Fede
rico Trillo, ^'manifestó que la 
decisión de la Mesa ha sido 
tomada por unanimidad y que 
los hechos se refieren al mes 
de noviembre de 1991, “fecha 
anterior a las últimas decla
raciones públicas de Idígoras”.

La llega de este suplicato
rio, a juicio de Trillo, “con
firma que tanto la judicatura 
como la fiscalía están agilizan
do los trámites para que caiga 
sobre esos personajes todo el 
peso de la ley, como venía 
denunciando el PP desde hace

tiempo”.
Por otra parte, la Policía 

francesa del Aire y Fronteras 
(PAF) detuvo ayer martes, en 
el País Vasco francés a dos 
españoles acusados de estar 
relacionados con la organiza
ción terrorista ETA, informa
ron fuentes policiales.

El primero de ellos, Agustín 
Merchán Villarón, de 37 años, 
fue detenido en su domicilio 
de Bayona (suroeste) y pos
teriormente fue interrogado 
en las dependencias de la 
PAF, en Hendaya.

Posteriormente, fue deteni
do José Mari Zabala Landa 
en un control de carreteras 
en la localidad de Itxassou.

Eguiagaray no hace ^^profecías” sobre los 
plazos para firmar el Pacto Autonómico

MADRID. (Efe).- El minis
tro para las Administraciones 
Públicas, Juan Manuel Eguia
garay, insistió ayer en que no 
hace ”profecías” sobre el plazo 
de tiempo en el que puede que
dar cerrado el pacto autonó
mico, y reiteró su llamamiento 
a todos los partidos políticos 
para que suscriban este acuer
do. Eguiagaray informó al gru
po parlamentario socialista, en 
el Congreso de los Diputados, 
del estado en el que se encuen
tran las negociaciones para la 
consecución del pacto autonó
mico, en una reunión a la que 
asistió el vicesecretario general 
del PSOE, Alfonso Guerra.

Guerra explicó la situación 
de este asunto al grupo par
lamentario como ya hizo la 
semana pasada en la sede de 
su partido ante los presidentes 
socialistas de Comunidades 
Autónomas y los secretarios 
generales de las federaciones de 
su partido, también en presen

cia del ministro Eguiagaray.
En declaraciones a los 

medios informativos tras la reu
nión, el titular de Administra
ciones Públicas destacó que el 
Grupo Socialista “ha expresado 
.su satisfación general” por el 
estado en el que se encuentra 
el pacto autonómico, si bien 
dijo tajantemente: “no hago 
profecías sobre el plazo para 
que se apruebe el pacto”.

Juan Manuel Eguiagaray 
seguirá en los próximos días los 
contactos bilaterales con IU y 
CDS para intentar “sumar nue
vas voluntades” al texto que ya 
han acordado el Gobierno, el 
PSOE y el PP, así como con 
nacionalistas vascos y catalanes, 
que siguen manteniendo algu
nas reticencias.

Recordó el ministro que el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, ya se refirió al hecho 
diferencial de las Comunidades 
Autónomas en su último dis
curso de investidura.

Bi
t

Juan Manuel Eguiagaray, ministro para las Administraciones Públicas.
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RABAT. (Efe).- r 
marroquí elogió ayer di

Magreb”, reflejado en 
ma iniciativa” del mini 
ñol de Asuntos 
Francisco Fernández 
de proponer una reun¿ 
nitaria ministerial cen 
las relaciones con el ¿1 
Africa.

Tras elogiar la prop « 
órgano de la pro gubcnjia 
Unión Constitucional el 
“Risalat Al Umma”, ^ 
embargo que la inicíativi 
de entrar en conflicto m 
lamento Europeo con 
cabezas duras que no i¡ 
misma objetividad y 
voluntad españolas”.

El diario vincula lap 
con “la vocación” de 
de ”servir de puente 
Comunidad Europeas 
árabe e islámico”, contó 
dó reflejado en anterioi 
ciativas españolas en

El periódico cita en ce 
la creación del Grupo 
cuatro países euro 
Mediterráneo occidental 
ña, Francia, Portugal 
más los cinco países 
-Argelia, Libia, Ma 
Mauritania y Túnez-, y 
sibilización sobre la 
palestina” que se 
durante la presidencia 
de la CE.

Por su parte, el diario 
ta “Anual, tras elogiar 
ciativa de Fernandez 
destaca que “España, de 
sus socios europeos, p 
el país que comprenda 
los problemas y es 
magrebíes, por lo que 
interpretar un papel 
guardia” en las relación 
ambas comunidades.
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Mateos se 
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Mariano Rubí,,
El empresario jerezo , 

María Ruiz Mateos, ha ■ 
tado una querella cnni¡J .p^ 
tra el gobernador del Bafl 
España, Mariano Rubio.^-~ 
Miguel Boyer y Manw^^ 
Concha, entre otros, 
bles delitos de falsíw^ 
documento mercantil, v 
maquinación para 
precios de las cosas, 
faire” Ibercorp, según ® 
de prensa difundida;p®B 
pacho del empresario. 1

El “affaire” Iberco® 
produciendo reacciono® 
los representantes p®V 
económicos del pa^ 9 
prosiguen las investiga J 
curso en la Comisio» ■ 
del Mercadod e Valof^® 
ponsable de Asuntos^ 
eos de Izquierda Uny:® 
Espasa, manifestó 
tivo “Primera Hora ■ 
Cadena Cope qire ■ 
importante es ver 
Rubio denuncia a > W 
al responsable de mai^W 
nombre en la lista 
a la Comisión 
Mercado de Valorea■
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Supondrá un ahorro para el erario público de 340.000 millones de pesetas

El Gobierno podría ampliar el período 
de trabajo a un año para cobrar paro

La medida irá acompañada de una reforma de las modalidades de contratación temporal

^00 de los cambios que tiene previsto el Gobierno 
(ü el futuro Plan de Convergencia Económica con la 

"r f¿ será la reducción del subsidio de desempleo, median- 
dez Q ti la ampliación de seis meses a un año ae cotización

8 la Seguridad Social para tener derecho a cobrar

3 f

eunió:

el paro. Esta modificación supondrá un ahorro para 
el erario público de 340.000 millones de pesetas. La 
citada medida irá acompañada de una reforma de las 
modalidades de contratación temporal, actualmente en 
negociación entre Gobierno, empresarios y sindicatos.

cent!
i el fi MADRID. (Efe).- El Eje-

cutivo pretende elevar la dura- 
Pcopn ción mínimo de estos contra- 
obeni¿ los de seis meses a un año.

Además de buscar una«4 el
®”>esti mayor estabilidad en el 

empleo, el Gobierno pretende 
acabar con el déficit del
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INEM, que tan sólo en 1991 
tuvo unos gastos fuera de los 
Presupuestos Generales del 
Estado de 341.000 millones de 
pesetas, principal causa del 
recorte presupuestario en las 
inversiones de este año.

La alarma en el control del 
déficit público del Gobierno 
surgió como consecuencia de 
la necesidad de pedir un cré
dito extraordinario de 200.000 
millones de pesetas para res
paldar el déficit del INEM en 
el presente ejercicio. El borra
dor del Plan de Convergencia 
será estudiado el próximo jue
ves por la Comisión Delegada 
para Asuntos Económicos, 
para su posterior aprobación 
en el Consejo de Ministros del 
viernes, 21 ó 28 de febrero, 
de acuerdo con una informa
ción que public ayer “La 
Vanguardia”.

El citado borrador será lle
vado al Parlamento para bus
car un consenso entre las dis
tintas fuerzas políticas, para 
que la Comisión Europea dé 
su visto bueno en mayo. Ini- 
cialmente, el Gabinete presi
dido por Felipe González no 
tiene previsto consultar a los 
agentes sociales, los cuales 
lían manifestado en reiteradas 
ocasiones su voluntad de 
negociar. Incluso la CEOE ya 
ha elaborado y remitido su 
propio plan de convergencia.

El endurecimiento de las 
condiciones fijadas para 
cobrar el subsidio de desem
pleo ha sido referido en algu
na ocasión por el titular de 
Trabajo, Luis Martínez Noval,

Se ampliará a un año el período de cotización para tener derecho a paro.
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al mostrarse partidario de 
cambiar los plazos actuales. 
También el secretario de 
Empleo, Jesús Arango, ha cri
ticado la cultura de subsidio 
que está implántandose en la 
sociedad.

Economía y mercado laboral

En esta ocasión el Gobier
no pretende conjugar econo
mía y mercado laboral, como 
una posible salida para reducir 
el déficit público (máximo 
objetivo del Gobierno para 
equiparamos con el resto de 
los países comunitarios).

Atajar el déficit del INEM 
parece ser la única salida para 
variar los resultados negativos 
de nuestra economía, ya que 
es inviable en estos momentos 
reducir las inversiones, 
aumentar la presión fiscal o 
recortar las pensiones. Ade
más de las modificaciones de 
los plazos de cotización, y la 
ampliación de los contratos 
temporales a un año, el Eje

cutivo tampoco descarta intro
ducir una reforma en las can
tidades a percibir por los 
parados.

Pese a mantenerse el año 
y medio de período permitido 
por la ley para que los desem
pleados puedan cobrar el sub
sidio, el ’ Ejecutivo pretende 
reducir el tope máximo que 
se puede percibir. De esta for
ma, el limita máximo fijado 
en el 220% del SMI (Safio 
Mínimo Interprofesional) se 
reduciría al 180%, es decir de 
123.816 pesetas mensuales se 
pasaría a 101.304 pesetas.

Se mantendrían las dos 
pagas extraordinarias que 
también se pagan, de acuerdo 
con la información del diario 
barcelonés.

El endurecimiento de la 
política de subsidio por 
desempleo también afectaría 
al propio cobro del subsidio, 
que en la actualidad represen
ta 56.280 pesetas (el SMI) 
durante tres meses.

Respuesta 
sindical

MADRID. (Efe).- El 
secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, 
señaló ayer que si el 
Gobierno eleva el plazo 
mínimo de cotización 
para cobrar el paro de 
seis meses a un año, la 
respuesta de los sindi
catos “debería ser con
tundente”.

Aunque Redondo 
declinó realizar mani
festaciones al respecto 
hasta conocer la pro
puesta que, en este sen
tido, prepara el Gobier
no y de la que informa 
hoy el diario “La Van
guardia”, afirmó que 
“estamos asistiendo, de 
forma generalizada, a 
una serie de recortes en 
las conquistas de los 
trabajadores”.

En una rueda de 
prensa celebrada tras la 
firma de un convenio 
entre la UGT y la Uni
versidad Complutense 
para favorecer la forma
ción de trabajadores. 
Redondo manifestó que 
“no estamos dispuestos 
a renunciar ni a asistir 
impávidos a todo lo que 
pueda suponer un recor
te y lleve a los traba
jadores y a los sectores 
menos favorecidos a 
unas condiciones peores 
de vida y trabajo”.

Para Redondo, Espa
ña tiene el mercado de 
trabajo más flexible res
pecto a la contratación 
de Europa, con un 32 
por ciento de “contratos 
atípicos”.

La dirección de 
Hunosa cerrará 
diez de sus 
veintidós pozos 
mineros

OVIEDO. (Efe).- La direc
ción de Hunosa entregó ayer 
a los sindicatos un documento 
en el que se contempla el cierre 
paulatino, hasta mediados de 
1993, de diez de los veintidós 
pozos mineros que tiene en las 
cuencas del Caudal y del Nalón, 
además de cuatro lavaderos de 
carbón.

La dirección de Hunosa 
entregó esta propuesta durante 
la reunión de la mesa nego
ciadora del plan de futuro y 
convenio colectivo de Hunosa, 
que se reunió ayer por primera 
vez desde que el principio de 
acuerdo alcanzado entre ambas 
partes fuese remitido el pasado 
10 de febrero a Bruselas por 
el Gobierno.

En concreto, la propuesta 
realizada por la dirección de 
Hunosa contempla el cierre de 
los pozos Entrego, San Mamés, 
Pumarabule y Mosquitera, en 
la cuenca del Nalón, además 
de los lavaderos de Carrocera 
y Pumarabule.

De las explotaciones extrac
tivas situadas en la cuenca del 
Caudal se señala el cierre de 
los pozos Polio, Barredo, Ollo
niego, San José, Santa Bárbara 
y San Victor, así como los lava
deros de Turón y Barredo.

Así mismo, se habla de redu
cir los servicios comunes de los 
grupos generales en que se 
agrupan los distintos pozos y 
que desaparezcan los servicios 
centrales del Grupo Carrocera.

En opinión de los sindicatos, 
la documentación presentada 
hoy sobre el plan de empresa, 
convenio colectivo y jubilacio
nes anticipadas, no responde al 
principio de acuerdo alcanzado 
por los sindicatos y la dirección 
el pasado 28 de enero.

El secretario general CCOO 
de la Minería, Antonio Gon
zález Hevia, señaló al término 
de la reunión de la mesa nego
ciadora que, tras un primer aná
lisis, el plan “no se ajusta al 
espíritu ni a la espectativa crea
da con el principio de acuerdo”.

Para el secretario general del 
SOMA-UGT, José Angel Fer
nández Villa, el documento no 
responde al principio de acuer
do ya que no tiene en cuenta 
las tres fases de planificación 
contempladas en un principio.

exclusivas 
espinar, s.a

MOBILIARIO DE OFICINAS, COMPLEMENTOS 
ESTANTERÍAS 

LAS MÁS IMPORTANTES MARCAS DEL MERCADO
OFICINA Y ALMACÉN;
Jacinto Benavente, 25
Apartado 33
Telfs.: (926) 61 08 89 - 61 10 69
Fax: (926) 61 40 19 - Télex: 48953 EESA-S
13200 MANZANARES (Ciudad Real)

3 i C
N



Miércoles, 19 de
febrero de 1992 NACIONAL

El presidente 
Pujol defiende 
la honorabilidad 
de la clase 
política

BARCELONA.- (Efe).- El 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, afirmó ayer que 
habría que “expulsar de la polí
tica a los políticos corruptos y 
a los que emplean la corrupción 
para calumniar a otros”.

Pujol, que asistió al acto 
inaugural de la nueva estación 
del metro en Santa Coloma, lla
mada Fondo, consideró que “las 
acusaciones de corrupción a los 
políticos españoles están cau
sando mucho daño”.

Si hay un caso de corrupción, 
añadió, hay que denunciarlo 
pero no usarlo como arma polí
tica en tiempo de campaña 
electoral.

También pidió que “no nos 
tiremos barro unos encima de 
otros porque somos los prime
ros perjudicados”.

Respecto al presunto desvío 
de fondos de los Casinos de 
Catalunya a CDC, partido pre
sidido por Pujol, el presidente 
de la Generalitat sólo dijo que 
“si tienen documentos, que los 
presenten”.

El presidente de la Genera
litat no quiso valorar la entre
vista privada que mantuvo el 
pasado fin de semana con Feli
pe González a pesar de que 
coincidió con su afirmación de 
que los políticos españoles no 
merecen un juicio tan negativo 
como el que se está haciendo 
porque han sido los que han 
pilotado la transición y la mejo
ra del país.

La
Administración 
invertirá 48.000 
millones en el 
sector turístico

MADRID. (Efe).- La Admi
nistración invertirá 48.000 
millones de pesetas en el Plan 
de Competitividad del Turismo 
y facilitará otros 40.000 millones 
de pesetas en créditos blandos 
a través del Instituto de Crédito 
Oficial entre 1992 y 1995, infor
mó el ministro de Industria, 
Comercio y Turismo Claudio 
Aranzadi.

A estas cantidades hay que 
añadir otros 12.000 millones que 
pueden gestionarse a través de 
los fondos comunitarios desti
nados al desarrollo turístico en 
zonas pobres, los créditos que 
negociarán las comunidades 
autónomas y exenciones fisca
les.

El ministro de Industria, 
Comercio y Turismo recibió 
ayer a una comisión de la 
CEOE, presidida por el titular 
de la comisión de turismo de 
esta patronal, Gonzalo Pascual, 
para presentarles el borrador 
del Plan de Competitividad del 
sector.

Aranzadi presentó ya este 
Plan a las comunidades autó
nomas y ayer tarde lo hizo a 
los sindicatos. El ministro expli
có en rueda de prensa que la 
ronda concluirá con una nueva 
reunión con las comunidades 
autónomas.

En el informe alternativo del PP se imputan responsabilidades políticas a Joaquín Leguina.

Imputa responsabilidades políticas a Barrionuevo, Leguina y Valverde

El PP presentará un informe 
alternativo en el caso Renfe

Crítica el procedimiento utilizado para la obtención de fondos

Las enmiendas que el Grupo Popular presentará hoy 
al informe sobre RENFE elaborado por el ponente 
socialista Jenaro García-Arreciado, estarán destinadas 
a imputar responsabilidades políticas de la operación 
a José Barrionuevo, Joaquín Leguina y Julián García 
Valverde.

MADRID. (Efe).- Fuentes 
del Grupo Popular adelanta
ron a Efe el contenido de las 
enmiendas que presentarán al 
borrador redactado por el 
socialista Jenaro García-Arre
ciado, recogidas en un docu
mento de veinticinco folios.

A juicio del Grupo Popu
lar, durante las comparecen
cias se ha demostrado que el 
ministro de Transportes, ef 
presidente de la Comunidad 
de Madrid y el presidente de 
Renfe en aquellas fechas, 
estaban al corriente de la ope
ración inmobiliaria.

Estas modificaciones del 
Grupo Popular, según la 
fuente informante, se pueden 
considerar prácticamente 
como un informe alternativo 
al del PSOE, ya que consi
deran las conclusiones de éste 
“no tienen nada que ver con

Por haber politizado una institución de carácter humanitario

Ramallo culpa a González 
de los ‘Maños” a Cruz Roja

MADRID.(Fax Press).- El 
diputado del Partido Popular, 
Luis Ramallo, acusó hoy al pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, “de ser el único res
ponsable de los daños irrepa
rables de Cruz Roja por haber 
politizado un institución de 
carácter humanitario”.

El representantes del PP cri
ticó con dureza a la actual pre
sidenta, Carmen Mestre y dijo 
que “esto es el cortijo socialista 
donde todo vale”. Ramallo afir
mó que la actual directiva de 
Cruz Roja ha vendido varias 

la realidad”.
Además, el Grupo Popular 

criticará en sus enmiendas el 
procedimiento utilizado por 
las administraciones públicas 
implicadas para obtener fon
dos destinados a la construc
ción de la línea férrea, en con
tra de la posición defendida 
públicamente por los socia
listas, quienes consideran líci
to que la Administración se 
beneficie de las plusvalías que 
genera su actuación.

En este sentido, la fuente 
informante indicó que no 
deben obtenerse estos recur
sos fuera de la Ley Presu
puestos Generales del Estado, 
y añadió que si se legitima 
este modo de actuación se 
corre el riesgo de que lo uti
licen también los bancos y 
otras entidades privadas. -

Por lo que respecta a las 

fincas que le fueron donadas 
para fines sociales, “perdiendo 
dinero”.

El diputado popular precisó 
que “se puede pensar que estas 
cantidades pudieran ir a finan
ciar algún partido político, aun
que yo no digo que esto ocurrie
ra ya que no tengo pruebas”.

Él representante del PP afir
mo , en referencia a las mani
festaciones realizadas el lunes 
por Carmen Mestre sobre la 
ventas del patrimonio de la ins
titución por la necesidad de 
financiar sus actividades, que 

posibles responsabilidades 
penales en que hayan podido 
incurrir las personas implica
das en la operación inmobi
liaria de San Sebastián de los 
Reyes, el Grupo Popular con
sidera que corresponde a los 
tribunales y no a la comisión 
parlamentaria pronunciarse 
sobre ese punto.

Nuevas comparecencias

La falta de 
calidad en la 
construcción 
cuesta 400.00(1 
millones al ai

MADRID. (Efe).-^ 
cia de controles de calidad 
rosos en la construcción 
un coste de 400.000 mS 
de pesetas al año por d-i 
en la edificación, un 10 pg, 
to de la facturación toh 
sector, según un informe 
Asociación de Organiza 
Independientes de Conti 
Calidad (AIC).

El vicepresidente de la 
Jose Calavera, puntualizó 
esta cifra es “incluso com 
dora” y lamentó que en Es 
se carezca de una estadista 
ble al respecto que consti 
coste real de la falta de o 
en la construcción, tanto 
número de obras como 
construcciones.

Alejandro Ley, presides 
esta asociación, aseguró li 
la presentación del inforni 
“la calidad de la edificad 
España es defectuosa 
garantías para el comp 
prácticamente nulas”, un 
blema agravado por la caí 
de normas legislativas y p 
ser de obligado curaplin 
las existentes.

En este bajo índice de la 
dad influye sobremanera, 
cio del informe, el númen 
traordinariamente elevadi 
empresas constructora! 
España, unas 60.000, de las 
les el 90 por ciento T 
menos de diez trabaja 
debido a que no se i 
requisitos para constituí 
empresa constructora.

Por otra parte, el represen
tante del PP en la Comisión, 
Felipe Camisón, reiteró la 
necesidad de nuevas compa
recencias de Barrionuevo, 
Leguina y García Valverde, 
así como la del ministro de 
Relaciones con las Cortes, 
Virgilio Zapatero, para que 
explique si el Gobierno tuvo 
conocimiento del borrador 
antes que la Comisión.

Además de pedir careos 
entre los máximos responsa
bles de las administraciones 
implicadas para aclarar las 
contradicciones puestas de 
manifiesto en sus diferentes 
declaraciones.

“entre ellas debe estar el sucu
lento sueldo de la presidente 
y sus vicepresidentes”.

El diputado recalcó que Car
men Mestre fue la primera pre
sidenta de Cruz Roja que se 
puso sueldo, ya que los ante
riores responsables realizaban 
la labor de una forma desin
teresada. El PP solicitó que 
Mestre envíe al Congreso la 
relación nominal de los altos 
cargos de la Cruz Roja, con 
los sueldos y retribuciones que 
cobraron en el último año por 
todos los conceptos.

Críticas de la 
acusación 
particular en 
“caso de la 
construcción”

BURGOS. (Efe).-El 
jefe del Tribunal Superii 
Justicia de Castilla y 
(TSJC), José Luis G 
Ancos, calificó ayer de “di 
ciales” las críticas verti( 
la acusación particular 
la decisión del fiscal del 
de la construcción de imí 
sus peticiones de penas.

García Ancos, que rem 
una nota de la junta defi 
del TSJCL, dijo que te! 
festaciones hechas por 12 
sación particular de que el 
José Antonio Sánchez ha 
ficado sus conclusiones 
componendas políticas 
“demenciales”.

En esta nota de la J^ 
fiscales del TSJCL da 
conocer ayer, se precisa <1 
declaraciones de la 
particular sobre la m(^*® 
de conclusiones son “una 
tico agravio”.

También se destacad 
modificación de las co» 
nes, con la anulación »* 
ción de penas de pri^f*, 
el alcalde burgalés Jose- 
Peña San Martín y 
sados, “no ha tenido o^ 
que la propia convicción 
cal del caso, formada a 
de las extensas sesiones 
cio oral”.
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DAIMIEL EN CONCIERTO

La Tribuna
-----------------de Ciudad Real-------------------

En colaboración con el Excmo. Ayuntamiento de Daimiel 

Sortea 10 ENTRADAS para la 
actuación que se celebrará 

en la CARPA MUNICIPAL
DIA 29 FEBRERO (23,00 horas) 

EN CONCIERTO

JOAQUIN SABINA

i^ PRESENTACION NACIONAL DE SU NUEVO LP
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“FISICA Y QUIMICA”

PRECIO DE Ük ENTRADA
ANTICIPADA 1.300 PTS
TAQUILLA 1.500 PTS

f Ü BASES DEL CONCURSO

1- El concurso consiste en el sorteo de 10 entradas entre los lectores de LA TRIBUNA 
de Ciudad Real que envíen el cupón respuesta debidamente 
cumplimentado.

2- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, Plaza 
Pilar, n- 7, enviando un cupón por sobre y figurando 
en el mismo “CONCIERTO JOAQUIN SABINA”

32 El sorteo se realizará el día 26 de Febrero

42 Los nombres de los premiados se publicarán el día 27 
Febrero en LA TRIBUNA de Ciudad Real.

5- Los premiados podrán recoger sus entradas en 
taquilla, acreditados con el D.N.I.

VENTA ANTICIPADA DE ENTRADAS

DAIMIEL: Centro de Inf. Juvenil (Casa de Cultura) 

Pub Glass - Disco Bar Chagüite 

Disco Bar El Paraguas - Bolera Donald 

Disco Bar Acuario.
C. REAL: Gala’s Discos (Nuevo Centro) 

PUERTOLLANO: Casa Morales Discos 

(Paseo S. Gregorio) 

MANZANARES: Disco Bar Macondo 
Disco Compás 
VALDEPEÑAS: Cass Musical
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^M Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
actual

Instan a reducir el abaratamiento de los créditos para^^j^

Indice General anterior
NOMBRE VALOR
Banesto

APERTURA
3.130’00

ULTIMO 
3.220'00

B. Exterior 3.420'00 3.435’00
B. Central
B. Hispano
B. Popular 11.500'00 11.430’00
B. Santander 4.600'00 4.710’00
B. Valencia 1.420'00 1.420’00
Barclays Bank 690’00 700’00
B. Zaragozano 2.350’00 2.300'00
B. Cto. Balear 3.650’00 3.620’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.825'00 2.870’00
B. Alicante 4.905'00 4.905’00
B. Vitoria 2.745’00 2.745'00
B. Andalucía 9.700’00 9.660’00
B. Castilla 32.450'00 32.500’00
B. Herrero 3.500’00 3.510’00
B. Pastor 6.000'00 6.000’00
B. Vasconia 4.530'00 4.530’00
B. Atlántico 2.850’00 2.860’00
B. Galicia 6.300'00 6.260’00
B. Fomento 2.070'00 2.090’00
Bankinter > 7.450'00 7.480’00
B. Progreso 2.400’00 2.400’00
Aguas Barcelona 3.840’00 3.845’00
Catalana de gas 6.240’00 6.390’00
Eléct. Viesgo 1600’00 2.580’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.195’00 1.220’00
F.E.C.S.A. 745’00 754’00
'Hidrocantábrico 1.965’00 1.985’00
Hid. Cataluña 370’00 368’00
Hid. Española 530’00" 534'00
Iberduero 735’00 738’00
Saltos del Nansa 7.980’00- 8.000’00
Sevillana Eléc. 587’00 593’00
Unión Eléc. Fenosa 621’00 621’00
Emp. Nac. Eléctric. 3.290'00 3.305’00
Eléc. Ribagorzana 1.805’00 1.850’00
Gas y Eléctric. 3.250'00 3.220’00
Unión Ind. Agrogan. 1.855’00 1.890’00
El Aguila 1.320’00 1.320’00
Azucarera 4.660’00 4.650’00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.525’00 2.535’00
Campofrío 8.970’00 8.950’00
Ebro Agrícolas 2.700’00 2.105’00
Tabacalera 6.350’00 6.440’00
Koipe 4.050’00 4.090’00
Finanzauto 981’00 1.040’00
Asland 2.120’00 2.160’00
Agromán 1.380’00 1.405’00
Portland Valder. 13.100’00 13.350’00
Valenc. Cementos 14.380’00 14.400’00
Uralita, S.A. 1.130’00 1.135’00
Cristalera Esp. 6.500’00 6.650’00
Dragados y Const. 1.950’00 2.010’00
Obras y Const. Ind. 5.700’00 5.800’00
Vallehermoso 2.400’00 2.450’00

Nuevo máximo
MADRID. (Fax Press).- Las compras por 

fin se han decidido a entrar, después de unas 
jomadas sin ninguna tendencia clara. Cierto 
optimismo ha vuelto al mercado empujado, 
en parte, por la buena referencia de las bolsas

Volkswagen

NOMBRE VALOR 
Bami

APERTU^ 
559’00

ULTIMO
563’00

Prima Inmobiliaria
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.475’00 4.515’00
Sotogrande 380’00 390’00
Inmob. Uibis 1.020’00 1.035’00
Focsa 7.900’00 7.800’00
Hornos de Ibe. Alba. 1.470’00 1.500’00
Financiera y minera 2.680’00 2.685’00
Cubiertas 11.090’00 11:390’00
Huarte 1.865’00 1.890’00
Urbanizaciones y Trans. 460’00 464’00
Filo, S.A. 1.450’00 1.475’00
Corp. Fin. Alba 4.455’00 4.465’00
Cía. Gral. Invers. 968’00 970’00
Cofir 1.430’00 1.430’00
Corp. Fin. Hispamer
Papelera Española 188’00 188’00
Sarrió, S.A. 875’00 897’00
Eppic 209’00 209’00
Argón 4.200’00 4.200'00
Ercros 393’00 391’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.215’00 1.205’00'
Carburos metálicos 3.550’00 3.550’00
Repsol 2.935'00 2.945’00
Cepsa 2.350’00 2.350’00
Petromed 6.250’00 6.200’00
La Seda de Barcelona
Sniace 182’00 185’00
Emp. Nac. Celulosa 1.440’00 1.470’00
Fosforera 1.810’00 1.810'00
Algodonera S. Antonio 546’00 545’00
Tafisa Serie B 1.280’00 1.300’00
Corp. Mapire 4.950’00 4.980’00
Unión y el Fénix 4.450’00 4.440’00
Azkoven 2.750’00 2.755’00
Dimetal 2.400’00 2.380’00
Nicolás Correa 1.935’00 1.910’00
A. Hornos Vizcaya 95’00 ' 91’00
Acerinox 6.650’00 6.730’00
Asturiana Zinc 3.225’00 3.250’00
Esp. del Zinc
Mat. y Construcción 381’00 399’00
M. Montana Quijano 185’00 187’00
Met. Duro Felguera 1.220’00 1.220’00
Amper 505’00 504’00
Tubacex 339’00 333*00
Zardoya Otis 10.400’00 10.600’00
Citroen Hisp. 6.250*00 6.300*00
Tudor 914’00 914’00
Nissan M. Ibérica 477’00 479’00
Telefónica 1.245’00 1.240’00
Autop. M. Nostrum 1.365’00 1.365’00
Autopistas C. Esp. 1.235’00 1.235’00
Prosegur 2.600’00 2.675’00
Vidrala 2.200’00 2.200’00
Commerzbank 16.000*00 16.000*00

Mercado de divisas

El comité de expertos 
exige una ley de alquile

Sus conclusiones chocan con los argumentos de Borran

El comité de expertos encargado 
de elaborar las directrices de una 
política de vivienda exige ‘*en un 
plazo inmediato” la elaboración 
de una ley que regule los nuevos 
contratos de alquiler y los anti
guos sometidos a renovación for
zosa. Así consta en el informe 
de este comité, compuesto por 23 
personas relacionadas con el mer
cado inmobiliario.

MADRID. (Efe).- La exigencia de 
este comité choca con los argumentos 
expresados por el ministro de Obras 
Públicas y Transporte, José Borrell, 
quien señaló que la reforma del deno
minado Decreto Boyer (Ley 2/85), no 
iba a tratar los alquileres de renta 
antigua y que su actualización se. 
sometería a un consenso político por 
constituir una “bomba sociológica”.

Para los nuevos contratos en alqui
ler, este comité se inclina por una 
liberalización de los mismos, pero con 
un compromiso para los inquilinos 
que les garantice entre tres y cinco 
años de prórroga.

La supresión de las subrogaciones 
en un contexto de revisión de los 
contratos que tenga en cuenta las con
diciones de vida del inquilino y las 
características del edificio es la apues
ta del comité en relación con los con
tratos antiguos de alquiler.

También se aboga por “la creación 
de recursos judiciales necesarios para 
poder resolver con más celeridad los 
litigios por incumplimiento de con
trato”.

El necesario desarrollo de la vivien
da en alquiler para mitigar los efectos 
demográficos de una población joven 
con imperiosa necesidad de residencia 
para independizarse y que puede 
alcanzar su punto más alto en 1996,

El precio del suelo frena la expansión de 11

requiere, a juicio del informe, 
implicación d^ los operadores n 
dos y públicos”.

La participación de los pronioj 
privados debe generar un ”noj 
incremento” de la vivienda en ai 
damiento que pueda desemta 
la formación de un patrimonio) 
el que puedan resolverse “lasa 
ciones más extremas de necesia

La defensa del mercado dj 
vivienda en alquiler expuesta e| 
informe cuenta también conunsj 
socio-económico referido a la li 
saria movilidad geográfica de los! 
bajadores ante un sistema econóa 
en el que se auguran profundos í 
bios. El informe aboga por el id 
de actuaciones que redunden a 
abaratamiento de los créditos a 
“es el establecimiento de lasq 
ciones necesarias para facilita!) 
desarrollo d'e la titulación de los p 
tamos hipotecarios”. j

España puede entrar pronto e 
la “banda estrecha” del §MI

internacionales.
El papel se ha retirado de la mayoría de 

las sociedades con subidas generalizadas, y un 
resultado final en el índice general de una 
subida de 2,17 puntos y rompe el nivel psi
cológico del 260 por ciento.

En esta ocasión las ganancias sí estuvie- 
ronetado acompañadas por un fuerte volumen 
de negocio, en el mercado continuo se ha 
contratado cerca de 16.000 millones de pesetas 
efectivas, lo que da mayor fiabilidad a esta 
mejor actuación registrada en el mercado de 
valores madrileño. Todos los sectores finalizan 
con un signo positivo aunque es de destacar 
el buen comportamiento de las entidades ban
carias que sube 4,16 puntos en su indicador 
y también de las compañías constructoras con 
ganacias en algunos valores de gran cuantía.

MONEDA COMPRADORVENDEDOR

1 dólar USA........................... . 102’930 103’240
1 ecu........................................... . 127’891 128’275
1 marco alemán................... 62’503 62’691
1 franco francés.................... 18’378 18’434
1 libra esterlina..................... 180’344 180’886
100 liras italianas................. 8’332 8’358
100 francos belgas............... 303’854 304’766
1 florín holandés................. 55’583 55’751
1 corona danesa.í................. 16’145 16’193
1 libra irlandesa................... 167’180 167’682
100 escudos portugueses.. 72’859 73’077
100 dracmas griegas........... 54’209 54’371
1 dólar canadiense............. 86’591 86’851
1 franco suizo....................... 69’197 69’405
100 yens japoneses............. 80’509 80’751
1 corona sueca...................... 17’227 17’279
1 corona noruega................ 15’963 16’011
1 marco finlandés................ 22’894 22’962
100 chelines austríacos..... 888’327 890’955
1 dólar australiano............. 77’528 77’760

LONDRES. (Efe).- España puede 
pasar “más pronto de lo esperado” 
a la “banda estrecha” del mecanismo 
de cambios del Sistema Monetario 
Europeo (SME), según el último 
informe de la compañía de inversio
nes “Salomón Brothers” de Londres.

Los analistas de dicha firma con
sideran que, en caso de confirmarse 
esa hipótesis, el paso de España de 
la banda ancha de ese mecanismo, 
del seis por ciento, a la estrecha, del 
2,5 por ciento, iría acompañado de 
una “significativa” reducción de los 
tipos de interés.

“Pensamos que el Banco de España 
podría decidir su entrada en la banda 
estrecha este año, especialmente si 
Portugal decide pertenecer al SME 
antes de que expire en el mes de 
junio su presidencia (semestral) de 
la Comunidad Europea (CE)”, agrega

el informe. )
Para “Salomon Brothers”, J 

eventual entrada de Portugal j 
SME -ejercería una fuerte prn 
sobre la peseta, por lo que las j 
ridades económicas españolas w 
reconsiderar su actual posición y Í 
dirse a pasar a la banda estrecM 
mecanismo de cambios del sd

Por otra parte, la eliminad^ 
las tensiones inflacionistas quew 
la economía española es la 
para mantener la competí®! 
según afirma el Ministerio de | 
nomía en su último informe del 
visión y coyuntura, hecho pl 
ayer. Este control del crecimie^ 
los precios será aún más ne^ 
una vez que la peseta entre a 
parte de la banda estrecha de l 
tuación del Sistema Monetanoij 
peo. 1
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hilo de archivo de la delegación palestina en la Conferencia de Madrid.
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Mientras J. Ashraui dice que aplazarán su viaje, el portavoz de la OLP asegura la participación

Incertidumbre sobre la presencia palestina
en las conversaciones de Washington

Israel acusa a los negociadores palestinos de ^*buscar pretextos para sabotearías^^

ndosi ¿delegación palestina participará en la cuarta ronda
elini¡ idas conversaciones bilaterales entre árabes e israelíes
d®" Revistas para el 24 de febrero en Washington, informó 
las a ’ ^ ^^ portavoz de la OLP, Ahmad Abdel Rahman, 
icilitai ^^^ emisoras árabes.

NICOSIA. (Efe).- Esto con- 
- radice al anuncio hecho por 

¡mañana por la portavoz de 
. K palestinos de los territorios 

D t «upados, Hanan Ashraui, 
^ cerca de que su delegación 

¡11 las negociaciones de paz 
«a Oriente Medio retrasaría

£1 viaje a Washington en pro
feta de la detención de dos 

ec5, ^ sus miembros por las auto- 
igal í idades israelíes.
e pie El portavoz de la OLP 
¡ ' tcordó recientes declaracio- 

en El Cairo del jefe de 
?® ®’’8®’'*zación, Yaser Ara- 
k quien señaló que “los 

’• ®^ >¡lestinos irán a Washington, 
nació!
ue^ 
únid 

letimi 
) del Persiste la tensión en la
a montera de Israel con

á

’* fc^^^N- (Efe).- En 
* . líe creciénte tensión y 
in® espera de una “venganza 

Jlócular” de los integristas 
jos de Hizbulá en el Líba- 
Josde israelíes, a lo largo 

Tontera con el país veci- 
. ” Vuelto a dormir en sus 

antiaéreos.
últimas 48 horas, los 

JTos de Hizbulá, cuyo 
,joas Musaui perdió la 
íiie Pj^^^^Q domingo en un 

^^ Fuerza Aérea

Katyusha, que tienen 

Dil

con los sirios, los jordanos y 
los libaneses para no dar oca
sión al primer ministro israelí, 
Isaac Shamir, de interrumpir 
el proceso de paz”.

En declaraciones a la emi
sora “Radio Monte Caflo”, el 
jefe del departamento de 
información de la OLP, Yaser 
Abd Rabo, confirmó que la 
delegación palestina viajará a 
Washington con dos asuntos 
básicos en la agenda, los-asen
tamientos israelíes y la repre
sión en los territorios ocu
pados.

Una fuente palestina señaló 
que el líder de la OLP, Yaser 

un calibre de 122 milímetros y 
un alcance de 20 kilómetros.

“Sólo si reinase la calma de 
este lado de la frontera también 
la habrá para los libaneses”, 
advirtió el comandante en jefe 
de las Fuerzas Armadas, gene
ral Ehud Barak. Ayer por la 
mañana, según fuentes de la 
zona fronteriza, fueron dispa
rados 65 cohetes.

El nuevo secretario general 
de Hizbulá (Partido de Dios), 
Hasán Nasralá, nombrado en 
sustitución del fallecido Abas 
Musaui, es considerado como

Arafat, viajará a Damasco en 
las próximas 24 horas.

Las conversaciones de paz 
han sido puestas en peligro 
debido a la intensificación de 
la violencia israelí en el sur 
de Líbano, y a la detención 
de dos miembros de la dele
gación palestina en las con
versaciones de paz en Israel. 
Tel Aviv ha puesto bajo 
“arresto administrativo” por 
seis meses, y sin juicio previo, 
a dos de sus miembros; Yamal 
Shobaki y Mohamed Jury.

Shobaki fue arrestado en 
Belén, Cisjordania ocupada, el 
pasado domingo 16, poco des
pués que los palestinos anun
ciaron su inclusión entre los 
delegados al consulado de 
Estados Unidos. Jury está en 
prisión desde hace cinco 
semanas.

El Líbano
uno de los hombres más duros 
de la cúpula de la organización 
chií.

Nasralá, de 39 años, jefe de 
la rama militar del Hizbulá, fue 
elegido anteanoche para su car
go durante una reunión de su 
comité central, informó ayer la 
emisora portavoz del grupo, 
“Saut An Nur”.

El nuevo dirigente integrista 
comenzó su carrera política en 
1978 como miembro del movi
miento chií Amal (prosirio) y 
dirigió un centro cultural de 
esta milicia libanesa.

Reacción israelí

El portavoz de la delega
ción israelí a las conversacio
nes bilaterales de paz, Ben
jamín Netanyahu, ha acusado 
a los negociadores palestinos 
de “buscar constantemente 
pretextos para sabotearías”.

El viceministro Netanyahu 
reaccionó de esa manera ante 
el anuncio de que la delega
ción palestina decidió aplazar 
su viaje a Washington, donde 
debe comenzar la cuarta ron
da de conversaciones el próxi
mo lunes 24.

El viceministro Netanyahu 
informó a la prensa de que 
“la delegación de Israel, inde
pendientemente de lo que 
hagan los árabes, saldrá hacia 
Washington en la fecha pre
vista”.

Entierro de Abas Musaui.

Sesión del Consejo de Seguridad.

Francia apoya la 
reunión del 
Consejo de 
Seguridad pedida 
por Líbano

BEIRUT. (Efe).- Beirut deci- 
dió enviar un memorándum al 
Consejo de Seguridad de la 
ONU en el que se denuncian 
los continuos ataques de la avia
ción israelí en el sur del país 
desde que comenzaran las con
versaciones de paz el pasado 
30 de octubre en Madrid.

El primer ministro libanés, 
Ornar Karame, se reunió el 
lunes con su presidente, Elías 
Haraui, con el que analizó la 
escalada de tensión en el país.

Karame criticó duramente a 
la comunidad internacional por 
la falta de reacciones contra los 
últimos acontecimientos en el 
país, que pone de manifiesto, 
dijo, la falta de importancia que 
se le otorga a Líbano.

Líbano espera recibir próxi
mamente el apoyo de Siria para 
normalizar la situación en el 
país, principalmente por el 
compromiso hecho público el 
domingo de participar en las 
negociaciones bilaterales convo
cadas para el 24 de febrero en 
Estados Unidos.

La muerte del líder de Hiz
bulá se Por otra parte, Francia 
se mostró ayer favorable a la 
reunión del Consejo de Segu
ridad de la ONU solicitada por 
Líbano, tras la incursión aérea 
de represalia israelí, que se sal
dó con la muerte del jeque 
Abbas Musaui, jefe del Hezbola 
pro-iraní, anunció el portavoz 
del ministerio de Asuntos Exte
riores, Maurice Gourdault 
Montagne.

“Francia está muy apegada 
al proceso de paz, y compro
bamos que las violencias y 
detenciones solo pueden ir en 
el sentido contrario a la pro
secución de ese proceso enta
blado en Madrid”, señaló el 
portavoz.

La reunión del Consejo de 
Seguridad - precisó el portavoz- 
debe llevar a una condena de 
la violencia venga de donde 
venga”.

“Violencias y detenciones 
suscitan en el Gobierno francés 
una profunda inquietud, y 
corresponde a cada una de las 
partes el evitar cuantos actos 
sean susceptivbles de impedir 
o retrasar el buen desarrollo del 
proceso emprendido”, dijo el 
diplomático.
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Los comicios de New Hampshire, prueba de fuego para los candidatos

Comienza la carrera hacia 
la presidencia de EE.UU.

Se espera que voten cerca de 140.000 republicanos y 125.000 demócratas

Los electores del estado 
norteamericano de New 
Hampshire madrugaron 
ayer para acudir a las 
urnas con la duda hasta 
el último momento de a 
quién votar entre los aspi
rantes republicanos y 
demócratas a la presiden
cia de Estados Unidos. Se 
espera que voten cerca de 
140.000 republicanos y 
125.000 demócratas.

MANCHESTER. (Efe).- 
Los comicios constituyen toda 
una prueba de fuego para 
medir el respaldo al presiden
te, George Bush, que afronta 
una creciente ola de descon
tento popular.

Los electores republicanos 
deberán inclinarse entre otor- 

' gar su apoyo a Bush o enviar 
una señal de alarma a la Casa 
Blanca ante la gravedad de 
la crisis económica, en cuyo 
caso darán su voto al con
servador Patrick Buchanan.

El gran número de inde
cisos, los titubeos entre los 
electores y el ambiente de 
expectación existente facilita
rán que puedan salir muchas 
sorpresas de estas “primarias” 
con las que se abre el proceso 
electoral para que demócratas 
y republicanos elijan en cada 
estado su candidato a la Pre
sidencia de EEUU.

La primera gran sorpresa 
ya ha sido que Bush no gana
rá la candidatura con el abru
mador entusiasmo que él mis
mo esperaba, mientras que en 
las filas demócratas se busca 
desesperadamente un líder 
con carisma capaz de arre
batar la Casa Blanca a los 
republicanos.

La mayoría de los electores 
demócratas se ven sometidos 
a una fuerte incertidumbre 
para elegir entre el ex senador 
por Massachusetts Paul Tson
gas y el gobernador de Arkan- 
sas, Bill Clinton.

Tsongas ha llegado a

George Bush afronta una creciente ola de descontento popular.

M
i

muchos electores con su men
saje de responsabilidad y su 
pasado limpio pero se duda 
que sea presidenciable, por lo 
que los dirigentes demócratas 
se verían forzados a lanzar 
algún otro candidato de más 
peso.

Por el contrario, si Bill 
Clinton obtiene una cómoda 
segunda posición y se acerca 
lo más posible a Tsongas, 
habrá demostrado que ha sali
do satisfactoriamente del cer
co al que fue sometido en 
las últimas semanas por las 
acusaciones de adulterio y de 
evitar ir a la guerra de 
Vietnam.

EI nuevo Kennedy

Clinton, a quien muchos 
electores ven como un nuevo 
Kennedy, tendría entonces 
todo a su favor para captar 
en las próximas semanas el 
mayor número de votos en 
los estados del sur del país, 
donde cuenta con un fuerte 
respaldo.

“Clinton es nuestra única 
esperanza de llegar a la Casa 
Blanca, pero la mancha de 
Vietnam puede ser demasia
do fuerte para batir a Bush”, 
comentó un elector demócra
ta a la salida de uno de los

colegios electorales que abrió 
sus puertas a las 13:00 GMT.

Otro demócrata mostraba 
la misma vacilación al señalar: 
“me gustan las ideas de Tson
gas, pero no es presidencia
ble. Bush acabaría con él de 
igual forma que hizo con 
Michael Dukakis”, quien fue 
el candidato demócrata a la 
Presidencia en 1988.

Los titubeos entre los elec
tores, la situación de crisis 
que vive este estado de Nueva 
Inglaterra y el enorme interés 
creado por los resultados, 
permitirán que la participa
ción electoral se acerque al 
registro histórico del 51,2 por 
ciento, de 1980.

“Prevemos que la partici
pación sea del 47 por ciento 
o incluso más. Estaremos muy 
cerca de batir el récord”, dijo 
el responsable de la organi
zación del proceso electoral 
en New Hampshire, William 
Gardner.

El ambiente electoral en 
las calles se reduce, mientras 
tanto, a los esporádicos segui
dores de los candidatos que 
vocean los nombres de sus 
políticos preferidos, mientras 
que, desde sus respectivos 
cuarteles generales, los aspi
rantes de uno y otro partido 
intentan llegar a los indecisos.

Baker se reunió ayer con el ministro de Exteriores ruso, A. Kozyrev.

ai

Choque de dos submarinos de EE.UU. y de ¡a Q

Baker ultima la cooperación e 
materia de desarme con Rusis

[Plan

Extremistas sijs masacran a 
diecisiete personas en el 
Estado indio del Punjab

NUEVA DELHI. (Efe).-
Extremistas sijs masacraron a 

17 personas en el Estado nor
teño indio de Punjab al disparar 
contra ellas indiscriminadamen
te en dos incidentes el lunes 
por la noche, informó ayer la 
agencia estatal Press Trust of 
India.

Según la Policía, seis militan
tes armados se presentaron en 
una pequeña población en Ias 
afueras de la ciudad de Barnala, 
encerraron en ■ una habitación 
a 12 miembros de tr^s familias 
y abrieron fuego contra ellos 
causándoles la muerte.

El segundo de los incidentes 
tuvo lugar en la población de 
Maujian, en el distrito de Bha-

tinda, donde fueron asesinados 
cinco miembros de otra familia.

Ambos ataques coincidieron 
con un intenso despliegue de 
fuerzas del Ejército y policiales 
en todo el Estado de Punjab 
para garantizar la ley y el orden 
durante las elecciones a la 
Cámara Baja y a la Asamblea 
Local que se celebrarán hoy.

Por otra parte, cuarenta y sie
te personas murieron y 25 resul
taron heridas durante la cele
bración de una festividad reli
giosa hindú en el Estado sureño 
indio de Tamil Nadu. El suceso 
se produjo al ceder el suelo de 
un mirador, donde se agolpaban 
numerosas personas para com- 
templar el espectáculo religioso. Ola de violencia política en la India.

MOSCU. (Efe).- El secreta
rio de Estado norteamericano. 
James Baker, y el ministro de 
Asuntos Exteriores de . Rusia, 
Andrey Kozyrev, comenzaron 
ayer una reunión en la que tra
taron de concretar los detalles 
para la cooperación de ambos 
países en materia de desarme 
nuclear y sobre la ayuda eco
nómica de Washington a Mos
cú.

Los dos ministros analizaron 
los resultados de la reunión del 
lunes entre Baker y el presi
dente ruso, Boris Yeltsin, y dis
cutieron los preparativos para 
la visista de éste a Estados Uni
dos, prevista para julio próximo.

Un funcionario del Ministe
rio de Exteriores ruso dijo a 
Efe que las conversaciones 
empezaron sin “programa pre
vio ni duración acordada”.

En una conferencia de prensa 
conjunta, ofrecida después de 
su reunión del lunes con Baker, 
Yeltsin afirmó que se ha logra
do un “paso adelante” en todos 
los asuntos tratados y, aunque 
reconoció la existencia de “cier
tas diferencias” de enfoque, 
expresó la seguridad de que 
serán superadas en las conver
saciones de los jefes de la diplo
macia rusa y estadounidense.

Los limites en el número de 
cabezas nucleares (4.500 según 
la propuesta de EEUU y 2.500 
según la de Rusia), la creación 
de un sistema global de defensa 
antimisiles y una propuesta rusa 
de que las armas de ambos paí
ses dejen de apuntarse, son los 
principales puntos de fricción 
entre la Casa Blanca y el Krem
lin, cuyo acuerdo puede dar luz 
verde a la mayor reducción de 
armamento atómico de la his
toria.

Por su parte, el ministro de 
Asuntos Exteriores de Rusia, 
Andrei Kozyrev, aseguró ayer 
que los aspectos políticos de las 
negociaciones sobre desarme 
nuclear “están solucionados” y 
que sólo quedan por resolver 
“problemas técnicos”.

El jefe de la diplomacia rusa 
dijo que las cifras sobre los lími
tes de cabezas nucleares pro
puestos por ambas partes “son 
muy próximas”.

Hasta ahora, Estados Unidos 
proponía un límite de 4.500 
cabezas nucleares por cada par
te, mientras que Rusia proponía 
2.500.

En otro orden de cosas, Esta
dos Unidos ha pedido a Japón

que participe en una coníej 
cia internacional sobre la j 
de cerebros especialistas] 
armas nucleares de la exí 
Unión Soviética, infornia| 
ayer las autoridades ñipo!

Fuentes de la Cancillj 
dijeron que aunque aún nd 
ha fijado fecha ni lugar d 
la Conferencia, se esperad 
participen, además de EEl 
y Japón, expertos nuclear^ 
las otras naciones del Gra 
de los Siete países más iod 
trializados: Alemania, Frad 
Italia, el Reino Unido y Ca 
dá. Estas mismas fuentes a 
dieron que la reunión deba 
la creación de un centro rá 
nacional, a propuesta 
EE.UU, Rusia y Alemania,! 
ayudar a los físicos de la aniij 
URSS a llevar a cabo provea 
científicos con fines pacra

Estados Unidos ha afina 
que aportará al centro 25 ni 
nes de dólares y ha pedid! 
Japón una contribución mol 
tana similar. 1

Choque de dos submaríia

Un submarino estadounid 
se y otro nuclear pertenecie 
a la Comunidad de Está 
Independientes (CEI) colisio 
ron la semana pasada enel( 
culo Polar Artico, dijo ayeri 
fuente oficial estadounidei

Un funcionario gubernsm 
tal que viaja con el secreH 
de Defensa, Richard Chej 
en una gira por América 0 
tral, informó en Guatemala 
que la cólísión se produjo 
el Mar de Barents.

El accidente se produjo 
11 de febrero cuando el j 
marino estadounidense 
Rouge” iba navegando juswl 
debajo de la superficie ,'j 
embestido por un suM 
soviético, según la versión 1 
dounidense. j

La agencia Interfax ÍR 
desde Moscú, que el subR 
de la CEI fue embestioj 
pasado martes por el e^ 
nidense, que había entra^ 
galmente en aguas de la 
nidad. El despacho de la 1 
cia agregó que las autonoi 
de Moscú presentarán unaj 
testa formal en WashingR 
el incidente. La fuente es 1 
nidense indicó que, al pal 
no se produjeron daños l 
dos a bordo del subman"! 
EEUU. 1
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ir^nde así reducir los gastos del Estado y hacerlo “más dinámico

o/ali suprimirá la mitad de 
los ministerios en Argelia
^udisf reitera que ^^ahora la prioridad es restablecer la autoridad”

Lrteras del Gobierno de Argelia quedarán redu- 
Kjaitad. Este reajuste y la presentación del Plan 
diento económico, solicitado por el Alto Consejo 
U serán los aspectos principales que abordará 
Lmer ministro, Sid Ahmed Gozali.

||K|^ (Efe).- El presiden- 
Mohamed Budiaf, 

ijoya de Gozali el dise
can Económico y las 

i„ p, 05 del nuevo Gobierno 
^e deberá pronunciar- 
yque, según distintas 

Q será reducido a una 
ide ministerios.

KV ible objetivo de esta 
^ * áción gubernamental.

a la Comunidad Europea que 
la situación en Argelia está bajo 
control y que el nuevo poder 
está comprometido con el pro
ceso democrático a pesar de

haber suspendido el proceso 
electoral.

En cuanto a su visita por los 
países del Golfo, que hasta aho
ra le ha llevado a Arabia Saudí, 
Kuwait y Bahrein, tiene un 
doble significado, por una parte 
mejorar las relaciones de Arge
lia con esos países, dañadas 
durante la Guerra del Golfo, 
y como consecuencia tratar de 
conseguir su ayuda económica. Argelia se encuentra desde el pasado día 9 en estado de emergencia.

istas ¿o
a e«i 
forma

con las instrucciones 
es reducir los gastos 

, y hacerlo más “di- 
efícaz para poner en

Te necesito
Y tú puedes ayudarme a 

construir mi futuro. 
Si me apadrinas 

contribuirás a mejorar mi

;1 proyecto de relan- 
económico.

and! ®e"t^^^^® ^^ *^ P^^”‘ 
j^ ul coinciden también 

™ arque se crearán uno

jera
EE. 

leares

íiperministerios”, segu- 
:,en el área económica
)le en el de orden

1 G
ís ini ^1® reiterado que aho- 
Pf2j Bridad es “restablecer 

ondad” en el país, que 
d pasado día 9 seilesa 

deba 
TO ¡n 
esta 
nia,[ 
a and 
iroyei

a en estado de emer- 
ramo condición para 
la economía.
que desde la suspen- 
iroceso electoral y la 

1 del ACE vive una
1

jacíW’^^^^^ ®® Europa 
- olpe de estado instru- 
„ pretende y necesita la

.M 1 y los créditos extran- 
’“'wirelizar este proyecto, 

gira que el ministronmo

los exteriores, Lajdar 
inició en Lisboa y pro- 

^ tedias por varios paí- 
fotfo Pérsico tiene dos

ounk uno político y otro, 
neci^ante, económico.
Esta iii ha querido asegurar 

olisit

ayer 
mide tinúan los
man ^StOS
’creí 
Cha 
¡ca

cuenta personas

íinalí 
idujo

encárceladas y 
Apuestas en liber-
’’^sional en Anna- 
®ientras en otras

)diij( '^'1®^ se reducen los 
el i ®s a una, dos o tres 
•R ®5s, esencialmente

¡lisio

bul* 
ión«

^ 0 militantes del 
Islámico de Salva- 
^). según infor- 
fuentes oficiales.
Wa (650 küó-

inío ¡¡^ Este de Argel) 
bm " '**''"-----------
StiíO

'¿

.personas arresta- 
’^te ellas liberadas, 
^°n durante el pasa- 
^ áe enero bajo las

, 0 : acusaciones,
la í

, “''«sddones, in- 
a la revuelta, y

, i^ión de lugares de 
' la ciudad de 
? donde el FIS

;si2< . ®3yoría electoral, 
p*f^ 1?'®.^® alcalde fue 
iol ° j^nto con un 
''^ i^S ^^^ ’^illfan-

Deseo información, sin compromiso.

Nombre y Apellidos.......................................
Dirección-.............. .....................................
DP ................ Ciudad. . ................

CURSOS 
DE FORMACION EN 

CASTILLA-LA MANCHA

I

I

....................... Provincia.....................................
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1
1

comunidad.
Sólo te cuesta 
70 Pts./ día.

Pant0 en 
attión.

Ayuda 
A en.. 

ccion
Ba'-quilio. 8
28004 Madrid
Tel (911523 23 35
Fax (91) 523 25 29

Travesera de Gracia. 8

08021 Barcelona
Tel (93) 202 11 42

EL AGUA 
DULCE 

DE ALMADEN.

En Almadén (Ciudad Real) un rebaño de ovejas murió fulminantemente 
tras beber agua cerca dé un vertedero en el que había 9,000 Tm. de 
residuos tóxicos. Según las autoridades, los r^^siduos eran 
absolutamente inofensivos.
Colabora con Greenpeace en la lucha contra lo proliferación de 

' .‘residuos tóxicos en nuestro país.

CAMARA OFICIAL 06 
COMERCIO E INDUSTRIA

Ciudad Real

1 M «■ H MOJATE CON NOSOTROS. ^ h m 
Rellena el cupón y envíalo en un sobre a la dirección abajo indicada. I
□ Deseo hacerme socio. Envienme información I
O Deseo ayudar a la acción Greenpeace con uno donación de _ __ ptas ■
Formadepogo: □ChequenominativooGreenpeace-España CZl Giro postal n°--------------I

Nombre______

Colle_________

Población y C.P.

-------------hf' y piso

Provincia
5

c Rodríguez Son Pedro. 58 28015 MADRID Teis. (91) 543 47 04 99 00

CURSO

CURSO DE INTERIORISMO Y 
DECORACION COMERCIAL

PROGRAMA
Es un curso teórico y, sobre todo, práctico sobre 
interiorismo para tener unos conocimientos sobre 
planificación y realización.

PROFESOR DEL CURSO
D. SANTOS NEIRA

FECHA HORARIO LUGAR

9 al 20 

Marzo 5-9 Noche CIUDAD REAL

INFORMACION E INSCRIPCIONES:
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL

C/ Lanza, 2. Teléfonos: 22 25 31 y 221149

ORGANIZA: PATROCINA:

■n Conscioia de
H I Irdustna y Tuismo

Castilla-La Mancha

JUNTA DE COMUNIDADES - CAMARA DE COMERCIO E 
DE CASTILLA-LA MANCHA INDUSTRIA DE CIUDAD REAL

Enviarles comida no es la solu'’ió:i. En INTERMÓN preferimos 
ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo.
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabora con Intemión
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.
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Lizzie Borden ’'' 
presentó el 
psicodrama 
“Crímenes de 
amor” en Berlín

BERLIN. (Efe).- El psicodra
ma estadounidense “Crímenes 
de amor” (“Love Crimes”) fue 
proyectado el martes fuera de 
competición en la sección “Pa
norama” del Festival de Cine 
de Berlín en presencia de Lizzie 
Borden, su directora, que cali
ficó la cinta de “experimental” 
y hasta cierto punto “autobio
gráfica”.

El argumento gira en torno 
a la fiscal Dana Greenway, 
cuyos éxitos profesionales con
trastan con una vida privada 
inestable e influida por viven
cias traumáticas de su niñez; y 
al fotógrafo David Hanover, un 
irresistible seductor que llega 
incluso a robar a sus víctimas 
tras satisfacer con ellas sus fan
tasías eróticas.

Las mujeres seducidas, que 
no son ni muy ricas ni muy 
jóvenes ni muy atractivas, con
fiesan a la fiscal que no guardan 
rencor al fotógrafo que las 
engañó, quizás porque él supo 
sacarías un momento de la 
oscuridad de su existencia.

Dana se propone llevar a 
Hanover ante la Justicia y, 
haciéndose pasar por maestra, 
logra contactar con él pero se 
encuentra ante un adversario 
formidable que la sume en un 
dilema entre su deber de fiscal 
y sus inclinaciones de mujer.

Además, ella intuye que ese 
hombre puede ser la clave para 
liberarse del trauma que le dejó 
en la infancia el hecho de sor
prender a su padre en actos 
de perversión sexual y de vio
lencia con distintas mujeres.

El diputado Miguel Angel Cortés exigió la comparecencia de Solé Tura

E! PP califica de ^llegal” la 
gestión del Museo Reina Sofía
“El Gobierno socialista dilapida miles de millones sin control ni resultado”

Se cumple m, 
siglo del suid 
de Stefan Zw, 
el gran pacifj 
austríaco

Una canción 
chilena ganó la 
XXXIII Edición 
del Festival de 
Viña del Mar

VIÑA DEL MAR. (Efe).-
Chile, con la canción “Parece 

tan sencillo”, del autor Juan 
Carlos Duque e interpretada 
por Fernando Casas, ganó el 
martes el XXXIII Festival 
Internacional de la Canción de 
Viña del Mar, situada a 125 
kilómetros al noroeste de San
tiago, y obteniendo un premio 
de 30.000 dólares.

Entre los seis temas clasifi
cados para el final de este cer
tamen musical, donde compi
tieron 13 canciones de 11 países, 
el segundo lugar lo obtuvo otro 
chileno, Pablo Herrera, autor 
e intérprete de “Dale una opor
tunidad”, recibiendo un premio 
de 10.000 dólares. El tercer 
lugar lo consiguió Puerto Rico, 
con el tema “Se acabó”, del 
compositor Alejandro Montal
bán y cantada por Ivette Rodrí
guez, que recibió 5.000 dólares.

La misma Ivette Rodríguez 
fue elegida como la intérprete 
femenina más popular de este 
Festival, mientras que el galar
dón masculino recayó en el chi
leno Fernando Ubiergo, autor 
e intérprete del tema “Diosa 
del sur”, que también estuvo 
íntre los seis finalistas.

El diputado del PP, 
Miguel Angel Cortés, cri
ticó ayer la gestión del 
Museo de Arte Reina Sofía 
afírmando que “funciona 
al margen de un proyecto 
propio y está al margen 
de la legalidad, amparado 
por un Gobierno que dila
pida miles de millones”.

MADRID. (Fax Press).- 
Cortés anunció asimismo que 
habían solicitado la compa
recencia del ministro de Cul
tura para que presente una 
doble auditoría económica y 
de gestión de los dos últimos 
años del Museo.

El Grupo Popular planteó 
el pasado 20 de septiembre 
cuatro preguntas al ministro 
de Cultura que aún no han 
sido contestadas, por lo que 
el diputado popular aseguró 
que “el Gobierno oculta 
información al Parlamento y 
a la opinión pública”, aña
diendo que “el reglamento de 
la cámara establece el plazo 
máximo de un mes para dar 
la información requerida”.

En concreto el Grupo 
Popular, solicitó la copia de 
las memorias anuales del Real 
Patronato del Museo Nacio
nal Centro de Arte Reina 
Sofía, que según Cortés “nun
ca se han elaborado y ahora 
están haciendo tan sólo la de 
1990”.

Asimismo, el PP requirió 
información sobre la totalidad 
de las actas de la Comisión 
Asesora y del Consejo Asesor 
para el desarrollo del progra-

11

Panorámica del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía.

VIENA. (Efe).- ni j 
^Í^ 5® cumplen cj
anos del suicido de un 
grafo, ciudadano del! 
pacifista: el austríaco 
Zweig, cuya obra literal 
ce con ese motivo un 
renacimiento editorial

Lo mismo en Viena 
Munich, Hamburgo fi 
otras ciudades de habla, 
na, las librerías exhiben! 
escaparates nuevas edJ 
sus biografías, entre 
Joseph Fouché, María® 
ta, María Estuardo ol 
sus relatos más conocid! 
“La novela del ajedr J 
maravillosas memon! 
mundo de ayer”, !

ma “Centro de Arte Reina 
Sofía”.

EI diputado del grupo 
popular aseguró que en el 
Museo dé Arte Reina Sofía 
se habían enterrado una can
tidad aproximada a los 10.000 
millones de pesetas, sin con
tar otros 5.000 millones en 
la adquisición de obras. Cor
tés señaló a este respecto que 
“el Reina Sofía se planteó 
como buque insignia y hoy 
no es más que un reflejo del 
naufragio de la política socia
lista”.

El representante popular 
no ocultó tampoco su disgus
to por la gestión realizada por 
el ministro de cultura Jordi

Solé Tura afirmando que “la 
capacidad de gestión del 
Ministerio de Cultura supera 
con creces la incompetencia 
de otros ministerios, y para 
los tiempos que corren esto 
tiene mucho mérito”.

Cortés censuró también 
también la labor desarrollada 
durante un año por la direc
tora del Museo, María Corral, 
de quien dijo que “estamos 
pendientes de su comparecen
cia en el Congreso, que ella 
misma solicitó, para que nos 
explique en qué consiste el 
proyecto del Museo y saber 
el criterio que se sigue en las 
adquisición, de las obras de 
arte”.

Leído avidamente poj 
nes de lectores de todoj 
do en la primera mitad ■ 
Zweig quedó relegado! 
años a una especie de| 
olvido, del que la moa 
aniversarios le ha con 
ahora rescatar.

Zweig se quitó la \id 
con su mujer, en la k 
brasileña de Persépolis,j 
a Río de Janeiro, el23d 
ro de 1942: un sargent 
policía encontró los ca 
en el número 34 delaRi 
valves de esa ciudad.

Stefan y Elisabeth-C 
Zweig habían ingerido 
nal” y bebido una bol 
agua mineral con el pai 
nombre de “Salutaris”.

ah

El sepelio de los 41 í 
en Brasil todo un acontí L
to nacional, al que 
el jefe del Estado, ra 
generales, profesores de 
sidad, escritores y ariist¡
cadáveres 
junto al 
Pedro II.

fueron eaB 
emperador n

la

pro.

La candidatura de Valencia consiguió pasar a la fase final

La ciudad de Lyon, elegida sede 
del canal de televisión “Euronews”

GINEBRA. (Efe).- Lyon fue 
elegida el lunes por la tarde 
sede del canal de televisión 
“Euronews” y Valencia fue con
siderada como alternativa en 
caso de la ciudad francesa no 
reúna en los próximos dos 
meses las condiciones financie
ras que se requieren para la 
entrada en vigor del proyecto.

Las doce televisiones euro
peas miembros de la asamblea 
de “Euronews Developement” 
que representan a diez países 
se pronunciaron con ocho votos 
a favor de Lyon y con cuatro 
votos a favor de la ciudad 
española.

Diego Carcedo, representan
te de Radiotelevisión Española 
en la asamblea, declaró a Efe 
que “considerábamos que 
Valencia era una candidata sóli
da y el hecho de que haya que
dado situada la segunda lo 
demuestra”.

Señaló que la ciudad espa
ñola “todavía tiene posibilida
des de acoger el proyecto euro
peo, en el caso de que el plan 
financiero que deberá presentar

Comenzará a emitir en el 93.

Lyon en un plazo máximo de 
dos meses no reúna los requi
sitos necesarios”.

Según Carcedo, “en la elec
ción de la ciudad sede de Euro
news” ha pesado sobre todo la 
ubicación centroeuropea de 
Lyon”. Indicó que, “no obstan
te, Valencia ha conseguido que
dar por delante de ciudades

europeas de mucho peso, como 
Hamburgo, Munich u otras, ya 
que en un principio, había un 
total de diecisiete candidatas”.

Se refirió a que Valencia con
siguió el primer lugar en pri
mera votación que efectuó la 
asamblea, en la que se elimi
naron las candidaturas de 
Munich (Alemania) y Charleroi 
(Bélgica), y se retuvieron las de 
Valencia y Lyon.

Valencia consiguió en esa 
primera fase de elección un 
total de siete puntos, Lyon seis, 
Munich cinco y Charleroi dos 
puntos.

La asamblea de “Euronews 
Developement” se reunirá en 
un plazo aproximado de dos 
meses en Ginebra para analizar 
si el proyecto fianciero de Lyon 
coincide con las exigencias 
demandadas y en caso contra
rio, Valencia se convertirá en 
la nueva sede de ese canal de 
televisión. Está previsto que 
“Euronews” esté en antena el 
1 de enero de 1993 aunque emi
tiendo “programas 0” de prueba 
desde diciembre.

Zweig, al que la liej 
los nazis al poder halii 
gado al exilio -primero e 
Bretaña, en 1938, y raí 
en Brasil-, dejó escrita'Jl 
a su primera esposa dd 
se deduce que su muera 
taria no fue un acto: 
táneo de desesperacid 
fruto de una crecienid 
sión anímica motivada 
triunfo de la barbaria 
nalsocialista. j

“Sufría tanto que na 
guía concentrarme”, 4 
carta de despedida a suÍ 
sa. “Resultaba adema 
nuabatan angustiosa laj 
de que transcurrirían! 
más años sin que coii| 
mos volver a establee 
nuestro hogar”.

En 1942, Hitler est 
cumbre de su poder ra 
tropas alemanas o* 
media Rusia y el maní 
mel, al frente del Aín 
conseguía una victona 
en el desierto nortea

El judío Zweig de 
por no poder retornar 
aquella Viena, capí® 
fenecido imperio, ® 
había nacido un 28 
bre, 60 años atrás. Z" 
de nostalgia. No comp 
que los nazis habían 
su patria. “Nací en 
gran y poderoso 
monarquía de los 
pero no se molesten 
hoy en el mapa: desa 
rastro”.
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^is hombres pueden hacer el milagro del doble ascenso
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El Viajes Arenas 
de Manzanares 
logró la victoria 
ante el Stylo 
(99-83)

la vid 
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El calendario de los de Manolo Chico, muy propicio para el ascenso

El Manchego celebra el domingo 
jornada económica de ayuda al club

la boi 
el pal 

aris".
EI Atlético Ciudad Real visita al Yuncos, que vuelve a su campo

°^ ^’ if euforia en la afición mancheguista que, desde hace 
^^^ v:ho tiempo, no veía a su equipo en el primer puesto

da dasifícación general a estas alturas del campeonato, 
club quiere aprovechar esa euforia y ha declarado

artisi próximo partido como media jornada económica.
i enl

Diego del MORAL

la Ilei
r ha®^ calendario que resta al 

ortivo Manchego es elHero
aiente:

,jjjjj Partidos a jugar en casa: 
isa d®^^^ febrero, con el Atlé-
mue#^^s^egra; día 8 de mar- 

frente al Almagro; día 22acto
eracic “^rzo, frente al Yepes;día 
cient^ abril, visita del Torrijos;

26 de abril, ante el Mar-tivada
rbarii^alo; día 10 de mayo, visita 

Teresiano, día 24 de mayo, 
'2 del At. Ciudad Real.UC « 

le”, í Como puede apreciarse.
lasui sticamente todos los equi- 
leniái que aspiran al ascenso
isa 12 ípes, Almagro, At. Ciudad 
irían

Real y Torrijos) han de visitar 
al Manchego en el Polide
portivo.

Partidos a jugar fuera de 
casa:Día 1 de marzo, en Mora; 
día 15 de marzo, ante el Santa 
Bárbara; día 29 de marzo en 
Pantoja; día 19 de abril, ante 
el Asland; día 3 de mayo, en 
Portillo; y día 31 de mayo, últi
ma jornada del campeonato, 
ante el Toledo Imperial.

En estos encuentros de fue
ra de casa, únicamente tiene 
un fuerte compromiso en 
Mora, puesto que los restantes 
son del grupo de zona baja 
de la tabla. Si salva el com
promiso de Mora, el resto de

los viajes del Manchego, pue
den contarse, a priori, por vic
torias como pronóstico más 
acertado. Todo esto nos lleva 
a pensar que en el resto de 
la competición, es básica la 
asistencia de aficionados al 
Polideportivo puesto que el 
equipo de Manolo Chico se 
va a jugar el ascenso en su 
propio feudo en las visitas del 
Torrijos, Yepes, Almagro y 
Atlético Ciudad Real, si bien 
para la fecha de la visita de 
los de Carlos Vaquero a los 
de Chico (24-5-92), el cam
peonato podría ya tener due
ño. Los “diablos rojos” visitan 
esta semana al Yuncos, equipo 
al que ganaron el primer par
tido en casa por 1-0; pero que 
ha bajado mucho en las últi
mas jornadas. El Miguelturre- 
ño les ganó el domingo pasa
do, pese a ir con lo puesto 
y los de Vaquero, que ya

habrán recuperado a alguno 
de sus lesionados y sanciona
dos, deberá volver a la capital 
con los dos positivos, si no 
quieren descolgarse de los 
lugares de privilegio.

Tras ese partido reciben en 
casa al Torrijos, al Asland, Al 
Marchamalo, al Portillo, al 
Teresiano y al Santa Bárbara, 
equipos fáciles salvo el Torri
jos y han de visitar al Puer
tollano, Illescas, Consuegra, 
Mora, Almagro y Manchego.

Hagan, pues, los aficiona
dos sus pronósticos que esti
men y vean las posibilidades 
de sus respectivos equipos y, 
sobre todo, piensen todos que 
es posible que los dos equipos 
de nuestra ciudad estén, el 
año que viene en Tercera 
División y para ello es impre- 
cindible el apoyo sin desmayos 
de los ciudarrealeños de unos 
y otros colores.

______________ RUIZ PEINADO 
99 C.B. Viajes Arenas: Baeza

(7), Moreno (30), Ramos (1), 
Fernando (15), Gijón, Quique, 
Cano (2) Noves, Fofó (10), Juan 
Pablo (12) y Juan (22).
83 Stylo Daimiel: Miguel Angel 
(2), Jero (14), Paco (2), Serrano 
(6), Juanjo (2), Moncho 10), 
Gonzalo (23), Alberto (6), 
Barragán (12) y Bernardo.
Arbitros: Escribano y Campo. 
Bien.
Incidencias: Lleno en el pabe

llón manzanareño y ambiente 
de gala. Jornada declarada día 
del Club. La peña “Las Trom
petas” dio colorido y “ruido” 
al partido.
Comentario: El Stylo Daimiel 
y el Viajes Arenas depararon 
un bonito partido. Hubo un 
toma y daca en el primer cuarto 
de hora, con alternativas con
tinuas en el marcador.
El equipo daimileño ha tenido 
enfrente al conjunto de Cris
tóbal Martín, muy motivado y 
mentalizado. Los de Manzana
res tuvieron como máximo 
reboteador a Noblejas ya que 
este jugador hizo la mayoría de 
los logrados, tanto en defensa 
como en ataque, seguido de 
Pablo y de Juan.
El primer tiempo concluyó con 
un parcial de 51-39. A los cinco 
minutos había igualada a 10 y 
poco a poco, los locales fueron 
despegandose hasta llegar a ese 
marcador en el descanso.
En la segunda mitad, los locales 
no solo supieron mantener la 
ventaja ante el Stylo, lider indis
cutible del grupo, sino que la 
han aumentado en varias fases 
del partido ya que en el minuto 
17 ganaban por 20 puntos de 
ventaja gracias a un presing 
sobre el equipo contrario, lo 
que les permitió llegar al final 
del encuentro con el resultado 
de 99 - 83. Al final, por esta 
gran victoria sobre un gran rival 
el público dsespidió a sü equipo 
con gritos de torero, torero. 
El VIjares Arenas ha demos
trado que sabe hacer un gran 
baloncesto, teniendo enfrente a 
un gran equipo.

Balonmano

; con
ible«

esta! El Piedrabuena no cedió ante el Sonseca
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con su buena racha de juego
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?.^abrini, Camacho, Feli- 
“’i Coello (Novalbos), 

, pión. Galán y Muñoz

Fonseca: Peces, Barbas, 
. Orero, Rubén, Palencia, 
Í Julio (Abel), Lan- 
J (Gómez) y Ruiz.

'‘o: Urda Plana, auxilia- 
bandas por Sánachez 

b *oía y García Arriba. 
”Micó la ley de la ven-

taja y concedió un penalty al 
Piedrabuena que sólo él vio. 
Sánchez de la Nieta, en su linea 
de siempre, malo de solem
nidad.

Goles: 1-0. Minuto 42. Prieto 
al saque de una falta por 
Cabrini.

2-0. Minuto 67. Felipe, tras 
un despeje del meta visitante.

3-0. Minuto 80. Penalty a 
Ortega que marca Prieto.

4-0. Minuto 87. Ortega, tras 
gran jugada del equipo.

4-1. Minuto 89. Falencia mar

ca el gol del honor.
Comentario: Nueva victoria 

del Piedrabuena, si bien lo 
mejor de todo fue la goleada.

El encuentro tuvo dos fases 
tortalmente diferentes, con un 
primer tiempo anodino y sin 
fases de peligro en ninguna de 
las dos porterías, aunque los 
locales tiraron; pero siempre 
desde lejos ya que la ordenada 
defensa que dispuso Palencia 
esdtaba dando sus resultados.

Cambió todo en la segunda 
mitad. Bachiller movió su ban

quillo y dió entrada a Novalbos 
y Ortega, lo que supuso mayor 
movilidad de los jugadores cla
ves, ta el es caso de Prieto y 
también dio mayor velocidad 
por la banda derecha a Ortega, 
jugador que tiene gran flexibi
lidad de cintura y un impre
sionante cambio de ritmo, lo 
que trajo en jaque a la defensa 
del Sonseca.

La pena es que este jugador 
tiene algunas cosas no desea
bles, dentro de la disciplina 
interna del equipo.

Por su parte, en balonmano, 
el At. Manzanaares no -tuvo 
rival en la Torrijeña, al que 
ganó por 28-17.

28 Manzanares: Terry, 
Augusto (8), David (3), Izquier
do (4), Pacheco (2), Rafa (1), 
Márquez (2), Moreno (3), 
Cayetano, Rojas (5), Alises y 
Tito.

17 Torrijeña: Juan, Ausino 
(1), Velasco (4), Rodríguez (4), 
González (1), Márquez (1) 
Carrillo (2), José (1), Miguel (1), 
Alberto (2) y Basilio.

Arbitros: Jaramillo y López 
Molina. Sin complicaciones.

Comentario: Pese a que 
comenzó el partido con cierto 
dominio de los visitantes, pron
to los locales se hicieron dueños 
de la situación con parciales 8-0. 
El encuentro estaba visto para 
sentencia cuando el marcador 
señalaba un 20-lO.Los Augusto, 
David, y Rojas fueron suficien
tes para llevar la victoria a sus 
colores.
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Voleibol femenino de Primera División Nacional

El Roycan Logaica de Socuéllamos 
venció brillantemente al C.V. Plasencia

El encuentro duró poco más de una hora, dada Ja superioridad de las socuellaminas

Nueva victoria del Roycan 
Logaica de Socuéllamos en 
la Liga Nacional de Voleibol 
femenino, donde las chicas 
socuellamisnas están reali
zando un excelente papel. 
Este es uno de los pocos 
equipos de todos los depor
tes de la provincia que mili
tan en 1- División.

Luciano LOMAS

3 C.V. Roycan Logaica de 
Socuéllamos: Pili Moreno, 
Ramona, Dianela, Rosi, Glo
ria, Benita, Diana, Carolina, 
Fátima y Ana.

0 C.V. Plasencia: Isabel, 
Angélica, Ana Isabel, Paloma, 
Sánchez Nevado, Ana Belén, 
M® Teresa, M^ Pilar y Raquel.

Comentario: No tuvieron 
demasiados problemas las chi
cas del Club Voleibol Roycan 
Logaica de Socuéllamos, para 
vencer a sus omónimas de la 
loalidad extremeña de Plasen
cia, nuevas en la categoría, en 
un encuentro en el que quedó 
patente de principio a fin la 
neta superioridad de las man
chegas.

Corta duración

Aproximadamente una 
hora de duración tuvo este 
encuentro, tiempo relativa
mente corto para este deporte 
en el que muchos encuentros 
rondan las dos horas de par
tido si no las pasan pero la 
verdad es que en esta ocasión 
la diferencia entre ambos con
juntos estuvo clara y el 
encuentro transcurrió rápido 
siempre con el marcador favo
rable a las locales salvo en 
contadas ocasiones, el primer

El Balneario La Hijosa de Socuéllamos Luí

venció al Baloncesto La Ossa taei 
ir si

Luciano LOMAS

79 C.B. Balneario La Hijosa 
de Socuéllamos: Chasco (9), 
Piqueras (20), Hero (13), Celes
tino (12), Lara (8), -quinteto ini
cial- Del Coso, Jaime, Jose 
Angel, Félix (4), Pedro (1), Sal
va (4), Víctor Arias (8).

55 La Ossa: Agustín (10), 
Patricio (9), Antonio (5), Tibur
cio (24), Blas (10) -quinteto ini
cial y único-.

Arbitros: Molina y Malagón, 
no estuvieron del todo mal, en 
un encuentro sin demasiados 
problemas para ellos.

Comentario: Partido fácil 
sobre el papel ante el último 
clasificado, el que disputaba el 
conjunto socuellamino el pasa
do sábado frente al equipo de 
Osa de Montiel, y al final resul
tó más o menos así. si bien 
en algunas fases del encuentro 
llegaron los albacetenses a 
ponerse por delante en el elec
trónico: Comenzarían los visi-

EI Retamar de 
Pedro Muño/ 
tuvo rival en 
juvenil del 
Tarancón

Nueva victoria socuellamina

1

set, que finalizó con el tanteo 
de 15-8 para las de casa en 
23 minutos, en el segundo en 
el que las extremeñas pusieron 
en algunos aprietos a las 
socuellaminas comenzó con 
ventaja local hasta poner en 
el electrónico en 7-4, poste
riormente se llegaría al empa
te a 7 e incluso llegaron las 
extremeñas a ponerse por 
delante 7-8, después habría 
dos nuevos empates a 10 y a 
13, para finalizar 15-13, tam
bién para las locales. El más 
raro en cuanto a marcador se 
refiere, sería el tercero, en el 
que las visitantes cobrarían 
una ventaja importante de 
principio consiguiendo poner 

tantes anotando los primeros 
puntos del partido, a los dos 
minutos el pracial era de 1-4, 
un minuto más tarde de 3-8, 
a partir de ahí el equipo local 
fue cogiendo las riendas y poco 
a poco se puso por delante en 
el marcador, lo que animó al 
míster local a dar entrada en 
la cancha a los más jóvenes del 
equipo, todos ellos cadetes, 
bajando un tanto el rendimiento 
del equipo por lo menos de cara 
al marcador, entre los 20 y los 
30 puntos el encuentro fue igua
lado llegando a tener de nuevo 
ventaja los visitantes 32-31, a 
lo cual al descanso se llegó 
35-32 para los de casa. En la 
segunda parte de nuevo volvie
ron a pista los cinco hombrs 
de principio, y poco a poco fue
ron cobrando ventaja en el mar
cador, consiguiendo una ventaja 
máxima de 25 puntos a falta 
de 3 minutos para el final, al 
que se llegó con el tanteo de 
79-55.

el electrónico en 0-5, lo que 
hacía pensar en lo poco, para 
el conjunto socuellamino, sin 
embargo ahí se quedarían 
plantadas las extremeñas pues 
las manchegas hicieron su pri
mer punto en el set, y los otros 
catorce seguidos siendo el tan
teo firfal de este set 15-6. Esta 
victoria sirve al conjunto de 
Paco del Amo, para afianzarse 
en la segunda posición de este 
grupo C de la primera división 
nacional, tras el conjunto sevi
llano del Esquimo y a dos 
puntos de ventaja sobre el 
Compañía de María también 
de la capital hispalense, si bien 
este último conjunto tiene un 
encuentro menos disputado, 

Ganaron los socuellaminus a los de La Ossa

aunque el conjunto de Socué
llamos descansará el próximo 
fin de semana.

Tal vez no sea conocido el 
hecho de la importancia del 
Voleibol en Socuéllamos.

Para los menos introduci
dos en este deporte, hemos 
de decir que es en uno de 
los pocos deportes en los que 
un equipo de nuestra provin
cia mihta en Primera División.

De ahí que prestemos sin
gular. interés por hacer llegar 
a los lectores de LA TRIBU
NA lo que cada semana rea
lizan estas chicas socuellami
nas que están dejando muy 
alto el pabellón deportivo de 
la provincia de Ciudad Real.
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25 D. Retamar; q 
César, Oscar (5), Grego 
José Javier (2), Ano 
Miguel Angel (6), Tof 
Raúl, Benjamín y Ab¡ 
parador: Dimas.

11 Tarancón: Juan 
Jorge, González (3) 
Caballero (4), Ra5,¿ 
Jesús Miguel (1), Javiej 
(1), Ocaña (1), García) 
Preparador: Martín.

Arbitros: Rodríguez 
y Avila Ibáñez (de ] 
tuvieron una discreta a 
y no tuvieron influencia 
marcador.

Incidencias: Primer 
de esta segunda fase 
balonmano juvenil el q 
senciamos gran núm 
amantes de este depon 
mañana soleada del d 
en la pista polidepo 
Pedro Muñoz en al 
momentos del encuenti 
aficionados aplaudiere 
fuerza algunas jugadas 
das por los chicos 
Retamar.

Comentario: Come 
encuentro con muchas 
ciones por parte de 1 
equipos pero muy prc 
locales demostraron la 
cia existente entre un 
y el otro sobre todo en 
nica de los jugadores, 
diendo los locales con i 
muy practicadas lleva 
perfecta ejecución, a 
balones a las bandas sob 
a la izquierda donde se 
traba Oscar que a 1 
minutos de juego ya hab 
seguido cuatro tantos 
hacia que el preparador 
conquenses se deses 
partir de los diez min 
diferencia en el marcado 
traba cinco tantos y por I 
la presión ya era menor a 
sin descuidarse para na 
gando al final de la a 
parte con un resultado! 
de los del D. Retamar a

La segunda parte los j 
salieron aún más metiJ 
el partido y los visitáis 
encontraban manera dej 
rar la protería defendij 
Gustavo que ha demosd 
por qué de las llamadj 
selección, sin duda ala 
el mejor portero en a 
petición de juveniles,J 
poco la ventaja se ampj 
en los últimos rainutj 
encuentro Dimas apro'j 
gran ventaja en. el mi 
para poner en cancha al 
eos que no lo hacen bl 
mente para darles miaj 
cara al futuro, al final 1 
tido se, llegó con el 
de 25-11 a favor de 
del D. Retamar del 
Muñoz. J

El resto de equipo^Rl 
pone el grupo B eneij 
final de juveniles 
siguientes: VillarrobleJ 
Seguros Solís, y el 
tido que debe jugar el 
mar también en 
te al Villarrobledo el ® 
domingo día 23 de 
las doce y media de la®
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Nueva victoria de los juveniles tomelloseros en la fase de ascenso

El Tomelloso W’ logró vencer al juvenil del 
Illescas y comparte el liderato con el Alarcos

En doce minutos quedó sentenciado el partido a favor de los de casa

Gregor segunda fase de la Liga de Juveniles está siendo 
Í? «níc/a P^^^ ^^^ deseos de ascenso de los equipos 
Ab^ tó provincia; así, el Tomelloso A ha vuelto a ganar,

vez al Sonseca y permenace con sus aspitaciones
úan d
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t ^t. Tomelloso A: José 
L Juanma, Carlos Julián, 
L Cristóbal, Jesús, Muñoz, 
Ciro, Juan Carlos, Pedro 
^ón. Un sólo cambio, 
L por Muñoz.
[ Illescas: Durán, Fernan- 
l Angel, José Andrés, Víc- 
1 Iván, Alberto, Juan, 
Lo, Agustín y Juanjo. 
Li y Garoz sustituyeron, 
Ltivamente, a Fernando y 
1 Andrés.
Litro: Salazar Carretón, 
liado en las bandas por 
Lena Lillo y Rodríguez 
tández. Bastante bien en 
L generales aunque muy 
lisiado, y sin razón, por 
Ijugadores visitantes y sus 
Licos.
Ifieron la cartulina amarilla 
liCruz, Pedro y por dos 
fe Juanma, por lo que fue 
Irisado, por los locales. Por 
n visitante los amonesta- 
| fueron Fernando, Víctor 
■listín y el entrenadoro y 
lelegado del Illescas vieron 
lartulina roja por sus con- 
B protestas.

Goles: 1-0, minuto 57: Argi
miro le da un balón a Pedro, 
se va por un lateral y larga 
un chut que se cuela como 
un obús.

2-0, minuto 69: Libre indi
recto al borde del área, balón 
que le dan a Ramón y éste 
agarra un trallazo que se cuela 
sin que Durán pueda hacer 
nada.

Comentario: Partido de la 
fase de ascenso y en su segun
da jornada jugado el domingo 
por la mañana. Poco público.

Después de vencer al Tole
do se tenía confianza de poder 
ganar este partido dado que 
en la primera fase el Toledo 
quedó por encima de él. Pero 
la verdad es que fue un partido 
comoplicado y que costó tra
bajo solucionar.

Fue un encuentro muy pare
cido al que jugaron los juve
niles el día anterior, ya que 
en la primera parte se tuvo 
mucho juego en el centro del 
campo y poca resolución de 
cara a la portería. La precau
ción era mucha y se nadaba 
y se guardaba la ropa. El 
Tomelloso tuvo que jugar con

te

-̂- '̂ ̂
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Victoria del Tomelloso sobre el Illescas

El gol llegó de penalty

un partido muy igualado 
ganó el Tomelloso B

J.G.

Tomelloso B: José

ha a 
en lid 
mil"! 

inalí 
el 
e los!

iró!^

caR

Luis, Chinchilla, Moya, 
k David, Ramón, Oca- 
Wo, Bauti y Soria, 

sustituyó a Ramón y 
p a Olmedo.
piF. Campo Criptana: 
Wo, José Luis, Lucas, 
k Carlos, Quintanilla, 
Miguel, Nelan y Felipe. 
Mios, Beto por Quin- 
h Cegin por Violero.

Moya Loro. Bien en 
perales y quizás dema- 
Rdo pra un partido en 
p entraba a por todas 
pinasiada fuerza. Tuvo 
Habajo y lo resolvió 
palo un penalti muy 

F la cartulina amarilla 
F por los locales, y Pin- 
p y J. Carlos por los 
F- Además el entrena- 
F equipo criptanense, 
p vio la- tarjeta roja 

protestar.
|‘A minuto 72: Bauti se 
P el área y cuando iba

Un contrario es derri- 
pualti que se señala y 
pfiearga de lanzar, y de 

Carrasco.
gitano: Partido corres- 
| a la segunda jornada

de la segunda fase de la liga 
provincial jugado el sábado por 
la tarde con buen tiempo, buen 
terreno de juego y poco público 
en las gradas.

Partido muy complicado para 
los dos equipos y, dado que 
ambos conjuntos se conocían a 
la perfección, muy complicado 
de jugar. Era un encuentro de 
muchos nervios y de tácticas en 
el terreno de juego y que ganó 
el equipo que supo, o pudo, 
aprovechar sus oportunidades.

La primera mitad fue de 
poco juego brillante y mucho 
juego duro, pero sin mala inten
ción, y con mucha precauciones 
cada uno en su portería. Los 
dos equipos se temían y nadie 
quería dejar un resquicio por 
el que le hicieran el gol. La 

, verdad es que los dos porteros 
tuvieron poco trabajo en la pri
mera mtiad y el que tuvieron 
lo resolvieron bien.

En la segunda mitad ya el 
juego fue más alegre y con 
ganas de hacer el gol que les 
diera la victoria. Ambos equipos 
se lanzaron a un ataque deci
dido y tanto José Angel com 
Isra ya tuvieron que demostrar 
sus dotes. Los locales gozaron 
de una clara ocasión de gol y 
los visitantes dos. Pero a la 
segunda clara de los locales lic

un hombre menos, por expul
sión de Juanma en el minuto 
35, y jugó mejor con 10 que 
con 11 dominando en toda la 
segunda parte al conjunto 
toledano.

La segunda parte fue de un 
dominio casi total por parte 
tomellosera y con muchas 
oportunidades de gol.

Los de Illescas jugaban

sobre todo en su parcela y 
salían pocas veces al contraa
taque aunque cuando lo 
hacían creaban peligro.

Antes del cuarto de hora 
se produjo el primer gol y ya 
el Tomelloso jugó con más 
tranquilidad consiguiendo 
poco después el gol de la tran
quilidad y así pudiendo resol
ver el partido.

Hay que destacar por los 
visitantes la mala preparación 
física, con muchos calambres, 
y los malos modos del cuerpo 
técnico que tuvo que ser 
expulsado. ....

Por los locales destacó la 
lucha durante todo el partido 
de los jugadores y los buenos 
modos de algunos con jugadas 
de mérito.

9
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Mínima derrota del EMF Criptana en Tomelloso

gó el gol de Carrasco, en un 
penalti muy bien ejecutado, y 
que culminaba una buena juga
da de Bauti que tuvo que acabar 
en penalti.

El final del partido fue muy 
interesante por cuanto los dos 
equipos tuvieron oportunidades 
y el partido pasaba de la posi
bilidad del empate a la posible 
ventaja local.

Pero ya no se movió más el

marcador y el resultado final 
que fue de 1-0, un resultado 
que daba por ganador al equipo 
que supo aprovechar una de las 
pocas oportunidades que se 
tuvieron.

Tras este resultado el equipo 
tomellosero que se coloca en 
una buena posición en la cla
sificación de esta segunda fase 
y con opción de poder seguir 
estando arriba.

De lo publicado en esta pági
na da idea la gran importancia 
de la cantera.

El Tomelloso, en un futuro 
muy próximo, tal vez pueda 
hacer un gran equipo a base 
de jugadores de la cantera. Para 
eso, mantiene los dos equipos 
de juveniles que mantienen viva 
esa cantera tan precisa en otros 
equipos que, tal vez, no sepan 
valoraría.
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El encuentro amistoso entre las dos selecciones se disputa a las 21,00 horas en el Luis Casanova

' Geli no jugará inicialmente con España 
en el partido de esta noche ante la CEI

Leo responde 
las declaraci( 
de Antic de 
desconocimie 
del equipo

El vallisoletano Gregorio Fonseca debutará como titular en el conjunto de Vicente Miera

Vicente Miera dio ayer el 
once inicial español, que 
juega hoy ante el equipo 
de la CEI, en el que no 
figuraba Geli. El lateral 
albaceteño deberá esperar 
su oportunidad en la 
segunda parte para jugar 
su segundo encuentro 
como internacional.

VALENCIA (Efe).- Los sil
bidos y abucheos en contra 
de Michel durante el entre
namiento de la selección espa
ñola en la víspera del encuen
tro amistoso España-CEI y la 
confirmación del debú como 
titular de Gregorio Fonseca, 
destacaron en la última sesión 
de entrenamiento del equipo 
español.

Muchos de los 2.000 aficio
nados que acudieron al esta
dio Luis Casanova a presen
ciar el entrenamiento del 
equipo que dirige Vicente 
Miera se dedicaron continua
mente a silbar y abuchear al 
jugador madridista cada vez 
que tocaba el balón o pasaba 
cerca de la tribuna del estadio.

Tras unos minutos de carre
ras y estiramiento muscular, 
los jugadores disputaron un 
encuentro de veinte minutos 
a lo ancho del terreno de 
juego.

Con peto blanco formaron 
Zubizarreta, Luis Manuel, 
Sanchis, Giner, Geli, Fernan
do, Higuera y Manolo, y de 
azul Elduayen, Villarroya, 
Hierro, Amor, Vizcaíno, 
Michel, Butragueño y Fon- 
seca.

Una vez finalizado el entre
namiento, Vicente Miera dio 
a conocer el once inicial para

Delfín Geli no saltará en el once inicial que juega esta noche ante la CEI.

1

el partido contra la selección 
nacional de la CEI, en lá que 
destaca el debú del vallisole
tano Goyo Fonseca, quien for
mará tándem con Butragueño 
en punta de ataque.

Respecto al rival, Vicente 
Miera afirmó que no sabía casi 
nada de sus posibilidades por
que el equipo va a ser distinto 
del que jugó recientemente en 
Estados Unidos, El Salvador 
e Israel, aspecto en el que 
coincidió con la mayoría de 
los jugadores del equipo 
nacional.

Sobre las manifestaciones 
de Rafael Martín Vázquez 
tras su exclusión de combina

do nacional, Miera dijo que 
le habían sorprendido, aunque 
comprendía que estuviera 
dolido y que no tenía incon
veniente en explicarle perso
nalmente los motivos de su 
ausencia.

”Espero contar con él en 
próximos compromisos ya que 
es un jugador importante y de 
mucha calidad, por lo que 
confío en que todo se pase 
lo antes posible y vuelva otra 
vez la normalidad”, explicó.

El seleccionador quiere dar 
entrada a la mayoría de juga
dores desplazados a Valencia, 
aunque explicó que como es 
lógico todo dependerá del 

desarrollo del encuentro.
Por su parte, la selección 

de la CEI, llegan a Valencia 
sin que hayan existido con
tactos entre los jugadores y 
el seleccionador desde el pasa
do 8 de noviembre. Byshovets, 
seleccionador de la CEI, afir
mó que la gira por los países 
americanos sirvió para ver el 
juego de los suplentes, ya que 
los jugadores que militan en 
Europa, no pudieron viajar.

Alineación de la selección 
española: Zubizarreta, Luis 
Manuel, Villarroya, Giner, 
Sanchis, Hierro, Butragueño, 
Michel, Fonseca, Amor y 
Vizcaíno.

El amistoso entre la selección olímpica y Alemania acabó con victoria española por 2-0

La selección de la CEI entrenó ayer 
durante cuarenta y cinco minutos

MADRID (Efe).- ¡^ 
hakker, entrenador 
Madrid, dijo ayer que 
bien a todos sus jugadop 
nos los que han esta(i( 
sombra, que son Luisf 
Alfonso y Lasa”, en re 
a unas declaraciones o 
Radomir Antic, directo 
co, en las que dijo quee 
dés “debería conocer o 
equipo después de esü 
meses esperando”.

Esta fue la única nía 
ción del técnico holandi 
la opinión de su anteo 
el banquillo del Rea|| 
quien hizo ese comenij 
revista “Tribuna”, al rei 
los cambios que Be« 
está realizando en el

"Tampoco he realiza 
tos cambios. En el prio 
tido Butragueño no jugó 
estaba lesionado, en« 
sión no convoqué a H( 
chez debido a que nj 
efectuar un trabajo 
mayor, y a Chendole, 
canso”, precisó Beeny 
añadió que él tiene ip» 
la alineación dependin 
las lesiones que se pnl' 
de la acumulación detí

La primera plantilla! 
Madrid se entrenó a» 
es habitual en la Ciudál 
tiva, pero con la ata 
los jugadores internaca 
la selección absoluUj 
olímpica que han á. 
cados por Vicente ¡fe

Al respecto, ^ 
indicó: “De esta nn 
puede trabajar en o 
el clásico problema 
cemos por tener l 
dores intemacionak 
hay que dramatiza 
ción”.

Para el holandés! 
Miera es “difícil”, | 
su opinión, no dispoi 
po suficiente para cc 
equipo. ”A1 mismo 
añadió, “tenemos qw 
cientes de que se a 
un calendario sobre e 
ra no podemos pro 
todo caso lo haremo 
o agosto, con vistas ai 
temporada”.

VALENCIA (Efe).- La 
selección de la Confederación 
de Estados Independientes 
(CEI) se entrenó ayer durante 
45 minutos bajo la lluvia en el 
estadio Luis Casanova, en el 
primer y único contacto entre 
sus jugadores para el partido 
amistoso que disputarán esta 
noche frente a España en este 
estadio.

Los jugadores, llegados ayer 
desde distintos puntos de Euro
pa, no habían trabajado juntos 
desde hace tres meses y han 
realizado algunos ejercicios con 
balón y un pequeño partido de 
15 minutos.

En la indumentaria de entre
namiento aparecían las siglas 
CCCP y símbolos de la antigua 
Unión Soviética, como la hoz 
y el martillo.

La alineación para el partido 
de hoy estará integrada por 
Kharin, Chernyshev, Tsveiba, 
Galiamin, Kanchelskis, Mikhai- 

lichenko, Aleinikov, Kolyvanov, 
Kiriakov, Koulkov y Shalimov.

Para sustituciones estarán 
Kouznetsov, Kuznetsov, Mosto- 
voi, Platnitski, Lediakhov y el 
portero Tcherchessov.

España, 2 - Alemania, 0

La selección olímpica espa
ñola disputó ayer en Sabadell 
un partido amistoso frente a 
selección olímpica alemana a la 
que derrotó por dos goles a 
cero.

El primer gol español llegó 
en el minuto 35 y fue obra del 
centrocampista del Barcelona 
Guardiola. El segundo gol del 
combinado nacional y que sen
tenció el partido llegó en el 
minuto 74 obra del lateral 
izquierdo del Real Madrid Lasa

En la selección española jugó 
inicialmente el jugador del 
Albacete Oliete que aunque 
habitualmente juega de lateral

Oliete jugó ayer en la selección olímpica como extremo izquierdo.

izquierdo en su equipo, ayer fue 
utilizado de extremo izquierdo. 
Este buen resultado obtenido 
ayer se puede considerar muy

optimista de cara a la próxima 
olimpiada de Barcelona en don
de España espera conseguir una 
medalla.

El Sevilla es 
recaudar Ul 
millones aol 
Madrid

El Sevilla F.C. esd 
dar en el encuentro 4 
sábado ante el Realj 
total de 110 millones^ 
repartidos entre sí 
derechos de transíi 
televisión, veinte del 
estática y otros treinn 
Ua, indicaron fuentí 
andaluz.

El cargo en taquiS 
a 69 millones de ps 
los dirigentes del clií 
se consideran que 1 
cubrirán unos treiní- 
el encuentro se tra 
directo.

M.C.D.2022
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. ^^soletanos se enfrentan ai Messagero y los merengues al también equipo italiano del Scaligera

•. Madrid y Fórum inician las semifinales 
en las competiciones europeas

Leo 

que'
El Jueves se disputa la penúltima jomada de la fase semifinal de la Liga Europea

^^Q" fíru® ^^ Valladolid, boy, y el Real Madrid, mañana, 
^•’‘*’ ^028^ ^^ ^^^^^ ^^ semifinales de la Copa Korac 
^'^ ^ W de Europa, respectivamente, con la relativa 
r ” guindad que proporciona la ventea del factor cam- 
ec!« ¡D caso de empate, pero con la inquietud que siempre

suponen equipos italianos como rivales. El conjunto 
pucelana se enfrenta al Messagero de Roma, mientras 
que el Real Madrid tendrá que vérselas ante el Scaligera 
que este año no está realizando una buena campaña 
en la Liga italiana.

lueeie'^RlD (Efe).- Los valli- 
esü anos se enfrentarán en el 

nal ambiente del Palaeur 
a 1112 [Capital italiana al Mes- 
la^ o de Roma, un equipo 
inteo principal pasivo es la 
eall iva dependencia de sus 
lenb ajeros- el croata Dino 
11 rí á y d estadounidense

Mahorn, ex DetroitBeq
i el ps.
alis iutralizar en lo posible el 
p^, ijo ofensivo de Radja y 
jJ y del terror que suele 
tos antar en las zonas 

' jm, quien aporta al Mes- 
,¡ ü el espíritu de los “bad 
^^de Detroit -la impres-o»

)ajo
o 1 
xr.

ble dosis de juego sucio-,

qs 
ni;

i. |¡)rincipal objetivo de los 
(letanos.
Fórum, aun cuando

Comienzan las semiRnales en la Copa Korak y la Copa de Europa.

de
tilla

pe el mismo defecto que
5, rivales, tiene en Arvidas 

Iiis y Mike Schlegel una 
a si no de mayor solven-

¡u¿ pe la del Messagero sí 
3Ujj Regular y de superior 

[jgjg jetón ofensiva. Los habi- 
luUj i problemas de Sabonis 
y ^ personales, en cambio, 
5 leo ser un obstáculo aña- 
j« al previsible marcaje al 

5,1 Bal que se verá sometido, 
c ^odo caso, los valliso- 
iBios, en caso de derrota, 
■widrán de dos oportuni- 

31Jí|En su cancha para pro-
toe finalistas de la com- 
iUn, en la que, de pro- 
se su clasificación, se

' Mrana con otro equipo 
Clear Cantú o Sca- 

cp íaPesaro.

úsmo en el Madrid
; o

dos victorias consecu-re.
pjj I&l Real Madrid a domi- 
í® j ^c 2 cualificados aspi- 
5 2¡ 1^1 título, el Joventut y 

’^lona, han contribuido
1 equipo afronte su 
de la Copa de Euro-

pa (Recopa) con un cauto 
optimismo, tanto por la evi
dente mejoría en el juego 
como por la mala campaña 
de su rival, el Scaligera (antes 
Glaxo) Verona.

La drástica reducción efec
tuada por Clifford Luyk de los 
sistemas ofensivos que trató 
de implantar, con dudoso éxi
to, George Karl, y la nueva 
mentalización de jugadores 
que hasta hace pocas semanas 
deambulaban por la cancha 
han producido un cambio en 
el juego del Real Madrid que 
debería verse reflejado en 
Verona.

La otra semifinal la dispu
tarán, también al mejor de tres 
partidos, el Olimpia Liubliana 
esloveno y el PAOK de Saló
nica. partiendo los griegos 
como favoritos.

La penúltima jornada de la 
fase semifinal de la Liga Euro
pea se presenta para los equi
pos españoles, en principio, 
sin sobresaltos por cuanto 
Joventut y Barcelona, líderes

de sus respectivos grupos, tie
nen garantizado su acceso a 
los cuartos de final y el Estu
diantes recibe en su cancha 
al Partizán, a quien vapuleó 
en la ida.

Los campeones de liga visi
tan al Bayer Leverkusen, casi 
desahuciado tras su derrota 
frente al campeón yugoslavo 
en la pasada jornada. En el 
mismo grupo (B), el Estudian
tes, cuarto aunque con los 
mismos puntos que el Philips 
Milán, segundo, a quien aven
taja en coeficiente particular, 
debe asegurarse la segunda 
plaza en su enfrentamiento 
con el Partizán de Belgrado, 
virtualmente clasificado tam
bién.

El Barcelona tiene algo más 
complicado que el Joventut 
mantener el primer puesto del 
grupo, aunque si vence maña
na al Maccabi -a quien ya 
derrotó en la ida-, será casi 
imposible que sus seguidores, 
entre los que se encuentran 
los israelíes, lo desbanquen.

Retorno de 
Ferrán

Ferrán Martínez, 
pivote internacional del 
Montigalá Joventut, dijo 
ayer que esta semana 
será decisiva para deter
minar su retomo a las 
pistas, tras seis meses de 
inactividad debido a una 
lesión en el tobillo dere
cho.

”La evolución en esta 
semana será clave para 
decidir cuando volveré 
a jugar, aunque creo 
que para la Copa del 
Rey estaré disponible, 
siempre y cuando todo 
salga bien”, agregó.

Ferrán dijo que, de 
todos modos, no se pue
de precisar la fecha con
creta de su retomo, y 
explicó que su forma 
física no es la idónea, 
“aunque”, puntualizó, 
“poco a poco entraré en 
juego”.

El pivote verdinegro 
explicó que ningún 
resultado afectará en el 
plan previsto para su 
reaparición, en referen
cia a las dos derrotas 
cosechadas por el 
Joventut consecutiva
mente (ante Real 
Madrid y Pamesa), “ya 
que es muy importante 
no empezar a jugar 
antes de tiempo, pues 
existiría peligro de 
recaída, y más adelante, 
cuando se acerquen los 
partidos decisivos, jugar 
con molestias sería 
totalmente negativo” 
indicó el pívot badalo- 
nés.

Museeuw ganó 
una polémica 
primera etapa 
de la Vuelta a 
Valencia

JAVEA (Efe).- La primera 
etapa de la Vuelta a Comu
nidad Valenciana, con salida y 
llegada en la localidad alican
tina de Jávea, tuvo como pro
tagonistas a los corredores de 
la ONCE que trabajaron a des
tajo en los últimos kilómetros, 
al belga Johan Museeuw (Lot- 
to) que se adjudicó la victoria 
y a la lluvia y mal estado de 
las carreteras que obligaron, 
tras un plante de los corredores, 
a cambiar el recorrido inicial.

El ciclista belga se convierte 
de este forma en el primer líder 
de la Vuelta a Valencia, ya que 
en el esprint final hizo valer 
su excelente punta de velocidad 
ante la fuerza de hombres como 
Talen y Jalabert.

La jomada, que resultó más 
tranquila y, quizás, más decisiva 
de lo esperado en un principio, 
fue un tanto polémica, ya que 
hacia el kilómetro 37 de carre
tera, poco después del primer 
paso por el alto de Costa Nova, 
por cuya cima coronó en pri
mera posición el colombiano 
Oliverio Rincón, los corredores 
decidideron bajarse de la bici
cleta al considerar que los tres 
kilómetros de descenso de ese 
puerto eran muy peligrosos 
debido a la lluvia y al mal esta
do de la carretera.

Ese parón de los ciclistas, que 
duró cerca de media hora, obli
gó a los organizadores a modi
ficar el recorrido y suprimir los 
tres pasos siguientes que esta
ban previstos por el puerto de 
la sierra de La Nao. Al no subir
se esa “tachuela”, puntuable de 
cuarta categoría, el trayecto 
quedó reducido a 125,5 kilóme
tros, de los 148 previstos en un 
principio.

La etapa, al márgen de ese 
incidente provocado por los 
ciclistas españoles, concreta
mente por los vicepresidentes 
de la Asociación Nacional de 
Ciclistas Profesionales (ANCP) 
Chozas, Induráin y Cubino, 
entre otros, tuvo como prota
gonistas al francés Gayant, que 
demarró cuando se reanudó la 
etapa y anduvo escapado cerca 
de 60 kilómetros y al belga 
Redant que continuó la galo
pada del ciclista galo hasta unos 
15 kilómetros antes de la meta.
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Mañana, disputa 
del Memorial 
Fernández 
Viagas de 
atletismo

Tras la mala suerte que la privó de medalla en la Olimpiada de Calgary

Blanca Fernández-Ochoa
debuta hoy en Albertville’92

Moler a pat, 
al rival, la 
fórmula de i-

argentina
SEVILLA (Efe).- Alfredo 

Guerisoli, presidente de la 
Federación Andaluza de Atle
tismo (FAA), organizadora del 
IV Memorial Plácido Fernán
dez Viagas, que se disputará 
mañana en el Palacio de los 
Deportes de Sevilla, afirmó que 
“se han hecho auténticos mila
gros para que se disputara la 
reunión”.

Guerisoli se ha convertido en 
el artífice de esta cuarta edición 
de la reunión sevillana después 
de que el Ayuntamiento de la 
ciudad se negara a realizar la 
aportación económica para que 
se pudieran traer, como años 
pasados, a la mayoría de los 
mejores atletas del mundo.

”Con quince millones de pre
supuesto total, de los que 10,5 
son para viajes y alojamientos, 
poco se podía hacer, aunque 
si se hubieran conseguido otros 
diez, hombres como el estadou
nidense Andre Cason o el arge
lino Nourredine Morceli hubie
ran venido a Sevilla”, comentó.

El presidente de la FAA 
explicó que estos atletas de élite 
pedían entre 20.000 y 40.000 
dólares para correr en Sevilla, 
y que ésta ha sido la causa de 
que no lo hicieran, “ya que 
sabían que esta reunión era la 
mejor de Europa en pista 
cubierta y una de las mejores 
de' mundo”, apuntó.

No obstante, Guerisoli dijo: 
“Con este presupuesto, del que 
seis millones los da la Junta 
de Andalucía, 2,5 la Diputación 
de Sevilla y 5()0.000 el Ayun
tamiento de la ciudad, no nos 
podemos quedar, porque se ha 
hecho una reunión más que dig
na que, si se hubiera dejado 
de disputar, se habría perdido 
la oportunidad de volver a 
celebraría”.

El dirigente andaluz comentó 
que el Memorial estaba orga
nizado en torno a la prueba 
de 3.000 metros, en la que el 
keniano Moses Kiptanui inten
tará el récord del mundo.

Respecto a la presencia del 
soriano Fermín Cacho en esta 
carrera, Guerisoli reconoció 
que “es casi seguro que esté 
en los 3.(X)0 metros, y si lo hace 
seguro que bate el récord de 
España”.

La española inicia su participación en el gigante de esquí alpino >

La española Blanca Fer
nández-Ochoa comienza 
hoy, miércoles, con su par
ticipación en el gigante de 
esquí alpino de los Juegos 
de invierno Abertville’92, 
su última lucha contra la 
mala suerte, la que le pri
vó en Calgary’88 (Cañada) 
de colgarse por vez pri
mera una medalla olím
pica.

MERIBEL (Efe).- Casi 
todo el mundo recuerda toda
vía la patética escena prota
gonizada por Blanca en el 
eslalon de los anteriores jue
gos. Había registrado el mejor 
tiempo en la primera manga 
y la euforia mal contenida le 
hizo gritar ¡ya lo tengo!. En 
la segunda bajada, la española 
inició el recorrido con mucha 
fuerza pero los nervios le 
jugaron la peor de Ias malas 
pasadas.

Un mal apoyo al abordar 
una de las primeras puertas 
le hizo perder el control y 
caer. La sorpresa y la incre
dulidad eran generalizados, 
sobre todo cuando la espa
ñola marcaba el mejor tiempo 
al pasar arrastrándose por la 
célula fotoeléctrica del primer 
registro parcial.

Cuatro años después de 
aquel mal trago, Blanca Fer
nández-Ochoa se enfrenta a 
su última oportunidad. Según 
ella misma ha afirmado, su 
estado técnico, físico y mental 
está en perfectas condiciones 
y acude a esa cita olímpica 
con la misma ilusión con que 
lo hizo en 1988, cuando llegó 
a Canadá. ,

La única esquiadora espa
ñola con opción a medalla en 
Albertville’92 llegó a la villa 
olímpica de Brides-les-Bains 
el lunes, después de buscar 
la necesaria concentración en 
las estaciones francesas e ita
lianas, nunca en las españolas, 
porque en éstas últimas hay 
que luchar contra los ele
mentos.

Blanca es plenamente cons-

Blanca Fernández debuta hoy en los Juegos de invierno de Albertvilie.

á

ciente de su papel de favorita 
en el eslalon, pero ya ha 
anunciado que pueden pro
ducirse sorpresas en el gigan
te de hoy, sobre todo porque 
lo afrontará sin la presión que . 
presumiblemente le acosará el 
día 20, cuando casi toda Espa
ña se siente frente al televisor 
en espera de la segunda 
medalla española de la his
toria de los Juegos.

La suiza Vreni Schneider, 
campeona olímpica de gigan
te y eslalon en Calgary, la 
italiana Deborah Compagno- 
ni y la francesa Carole Merle, 
oro y plata respectivamente 
en el gigante de ayer, o la 
austríaca Petra Kronberger, 
oro en la combinada, entre 
otras, serán las rivales de 
renombre con las que se 
encontrará Blanca.

La asutríaca Sabine Gint- 
her, lesionada durante los 
entrenamientos, causó baja 
para estos Juegos, pero la 
propia Blanca, que la señaló 
como una de sus principales 
adversarias cuando las condi
ciones del recorrido son “óp
timas”, no lo ha considerado 
como una ventaja.

"Cualquiera puede ganar. 
Nadie apostaba por la cana
diense Kerrin Lee-Gartner en 
el descenso y ganó el oro. 
La ausencia de Ginther no 
me facilita en absoluto las 
cosas”, afirmó la española.

Tomba, oro 
en el eslalon 
gigante

Alberto Tomba, que 
ha repetido el oro de 
eslalon gigante de Cal- 
gary’88, y Deborah 
Compagnoni, para 
desencato de la france
sa Carole Merle, en el 
supergigante femenino, 
han convertido la jor
nada de ayer en un día 
de gloria para Italia, y 
el equipo español de 
esquí de fondo fracasa
ba de nuevo al terminar 
en los relevos 4 x 10 
km. por delante tan 
sólo de Corea y Grecia.

Alberto Tomba no ha 
defraudado a los miles 
de seguidores que ha 
tenido en la pista de la 
cara Bellevarde de Val 
dlsere y se ha conver
tido en el primer 
esquiador alpino que 
repite medalla en dos 
Juegos Olímpicos.

Girardelli consiguió 
la medalla de plata y 
Aamodt era tercero y 
se adjudicaba el bronce.

BUENOS AIRES (K 
jugadores argentinos 
dos de que solo la vii! 
resa en el fútbol n^ 
han adquirido la pocoy 
costumbre de molerá^ 
a sus rivales porque “I5 
en juego son muy 5 
según admitieron ala 
ellos al intentar una^ 
ción.

En los tramos fináis 
primera parte de la Ik 
mera División que ^ 
diciembre y en todos Im 
de verano, los futbolisu 
equipos denominados, 
des” se han golpeado ccí 
sin escatimar esfuerzos! 
un absoluto desprecio! 
plasticidad y la belleza' 
juego en el que los ha!| 
sólo por milagro cuta 
jugadas.

El “ganar como sea’ 
impuesto también por 
placencia de los árbitra 
prometidos con la nec^ 
“sacar adelante” los 
cualquier manera, incluí 
recurso de hacer la vid 
para evitarse problemas]

A veces resulta insóliJ 
ma en que los colegias 
cionan con tarjetas m 
los jugadores que proa 
demuestran con gestos] 
su disgusto por un fallo 
que no están de acuena 
otro lado permiten que 
pes feroces se utilicen d 
elemento más del juega

Ha sido tan violentoa 
de este verano en Aa 
que el .Colegio de Arbia 
tió el lunes un cod 
entre sus afiliados paral 
partir del próximo a 
cuando comience la 1 
parte del campeonato! 
mera División, se apM 
todo rigor” los reglan

Esta disposición, quei 
parte es una forma del 
que los colegiados noli 
plido con su tarea en loil 
tiempos, indica que l 
necesario que una fatal 
lenta” para que el jugal 
la cometa merezca la ea 

Al parecer, se pondl 
cial énfasis en no peni 
el área se convierta enl 
po de batalla ante 
zamiento de un cómet l

Direcdón:
D.P.:.......

Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú puedes 
cambiar el hambre por sonrisas. i

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus condicionen 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día.
Ponte en acción.

Deseo información, sin compromiso.
Nombre y Apelados:................................

.Ciudad:............
...........Provinda:
Te¡.:...................

Ayuda A en..
CCI0I1

Cuánto cuesta esta sonrísaj. A Recorta y envía este cupón a

Barquillo, 8 
28004 Madrid
Tel. (91)523 23 35
Fax (91) 523 25 29

Travesera c!6^ 
08021 Barcelon
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•ati farmacias Cines Radio ^^ñ
a

CIUDAD REAL CIUDAD REAL
hOY' MANUEL ROMERO, Toledo, 21. 
uAÑANA: CARLOS PERIS, Mercado Viejo, 3.

ALCAZAR DE SAN JUAN
nnY’ MERCEDES PERUCHO, Castelar, 33. 
MAÑANA: MERCEDES CASTELLANOS, 

hlazade Palacio, 6.
ALMADEN

gOY Y MAÑANA: ANA M® VILLANUEVA, 
Angel Muñoz, 26.

CAMPO DE CRIPTANA
uny- EVELIO GARCIA, Murcia, 10.
íuañANA: ANTONIO LOPEZ CASERO, Virgen, 4. 
r DAIMlEL
HOY Y MAÑANA: RAMON VILLALON, Estación, 7.

1 MANZANARES

CINE CASTILLO 
Hoy, a partir de las 6,45, sesión continua

Pases: 6,45 y 10,15
“JFK”

Caso abierto

PUERTOLLANC^

CINE CORDOBA 
Cerrado por reforma

Valdepeñas

ciñe PARQUE: Programación en cartelera

find
Lid 

Je fig 
íoslj 
bolislaj 
nados]

fuerM 
precio 
belleal 
loshi 

culrji

uOY Y MAÑANA: JUANA BENEYTEZ, Monjas, 12.
PUERTOLLANO

HOY' ANGELES PUEBLA, P® San Gregorio, 75. 
¡¡MAÑANA: M" ANTONIETA TORNE, 
¡Avda. 1® de Mayo, 15.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN, 

Gral. Aguilera, 1.
LA SOLANA

HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA.
TOMELLOSO

El tiempo •

10 seai 
3 poii 
árbiij 
1 necea 
los pan 
, incluí 
la vid 

jlematj 
insóliJ 

olegiJ 
as 
le proa 
gestos | 
in fallo 
acued 
;n que! 
licend 

1 juego, j 
liento a 
en An 

; Arta
I COM 
as pan 
mo a 
e lai 
onatol 
apliin 

iglarad

ma (k 
is noa 
i en los

a falu|

HOY; ANGEL BRAVO, Doña Crisanta, 2.
MAÑANA: LUIS A. MENCHEN, Generalísimo, 6.

VALDEPEÑAS
HOY: GASPAR NARANJO, Morales, 21.
MAÑANA: MARIANO GONZALEZ, Virgen, 32.

Teléfonos de urgencia
Protección Civil
Jomberos
Cruz Roja Española C. Real

” ” Alcázar
” ” Almodóvar
” ” Malagón
” ” Manzanares

, ” ” Puertollano
i ” ” Socuéllamos

” ” Tomelloso
" ” Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Guardia Civil Ciudad Real

Subsector de Tráfico

¡licía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
aldepeñas 091

Autobuses AISA
ilidas de Ciudad Real a: 
gado.................................. 
Ibaladejo........................... .

lodóvar

)aim¡el

;a laíi 
poni

3 pí^ 
rta ea 3 
nte 
órnet j

!>ainiiel-Moral 
k el Fresno,.

'Orcajo. 
Salagón

Íes

o'

11

Presión: 706,2 mm.
Estado del cielo: cubierto y con lluvia.
Dirección y velocidad del viento: oeste 4 kms/h.
Máxima: 10,6 grados.
Mínima: 6^2 grados.
Humedad: 91 por ciento.
Evaporación: 2,1 mm.
Lluvia recogida: 2,3 litros por metro cuadrado.

Parada de Taxis (Ciudad Real)
Policía Municipal

Ciudad Real
Alcázar
Almadén
Almagro
Campo de Criptana
Daimiel 
Manzanares

062
221100
22 1140
2210 81
2219 85
21 30 40

Piedrabuena , 
Puertollano 
Socuéllamos 
Tomelloso 
'Valdepeñas
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

76 02 51 
092

53 00 13
51 01 74

092
36 00 43

092
092

71 03 21
86 00 33
56 00 90
85 10 85
6110 80

Ciudad Real
Alcázar de S. Juan 
Almadén 
Daimiel 
Manzanares 
Puertollano 
Valdepeñas

21 41 43 - 21 34 44
54 15 83-
71 01 80

85 28 50
61 08 30
42 1100

32 02 00

18,15 horas
Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

.........13,30
........9,30

55

55
Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00 ”
13,00 ”

13,00 ” . .........14,00 55 55 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena.............. . ......... 11,00 59 55 17,00 ”
13,30 ” .........13,00 - 55 Torrenueva.............................. 14,00 ”
19,00 ” 15,30 55 Saceruela................................ 18,15 ”
7,00 ” 95 18,15 55 17,00 ”
9,30 ” J5 19,15 55 95 19,00 ”

11,00 ” Porzuna......................... 13,00 59 Villarta.................................... 14,00 ”
14,00 ” 5? 15,30 59 55 18,30 ”
17,00 ” 19,15 55 Valdepeñas............................ 7,00 ”
18,30 ” Puertollano.................... ........8,30 55 55 13,00 ”
19,30 ” 11,00 55 Villarrubia.............................. 9,30 ”
12,00 ” 55 13,30 55 11,00 ”
11,00 ” 55 .........16,45 95 14,00 ”
14,00 ” 55 .........19,30 95 55 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald................... ........7,30 95 Vald.-Cozar............................ 12,00 ”
19,00 ” 55 .........14,00 55 Navalpino................................ 15,30 ”
15,30 ” Vald.-Pllano................... ........8,30 95 Salidas hacia Madrid: /
13,00 ” 55 .........16,00 95 7, 9,30, 11,14 y 16,30 horas.

Horario de misas de octubre a abril 1991/92

Días laborables

07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San
to Tomás-San Pablo

08,00.- Catedral-San Pedro

ibñanas
Hospital
^^^*‘^®^cia Sanitaria
Catedral-Siervas de María-Coreysa
Catedral-San Pedro-Carmelitas-Ado-
Quinta Asunción
Catedral-Asilo-San José
Catedral

r • Santo Tomás-Ciudad de Matrimonios 
^^^^^ María del Prado

L * San Pedro-San Pablo
r • Santiago-San Ignacio

Mes x
ion'* ^^®'^encia Sanitaria-Cementerio
L • MM. Concepcionistas

Santiago-Dominicas
Juan de Avila-Los Angeles-El 

i ^^pítal-San Ignacio

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

05,30.- Residencia Sanitaria-Cementerio
06,00.- MM. Concepcionistas
06,30.- Santiago-Dominicas y Los Remedios
07,00.- San Pedro-El Pilar-San Juan de Avi-

la-Los Angeles-San Ignacio-Hospital-Poblete
07,30.- Santa María del Prado-Santiago-San

to Tomás-San Pablo
07,45.- Las Casas
08,00.- Catedral-San Pedro

Asunción
09,30.- Santa María del Prado-San Juan de 

Avila-San Pablo
10,00.- San Pedro-Santo Tomás-Santiago-La- 

rache-MM. Concepcionistas
10,30.- Catedral-El Pilar-Hospital-Coreysa
11,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás-San 

Juan de Avila
11,30.- Santa María del Prado-San Pablo-Re- 

sidencia Sanitaria-La Poblachuela
12,00.- Catedral-San Pedro-Santo Tomás-Los

Domingos y festivos

Angeles-San Ignacio-San José-Ciudad 
Matrimonios-Poblete,

12,30.- Santa María del Prado-San Juan 
Avila-San Pablo-Las Casas

13,00.- San Pedro-Santiago-Santo Tomás
13,30.- San Pablo

de

de

Mañanas
- 08,00.- Catedral

08,30.- Carmelitas-Siervas de María
09,00.- Catedral-Santiago-Los Angeles-S.

Ignacio-Asilo-Adoratrices, Dominicas y Q.

Tardes
06,00.- San Pablo
06,30.- Santiago-El Pilar
07,00.- San Ignacio-Hospital
07,30.- Santa María del Prado-Santo Tomás
08,00.- Catedral-San Pedro

Onda Cero 
Radio

06,00 a 09,00.- Esto es lo que 
hay

09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas del 

deporte
16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias

Ciudad Real
20,00 a 20,45.- Primer tiempo
20,45 a 21,00.- Primer tiempo.

Local
21,00 a 21,30.- Cupón de la 

O.N.C.E.
21,30 a 22,00.- Onda pesquera
22,00 a 22,30.- A tu salud
22,30 a 23,00.- ELdinero de cada 

día
23,00 a 23,30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Otero
02,00 a 06,00.- Tumo de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del

Val)
03,00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio

Jiménez)
08,00.- Primera hora (Local, 

regional)
08,30.- Gada día... (Javier Gon

zález Ferrari)
12,00.- Cada día en... (Local, 

regional)
16,00.- Directamente Encarna

(Encama Sánchez)
19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio

nal
21,00.- Populár deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

Antena3
06,00.- El primero de la mañana

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana

(Especial reportajes)
U,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30. - Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30. - Gomaespuma
21,30. - La salud es lo que importa
22,30. - Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio

; 01,00.- Espacio en blanco
i 04,00.- Una pizca de sueño
’ 06,00.- España a las seis

07,00.- España a las siete
08,00.- España a las ocho
08,45.- Informativo local
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10. - Plaza Mayor
13,30. - Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30. - Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco

' 17,00.- Esmeralda
! 17,30.- No somos novios

19,00.- Entre dos luces
í 19,30.- Informativo territorial
I Local

20,00.- Con la verdad por delante
21,00.- La hora de los clásicos



Miércoles, 19 de
Febrero de 1992 AGENDA
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ARIES
SALUD.- Buena 

Iz TRABAJO.- La competencia será hoy 
más encarnizada
AMOR.- No sea rencoroso

LIBRA
SALUD.- Trastornos de' |ipo circu- 

í T A latorio
ZlX ^ TRABAJO.- Evite discutir hoy por
/1 \ ZI 1 asuntos de dinero: sería poco elegante

AMOR.- Proposición sentimental

TAURO
SALUD.- Excelente

' N TRABAJO.- Momento difícil que exj-
/ girá grandes economías por su parte

AMOR.- Procure ser más compren- 
* sivo

ESCORPION
SALUD.- Molestias de tipo bronquial 
TRABAJO.- Un intercambio de 

' correspondencia con esa persona le 
sería muy útil
AMOR.- Buenas noticias

GEMINIS
jTl

SALUD.- Perfecta
JUlCL TRABAJO.- El futuro le presentará 

‘’^y ’^^® seguro que nunca; aproveche 
su nueva situación
AMOR.- Tranquilidad

. SAGITMUO
SALUD.- No sea aprensivo J TRABAJO.- Conversación interesan-

J te qeu aclarará puntos oscuros
AMOR.- No se fíe de las apariencias

CANCER
1 J SALUD.- Buena

TRABAJO.- Cierto obstáculo le ser- 
virá de estímulo y le animará a supe- 
rarse a sí mismo
AMOR.- No sea tan caprichoso

' .■ CAPRICORNIO
SALUD.- Buena 

f TRABAJO.- No se ponga de mal
humor si en el último momento ha

M de alterar sus planes
AMOR.- Excelente

LEO
FSALUD.- Buena

\ V TRABAJO.- No rechace la idea de 
trabajar las órdenes de alguien más 
joven que usted
AMOR.- Cambio en su situación 
sentimental

ACUARIO
SALUD.- Corre el riesgo de sufrir 
una intoxicación: sea prudente 

íJ^^qp^L TRABAJO.- No trate de imponer sus 
puntos de vista; no lo conseguiría en 
este momento
AMOR.- Confíe en su suerte

. VIRGO
Zk/vjr SALUD.- Si no deja de fumar, su

afonía no desaparecerá
A/x^í .^ TRABAJO.- Cuide los detalles finales

de esa operación
AMOR.- Bueno

PISCIS
SALUD.- Buena 

i TRABAJO.- No sea orgulloso y deje
que le ayuden sus compañeros

Satisfacción en el plano
sentimental

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán humanos, generosos, de carácter sociable y muy comunicativos. Su simpatía 
y jovialidad les convertirá en amigos excelentes.

HORIZONTALES: 1: el despacho de billetes 
Semejante. 2: Máquina para la lotería (P19. 10: Entes.
levantar pesos y llevarlos de 
un punto a otro (Pl). 3:, Uno 
de los gases componentes del 
aire. '4: Tengo por cierta 
cosa. Al revés, fui afuera. 5: 
AI revés, isla de las Maria
nas. Sacudir, mover con fre
cuencia y violencia. 6: Caja 
de madera sin forrar y con 
tapa llana (Pl). Al revés, par
te superior en forma de 
tablero que corona el capitel. 
7: Al revés, adverbio de 
lugar. 8: Antigua ciudad del 
Bajo Egipto. Escudriñe, mire 
con sumo cudiado. 9: Per
sona que tiene a su cargo

Embarcación.
VERTICALES: 1: A* 

bio de cantidad. 2: Costa 
3: Dícese del momentt 
trance crítico. 4: Dícese 
que sigue servilmente 
ideas ajenas (Pl). 5: Coq 
to de tres voces o instnio 
tos. Apoyo. 6: Al revés, á 
te del peine. Período 
tiempo 7: Azote de ciie 
o cuero. Ventilo. 8: Dilij 
tes, cuidadosos. 9: Pertt 
ciente al nacimiento (Pl). 
Espada algo corva. 11: La 
de “rama”

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTAL 
Ras. 2: Mujol. 3: Jácaras. 4: Yuca. acoT. 5: Rubí. Ocelos, 6:Á 
Araré. 7: Solera. Azor. 8? Seña. Ibas. 9: Otorgar. 10: Orión. Ihi

VERTICALES: 1: Ras. 2: Yugos. 3: Jubileo. 4: Macilento. 5; 11 
araorC. 6: Aja. Río. 7: soracA. Igos. 8: Laceraban. 9: Soloá 
Toros. 11: Ser.

Letras desordenadas!.
SOLUCION

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran los nombres de diez apóstoles, 
que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. Serfa Vd. capaz de identificarlos, teniendo en cuenta 
que una misma letra puede formar parte de uno o más de ellos?

IMPORIACION

V 1
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Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición Nuevos Fondosdepi 
y escultura.

MUSEO MANUEL LOPEZ VILLASEÑOR: Exposici 
esculturas de Felipe García Coronado.

GALERIA ARJANA: Exposición de óleos de Gianna N
SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: Bí^ 

de Iconos de Ana Benavent Oltra. i

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición “Galería de papel?
Francisco 3, y Fondos de la Galería, en San Franco

MANZANARES

CASA DE CULTURA: Exposición de jóvenes creadores! 
mieleños, hasta el día 17. i

•Loto,, ““^
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/pandos por palabras

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas
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O
) 25 18 54 C. Real

Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

ocasión
Hasta laño de 
{¡arantia en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

iUetes 
Entes

1: M 
Costa 

)nient(
)ícese 
tiente

UIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO' DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A. 
wjgo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL 

Ws.: 926/2119 32 - 21 53 65 - FAX; 21 51 66

C/ MONTESA 9

a

ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12,30 DE LA MAÑANA

Í Motor Nacional, S.A
c. 'llosa)I

""iucursal de Ciudad
ie oie
nodo

!: Dilii 
Peni Real

Concesionario
NTAIE 
s. 6; .t 
ón. ttt

Peugeot Talbot
» «RIOS 205 y 309 GL 6 Meses, entre

10.000 y 12.000 Kms.
LANCIA TURBO-DIESEL, EN BUEN 

ESTADO
def'

osiciá

C
O

apeC- 
ancisi

R-11 Diesel Perfecto Estado
405 GR.A/A. G.L.D. 3 Años. Impecable.
R'5 Diesel. Pocos Kilómetros.
VW Passat. 1.800 Perfecto Estado.

idoi® PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

P^A Ronda de Toledo, 21 C. REAL
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25 4670

RENAULT 19 CHAMADE DIESEL CR-L...........
AUDI 200 TURBO...................................................
PEUGEOT 505 GTD (CR-I)..................................
OPEL KADET GS116 V (CR-J)...........................
CITROEN BX 19 D (CR-J)......................... ...........
CITROEN 25 CXD (CR-I).....................................
OPEL KADET 1.3 S (CR-K)..................................
ALFA ROMEO TWIN SPARK 75......... í..............
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL (CR-J)........
RENAULT 21 GTD (CR-J)....................................
ALFA ROMEO 33 TT (CR-L)................. .'...........
OPEL SENATOR 3.0 E.........................................
BMW 324 D (CR-J).......... ....................................
FIAT CROMA....................................... .................
TRACTO CAMION RENAULT D 320 T..........
TRACTO CAMION MERCEDES BENZ 1935 S.
VARIAS FURGONETAS ISOTERMO.................
RENAULT CLIO 1.4. (CR-N)................................
IVECO 30.8 (CR-I).......... .....................................
409 FURGON (CR-J)............................................
TALBOT HORIZON (CR-H).................................
MERCEDES 140 CI (CR-H).................................
CAMION 1219 BASCULANTE Y GRUA (CR-L)

............ 1.225.000 A/A
...............675.000 fijf<
...............575.000 A/A
..............1.375.000
...............740.000 A/A
...............700.000 A/A .
..............1.175.000 fijt<
............. 1.175.000 Á/A.
............... 975.000 A/A
............ .1.325.000 A/A
.............1.000.000 A/A
................975.000 A/A
............ 1.475.000 A/A
.............1.650.000 A/A
.............. 1.850.000
.5.000.000 Calefactor
............... 1.000.000
................600.000 A/A
.............. 1.000.000
............... 1.500.000
................. 450.000
........................500.000.
..............3.000.000

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

Mercedes Benz

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - Telf: 22 34 52 
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO 

C/ Cruz 9-11 Telf: 22 27 08 
CIUDAD REAL

AEG
OUMPIA

MAQUINAS 
DE OFICINA

TOSHIBA COPIADORAS 
FAX

TAMEMA
Taller Mecanográfico 

Manchego

VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE OFICINA Y 
REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar, 9 
Telf. 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

p|j7.a de la provincia,! 
ciudad real, icl.: 22 40 32

bachillerato de 
í artes plásticas 1 
i^B y diseño B I

•CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez. Teléfono: 
22 40 92/25 10 79

A UAP
**** SEGUROS
AGENCIA
Ciruela. 22
Ciruela. 22

22 4092 , 
251079

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
Parque de Maquinaria Oficinas; Avda. Rey Santo 8-5“ 3“ C-Real
Ctra. n“ 430 P. Km-318 TIfns: 21 18 01/2111 29/211068
13.150 Carrión de Cva. (C-Real) Fax: 2110 42

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA - Herramientas en general
AREL - Soladuras eléctricas CA. y C.C. - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras - Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oicldanle. Celu

lósico. Básico. Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL 
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro, ti

Fax: 2114 99 Telélono’ 21 39 34

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 2119 44 /
Apdo. 354

C/ PALOMAS, 15

13005 CIUDAD REAL

VDA. DE HILARIO GARCIA

TLF. 22 34 72
C. REAL

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

"•CAMBRONERO..
CIUDAD REAL

Fábrica y oficinas; Ctra Puertollano Km. 2, C.
Real. Teléfono.: 2119 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

5/ QUIERES LLENAR LA PANZA 
VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

24*0-^ *
¿*®J2^ ROVER

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL OTRA. TOLEDO NAVE 28
TELE: 25 22 51

lESlt DIRECCIONES 

EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 ® 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 « 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avda. 1» de Mayo, 2 ® 43 0018
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
0735.- INFORMATIVOS EN INGLES 
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
0830.- AVANCE TELEDIARIO
0835.- CADA MAÑANA (cont)
09,05.- SESION MATINAL: “Nana” 1943.

85 min. Dirección: Celestino 
Gorostiza. Intérpretes: Lupe Vélez, 
Miguel A. Ferriz. Naná ha tenido 
un hijo de soltera, cuando su tía 
se entera la echa de casa. Entonces 
se esfuerza por sacar adelante a 
su hijo, pero se ve desbordada por 
el éxito que obtiene el teatro y 
se ve envuelta en el lujo de una 
vida fácil.

10,50.- DE PAR EN PAR
12,00.- BUENA ESPERANZA. Jacques 

reprocha a Clara la dura actitud 
qeu tiene con sus hermanas y la 
obliga a aceptar a Jean Jacques.

Jacques pone a su hijo como apren
diz de maestro bodeguero.

12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1330.- DESTINO
0,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO -1
1535.- RUBI
16,25.- PASA LA VIDA
1730.- AVANCE TELEDIARIO
1735.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
19,05.- DE TAL PALO...
1935.- JAKE EL GORDO. “Nunca podré 

estar en forma” Jake y la policía 
de Karen Hogan se inscriben como 
matrimonio en el Centro de Salud 
y Rejuvenecimiento “Nueva Vida”. 
Su misión es investigar las sucesivas 
muertes, aparentemente naurales.

de varias ancianas asociadas a 
Insatitución, a la que previame ’ 
había legado todos sus bienes *

2030.- TELEDIARIO - 2
21,05.- NOCHE DE HUMOR, ind,, 

LAS CHICAS DE ORO.
22,00.- EL QUIJOTE
23,00.- GRANDES RELATOS. LA FAMi 1 

LIA KENNDY. Joseph Kenw J 
es nombrado embajador en 
Bretaña cuando los rumores i ^ 
guerra no cesan de circular, bu 
Kennedy se adaptan pronto a b ^ 
vida inglesa. Kathleen, que es ^ 
atracción en todas las fiestas, no í^^ 
tarde en enamorar a Billy Hartin». «x/f 
ton, un joven marqués. ’

23,55.- DIARIO NOCHE
0045.- PUNTO DE VISTA
00,25.- JUEGOS OLIMPICOS DF

INVIERNO “ALBERTVILLE-92’
0035.- VIETNAM
01,25.- DESPEDIDA Y CIERRE

¡nu^^ 
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- CLIP, CLAP, VIDEO
08,00.- DIBUJA -2
09,00.- FRAGEL ROCK
0935.- REDACCION EN LA 2
0930.- TV EDUCATIVA
10,00.- JUEGOS OLIMPICOS DE INVIER

NO DE “ALBERTVILLE”
11,00.- TV EDUCATIVA
1130.- REDACCION DE LA 2
1135.- LA HORA DE...
1230.- CAJON DESASTRE
D,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
1335.- DIBUJA - 2
14,00.- JUEGOS OLIMPICOS DE INVIER

NO DE “ALBERTVILLE -92”
15,00.- ESPECIAL JUEGOS OLIMPICOS 

DE INVIERNO DE “ALBERTVI
LLE”

16,00.- CICLISMO: COMUNIDAD
VALENCIANA

1630.- REDACCION DE LA 2
I63O.- PRIMERA SESION. “Así se quiere

en Jalisco” 1942 - 124' Dirección: 
Femándo de Fuentes. Intérpretes: 
Jorge Négrete, M. Luisa Elena Már
quez. La bella Lupe tendrá que aban
donar la hacienda de Santa Rosa 
si Don Pancho, su padre, no paga 
el dinero que debe. Don Luis, el 
dueño del rancho, quiere conseguir 
a Lupe y la obliga a trabajar en 
su casa hasta cancelar la deuda. Será 
preciso, también alejar de Santa 
Rosa a Juan Ramón, el novio de 
Lupe. Y aquí es donde va a fallar 
el plan: aunque pierda su trabajo,

C
M

Juan Ramón puede salir adelante 
con su maricahi y sus canciones.

18,45.- LA 2 EN CORTO. Un tímido joven 
es abordado en un vídeo club por 
una muchacha, pero unas imágenes 
en el monitor de la tienda le hacen 
desistir del ligue. #

18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,05.- CICLISMO: VUELTA COMUNI

DAD VALENCIANA
2045.- JUEGOS OLIMPICOS DE INVIER

NO DE'“ ALBERTVILLE -92" M^
20,45.- RESUMEN DE FUTBOL. Seleccio 

nes Olímpicas. España - Alemana 
Desde Sabadell

21,00.- FUTBOL: España - CEI
22,50.- EL SUPERCINE DE LA 2. “El hora, 

bre de Río” 1964 - 104 min. Direc. 
ción: Philippe de Broca. Intérpretes 
Jena Paul Belmondo, Francoise Dor 
leac Tras cometerse el robo de iw 
valiosa estatuilla de la primitiva civi
lización brasileña en su museo de 
Paris, los ladrones raptan a Inés, hija 
de un famoso antropólogo, llevan- 
dola a Río de Janeiro.

00,40.- REGATA DESAFIO. COPA AME 
RICA. RESUMEN

00,55 - CINE CLUB. CICLO PHIL KARL 
SON. “Del infierno a la eternidad' 
1960 - 126 min. Dirección: Phil Kati- 
son. Intérpretes: Jeffrey Hunter, 
David Janssen.

03,05.- DESPEDIDA Y CIERRE
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0630.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- UN HOMBRE EN CASA
0730.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS- AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA
0930.- TAN CONTENTOS. Presentado 

por Consuelo Berlanga.
10,00.- EL ORO Y EL BARRO
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA

14,00.- MI BELLA GENIO
1430.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
1530.- LEONELA
I645.- TELECINE: “La rosa de China” 

Dirección; Robert Day. Intérpre
tes: George C Scott, Ali McGraw.

17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
2L00.- NUEVOS POLICIAS
22,0L- CINTURON NEGRO: “Ninja III: 

la dominación” Dirección: Sam 
Firstemberg. Intérpretes: Lucinda 
Dickey, Jordan Bennett.

00,00.-NOTICIAS
0045.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
0145.- HOSPITAL GENERAL
02,45.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS - AULA 3. (Rep.) Calos 
Sánchez del Río: “El calor”.

0345.- CIERRE DE EMISION

0730.- ENTRE HOY Y MAÑANA. Pro
grama realizado por los servicios 
informativos de Tele 5.

07.55.- DESAYUNA CON ALEGRÍA
0930.- MARIA, MARIA
10,05.- CINE VACIONES
10,55.- CINE CORAZON: “Operación 

ojo dorado” Dirección: Don Boy.
12,45.- ¿TELECINCO, DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
13,25.- HOY

D30.. r...A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- PAPA COMANDANTE
1430,- QUERIDOS PADRES.
15,05.- INES DUARTE, SECRETARIA 
1535.- REMINGTON STEELE 
1630.- VIENTRE DE ALQUILER 
1735.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- MANUELA
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS: “Quia 

tiene un amigo tiene un tesoro'I 
Dirección: Sergio Corbucci. j 

00,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA. Pufj 
grama presentado y dirigido [Wj 
Luis Mariñas.

00,45.- FUTBOLISIMO
0230.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA?
03,00.- CIERRE DE EMISION

5 08,00.- ABC WORLD NEWS
0830.- LOS 40 PRINCIPALES. Progra

ma musical en el cual se repasa 
la lista de los discos del momento.

0930.. TELECOMEDIA: DEPIERTA 
PEQUE Y AL LORO

09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- CINE: “S.O.S. ¡Ya es navidad!”
1133.- CINE: “Lantem Hill”
034.- PIEZAS
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- TELESERIE: DESPIERTA 

PEQUE Y AL LORO
1430.- SERIE: MAMA, DETECTIVE

PRIVADO
15,00.- CINE: “Camino de avonlea”
1638.- CINE: “Venturas y 'desventuas de 

un yuppie en el campo”
18,15.- CINE: “Karate Kid III”
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: “Los primeros 

de la clase”
2L00.- TELECOMEDIA: “Padres for

zosos”
2L28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS. Pro

grama realizado por los servicios 
informativos de Canal +.

2L54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Ladrones 

de anuncios”
2332.- CINE: “Phantasm 11”
00,58.- CINE: “Vendedores de noticias” 

Ultimo pase.
02,05.- CIERRE

CANAL SUR

10:30.- EL DIARIO AVANCE
10:35.- TOP SUR
U:00.- UNIVERSIDAD ABIERTA
12:00.- MEDIODIA
13:05.- LAS TORTUGAS NINJA
13:30.- ¿TE SUENA?
14:00.- EL DIARIO-1
14:20.- LA JUGADA
14:30.- EL DIARIO-1
14:53.- DINERO
15:00.- BENSON
15:30.- CINE DE TARDE: “Una 

encuesta llamada milagro”
17:25.- PARAISO
18:10.- LA ISLA DE FLORA
18:40.- BOLA DE DRAGON
19:05.- CORRE QUE TE PILLO
19:30.- ANDALUCIA NUESTRA
20:00.- EL DIARIO
20:05.- TAL COMO SOMOS
21:00.- EL DIARIO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- LA NOCHE DE LOS

OSCARS: “EI violinista en d, 

tejado”
00:35.. VENTANA DE LA HISTO 

RIA
ObO5.- EL DIARIO-3
01:20.- ANDALUCIA NUESTRA
01:50.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELE ONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.- PRIMERA SESION: “Nacu» 

para triunfar”
16:30.- TELE CAMPUS
17:30.- DOCUMENTAL
18:15.- EL RECREO
20:00.- INFORMATIVO „
20:30.- LOS 40 PRINCIPALES!^

CANAL PLUS
21:00.- JORNADAS TAURINAS

22:15.- LO MAS PLUS
22:45.- EN LA BRECHA
00:00.- INFORMATIVO

del

PRI! 
ATI

hai 
^2i 
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00:30.- CINE DE NOCHE: "P^* ÍOf

cución infernal”

M.C.D.2022
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n 
lente ^ Tele-5 se emitirá, en diferido, el partido amistoso que disputaron ayer Inglaterra y Francia Frases ^^

ínye: El encuentro de fútbol entre España y
W 
neth' 
Graj

la CEI, transmitido en directo por la 2
“pasa la vida” emite un reportaje sobre el homenaje que se ofreció ayer a Conchita Montes

a la <^
es la 
s. nn 
^ing-
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L aficionados al fútbol 
^rsn disfrutar hoy de la 
^¡gión de dos encuentros 
(cierto interés, aunque 
0tosos, entre las selec- 
^^^^^.^ de España y la 
'Diauoidad de Estados 
jiependientes por un 
iáo e Inglaterra y Francia 
^rotro.

xxio- 
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HÍADRID. (Efe).- El pri- 
,ero de ellos, que será 
¡transmitido por la 2 de TVE 
[1 directo desde el estadio 
¿s Casanova de Valencia, a 
Btir de las 21,00 horas, cuen- 
1 con el aliciente de com
robrar las consecuencias que 
an provocado los cambios en 
1 antigua Unión Soviética 
me sus deportistas.
Unos cambios que no han 

iipedido a los jugadores 
[-soviéticos clasificarse para r B

España se enfrenta hoy a una auténtica incógnita, la selección de la CEI.

á e o'

iME- 

m- 
idad* 
Karl 
antet,

ipróxima Eurocopa, algo que 
((pudieron hacer los selec- 
ionados españoles.
Por su parte. Tele 5, a partir 
das 00,45 horas, emitirá en 
ferido el encuentro amistoso 
le se jugó ayer entre las 
lecciones de Inglaterra y 
rancia, esta última uno de

— 6 mejores equipos de la fase 
— : clasificación de la Euro-
1

.RIA

ipa de Suecia-92, ya que la 
peró venciendo en todos sus 
inidos, incluidos los que dis
tó con España.
Este encuentro, que se ofre- 
rá dentro del espacio “Fút
ilísimo”, tiene relevancia al

enfrentar a dos rivales que 
probablemente se verán las 
caras en la fase final de la 
Eurocopa.

El partido, disputado en el 
histórico campo londinense de 
Wembley, será comentado por 
J.J. Santos y Enrique Ortego.

“Pasa la vida’^

El espacio “Pasa la vida” 
de TVE 1 emitirá hoy un 
reportaje sobre el homenaje 
que se ofreció ayer a Conchita 
Montes.

El resto del programa esta
rá integrado por una entre
vista con el director de prensa 
de la Expo-92, Sebastián Gar
cía Casado, quien hablará 
sobre el contenido de la Expo
sición Universal de Sevilla y 
el estado actual de las obras.

También se ofrecerá un 
comentario sobre moda por 
parte de Ana Camargo, nom
brada recientemente Empre
saria del Año, y un espacio 
de poseía a cargo de Paco 
Valladares y María Teresa 
Campos.

A pesar de la amplia oferta 
cinematográfica de hoy, con 
largometrajes en Tele 5, la 2 
de TVE y Canal Plus (sólo 
para sus abonados), la opción 
más interesante para la noche 
sigue siendo la serie “El Qui
jote” de Manuel Gutiérrez 
Aragón y el resto de seriales 
que emite el primer canal de 
Televisión Española.

En este episodio de “El 
Quijote”, el cuarto, eLhidalgo 
y Sancho Panza se encuentran 
con Cardenio, quién les cuen
ta sus amores con Luscinda, 
que le han llevado a la locura.

Tras esta producción espa
ñola se emitirá el cuarto epi
sodio de la producción nor
teamericana “La familia Ken
nedy”, un excelente relato 
sobre esta saga familiar que 
comienza en esta entrega en 
lá época inmediatamente 
anterior a las II Guerra Mun
dial.

Por último, y tras la emisión 
de “Diario noche”, “Punto de 
vista” y el resumen de la jor
nada de los Juegos Olímpicos 
de Albertville, cierra la oferta 
de series de TVE 1 la pro
ducción australiana “Viet
nam”, que llega hoy a su sép
timo episodio.

Tele 5, por su parte, en uno 
de sus habituales cambios de 
contraprogramación, tiene 
previsto emitir “Quien tiene 
un amigo tiene un tesoro”.

Pedro J. Ramírez.

JOSE MIGUEL HERNAN
DEZ, secretario de Estado de 
Defensa: “Estamos como en las 
guerras de Gila, de chiste”.

- JOSE LUIS CORCUERA, 
ministro del Interior: “La 
inmensa mayoría de las perso
nas piensan que tengo buena 
fe”.

- HRISTO STOICHKOV, 
jugador de fútbol: “El que gane 
el Barca-Madrid será campeón 
de Liga”.

- FRANCISCO FERNAN
DEZ ORDOÑEZ, ministro de 
Asuntos Exteriores: “La CE no 
tiene el papel que debería”.

- PEDRO J. RAMIREZ, 
director de “El Mundo: “El 
Gobierno ha sido devastador 
con las libertades”.

- JOSE MARIA GARCIA, 
periodista: “Lucho todos los 
días, por ser el número uno”.

- RAFAEL FARINA, cantan
te: “Todo lo que huele a España 
tiene que triunfar”.

- MIGUEL INDURAIN, 
ciclista: “Me encuentro incluso 
mejor que el año pasado”.
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Cumpleaños ■ El éxito de sus últimas películas ‘‘Anna letal”, ‘'Max Mad'’ o “Hamlet”, le han convertido en un ídolo

Mel Gibson: ‘^Me resulta muy difícil 
aceptar que soy una estrella de cine”

end

STO

”’«Inglaterra.

L^*^ l^j cumplen años: 
WIPE ANDRES DE 

^RRA, duque de York,

ÍS^ mandlikova,
^HN PINONE, jugador de 
^to, 29.
JJ^DO BRYCE ECHE- 

^critor, 53) escritor, 53 i
^0 TORRES, futbolis- '

< NAJERA 
^’’ó’ogo> 54. ¡.^ONiO SUBIRA I | 

’ político catalán, 52. \

Larry MILLS

HOLLYWOOD. (Fax 
Press).-

Después de 20 películas entre 
las que se encuentran, “Air 
América”, y las series “Arma 
letal” y “Max Mad”, o la última 
“Hamlet”, su perfil es aún más 
fuerte que nunca.

- ¿Mel, siente que a veces 
la gente no lo comprende a cau
sa de la “imagen” que ha debi
do asumir en público?

“Sí, claramente, sí. Lo más 
cercano que he hecho en una 
película en relación con mi per
sonalidad real es el tipo que 
interpreto en ‘Air América’. Mi 
realidad como actor existe en 
un mundo de fingimiento y el 
personaje que interpreto opera 
en una realidad fingida”.

- ¿Cuál es su personalidad 
secreta?

“¿Mi personalidad secreta?, 
es desconocida en el sentido 
que un actor está siempre 
observando qué hace la demás 
gente. Podría decirse que es 
como si estuvieras en una comi
da y desconoces qué copa debes 
utilizar para beber o qué tene

dor usar. Todos nos chequea
mos a nosotros mismos, mira
mos un poco hacia el pasado, 
eso es lo positivo, ¿no? Posi
blemente lo que molesta, son 
aquellos momentos en los que 
me olvido pararme, cuando voy 
más lejos en una conversación 
y hablo más de la cuenta. Pos
teriormente, pienso, ¿cómo he 
podido decir esas cosas? Reco
nozco que sufro con recuerdos 
retrospectivos”.

- ¿Cómo es realmente Mel 
Gibson?

“Interiormente existe en mí 
una complejidad, de la cual la 
gente que me rodea no llega 
a darse cuenta. Creo ser una 
persona fácil y difícil para llegar 
a conocer a causa de eso. Soy 
fácil para la gente que es más 
inteligente que yo, y difícil con 
la gente con la cual no tengo 
una relación amistosa. En el 
fondo me considero un libro 
abierto”.

- El éxito de sus películas, 
le ha convertido en un ídolo 
y le ha situado como uno de 
los actores más queridos y 
mejor pagados de fínales del 
siglo XX. ¿Satisfecho?

Mel Gibson.

“Siempre he asumido que soy 
un buen actor, pero me resulta 
más difícil aceptar el hecho de 
ser un ídolo, una super-eStrella. 
Nunca me he sentido un héroe, 
y es raro pues a pesar de lo 
bien que me va como actor, 
no me siento subido a un pedes
tal, o más bien no puedo creer 
todo lo que me ha sucedido

y la forma en que ha ocurrido. 
Estoy muy emocionado, por lo 
bien que me acepta la gente, 
y los halagos que recibo por 
mi trabajo, y usted ha mencio
nado algunas de mis películas, 
y recuerdo esos títulos y digo: 
Vaya películas más espectacu
lares. Me gustaría conocer a ese 
tipo. Soy adicto al cine”.



PLAZA U PILAR
Alcázar Muere 
una mujer al 
estrellarse su 
coche contra dos 
árboles

Una mujer, Angelines García 
Espinosa, de 25 años, resultó 
muerta a consecuencia de un 
trágico accidente de carretera, 
que tuvo lugar el pasado lunes, 
en el término de Alcázar de San 
Juan. El siniestra ocurrió poco 
después de las diez de la noche, 
a la <dtura del kilómetro. 233 
de la carretera N-420. En este 
punto el coche matrícula 
CR-5758-N, se salió de la cal
zada por su margen derecho y 
se estrelló con dos árboles. A 
consecuencia del impacto Ange
lines García, que viajaba en este 
turismo, resultó herida muy gra
ve y falleció posteriormente en 
el Centro Hospitalario de Alcá
zar. En el accidente resultó heri
do de gravedad el conductor, 
A.L.M., de 27 años, y M.P.L., 
de 23 años, con lesiones de 
carácter leve.

El mismo día, sobre las tres 
de la tarde, se produjo otro acci
dente de tráfico, en el término 
de Porzuna. En esta ocasión el 
hecho ocurrió al salirse una fur
goneta de la vía en una curva.

Daimiel:
Detienen a tres 
conocidos 
tráficantes de 
drogas

Efectivos de la Guardia Civil 
incautaron de diez gramos de 
heroína pura, y detuvieron a 
tres presuntos tráficantes de 
drogas, el pasado lunes, en el 
término de Daimiel.

La detención, que se ha lle
vado a cabo tras una larga 
investigación, se produjo cuan
do miembros de este Cuerpo 
interceptaron un turismo, pro
cedente de Madrid, en el que 
viajaban los detenidos, que 
cuentan con un amplio historial 
delictivo, fueron identificados 
como Santiago L.A., de 33 áños, 
conocido en Daimiel como “El 
cagamito”, A.L.P.O., de 32 
años, y P.S.M.A., de 23 años.

Al primero de ellos le halla
ron los diez gramos de heroína, 
que ocultaba en el interior de 
su cuerpo, circustancia que fue 
advertida en un centro hospi
talario, tras realizarie unas 
radiografías.

Así estaba el viejo Torreón. Buscando cosas de archivo suelen aparecer interesantes 
documentos, evocadoras fotografías, vetustos carteles y toda suerte de “cosas” de otro tiempo 
que, a los que las conocieron, les traen recuerdos de épocas pasadas. Esta bella imagen 

' del capitalino Torreón del Alcázar, entre cuyos muros murió el infante De la Cerda, hijo 
del rey Sabio, puede servir para que los más jóvenes, conozcan como estaba esa zona 
de la ciudad, hoy completamente cambiada por el avanzar de los tiempos.

El 27, concentración frente 
al MEC de los interinos

■ La información publica
da el pasado sábado en nues
tras páginas, sobre el gigan
tesco operativo para proteger 
los viajes del AVE, pilló a 
más de uno con el paso cam
biado o, dicho con menos 
decoro, con el trasero al aire.

■ Parece ser que los telé
fonos, algunos teléfonos, 
echaban lumbre para reque
rir información. Algún 
número era de Toledo y los 
demás de Ciudad Real. ¡Ve
lay!.

■ La soberbia de muchos 
de los que nos gobiernan 
queda de manifiesto en la 
reticencia socialista a aceptar 
sentencias desfavorables.

■ El último ejemplo lo 
acaba de dar el concejal alca- 
zareño Sánchez Bódalo, que 
dice, más o raenos, que la 
sentencia que condena a 
readmitir a los despedidos 
del Gabinete de Prensa está 
equivocada

■ Aún hay quienes recuer
dan de un compañero de

Nico Clavero.

I

Bódalo, Nico Clavero, el jui
cio ante determinada senten
cia desfavorable sobre un 
despedido en Lanza. Clavero 
dijo, arriba o abajo, que el 
juez no había sabido leer la 
carta de despido, cuando la 
verdad es que casi se la tuvo 
que “redactar in voce” al 
letrado en el acto judicial.

El STE y FETE-UGT han 
convocado a los 264 profesores 
de EGB y 490 de enseñanzas 
medias que trabajan en la pro
vincia, y a aquellos afectados 
por la convocatoria del 91, a 
la participación en asambleas 
que se celebrarán en la semana 
del 24 al 28 de febrero, a la 
concentración que tendrá lugar 
el próximo día 27 de febrero 
frente a la Delegación Provin
cial del Ministerio de Educación 
y Ciencia y al seguimiento de 
una huelga el día 10 de marzo, 
que tendrá su continuidad de 
no ser atendidas las reivindica
ciones planteadas por el sector. 
Estas reivindicaciones preten
den acabar con la precariedad 
en el empleo, conseguir la esta
bilidad de todo el profesorado 
interino, ampliación de los

'te
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El periodista 
Cecilio López 
Pastor ingresáis 
en la Orden dt 
la Bota

EI decano de los periodis 
de la provincia, Cecilio U 
Pastor, hará su ingreso? 
Orden de la Bota, la tarde t í 
proximo viernes en un acto 
celebrar en Ciudad Real i 
lo decidió en su día la direco 
de esta singular Orden mane- 
ga, emblemática a la aniist 
y constituida en su día parap 

5i 

n

miar a quienes ejercen y ^ p 
claman su casta manchega,) 
donde se encuentren. L^ca 
monia se llevará a cabo contt 
el ritual, entrega de bota, 1 
sición de insignia de plata ys oi 
sos de García de Mora pant 
alta ocasión. Cecilio López Mdí 

D

tor, según los ordenantes,’ 
un espejo de virtudes, un eje 
pío de humanismo y un hidji 
por los cuatro costados”, élp 
de marchar muy bien a la cabe 
de otros socios, entre loso 
se encuentran otros manchej 
ilustres.

le 
le
su

W

acuerdos de estabilidad tanto 
su duración como a los 
tivos afectados, y exigen ele 
plimiento de una disposiciá 
la LOGSE que valora prefa 
temente la experiencia d 
Entre las reivindicaciones 
encuentran también el aura 
de la oferta de empleo pi 
que satisfaga las necesidades 
sistema, estabilidad hasta 
nombramiento como fuño 
rios de carrera para quia 
obtuvieron o debieron M 
obtenido plaza en la opos» 
del 91; readmisión inmediata 
los interinos despedidos 
Andalucía y acceso en las a 
mas condiciones que el restoi 
profesorado interino pan 1 
maestros de taller con la a 
lación de FP 2 y otros colecW 
afectados.
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INSTALE SU EMPRESA EN LA MEJOR AVENIDA DE CIUDAD REAL 
PIENSE EN SU FUTURO
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